Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 5136 - 5294

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

5140 - Aptitud para enseñar.... Trabajo espiritual.... Amor.... Verdad....

5141 - Objeción injustificada de tener que ser malo por el destino....

5144 - Desarrollo del libre albedrío... no arbitrariedad de Dios...

5145 - Transformación de criatura de Dios a hijo de Dios...

5146 - Estado de las almas después de la muerte... Luz... Crepúsculo... Tinieblas

5147 - La Palabra de Dios desde lo alto es suficiente para la misión...

5148 - Jesús...Transformación de criaturas a niños...

5149 - Obra aumentada por poco tiempo para el reino de Dios...

5150 - Los que son enseñados por Dios no necesitan más conocimientos de fuera....

5151 - Exposición de motivo de las destrucciones por la naturaleza...

5152 - Cumplimiento de los mandamientos de amor.. Luz - Intercesión - el más allá

5153 - Redención de las almas de las tinieblas a través de Jesucristo... El otro mundo...

5154 - Gente del mundo... Fugacidad de lo terrenal... Transformación...

5155 - Relación correcta del niño con el Padre... Libre albedrío...

5156 - Seres de la oscuridad.... el nuevo destierro....

5161 - La fuerza de la intercesión

5164 - Investigación de la Biblia - Conocimientos intelectuales (Después de la conferencia de los testigos de Jehova)

5172 - Vida terrenal – Apariencia de vida....

5173 - Humanidad incrédula –Proximidad del fin

5174 - El símbolo de la Iglesia de Cristo: El obrar del Espíritu

5178 - Ayuda salvadora para almas en el Más Allá por parte de los hombres

5180 - Seria advertencia para pensar en la vida después de la muerte....

5181 - Violación del orden divino... Pecado... Confesión... Perdón...

5182 - Palabra divina... Recepciones mediales... Camuflaje... Señales...

5183 - Solicitando la bendición de Dios... Fuerza y efecto...

5184 - Despertar la chispa espiritual en el hombre... Amor...

5185 - El amor es el medio más eficaz de redención... Ayuda para el otro mundo

5186 - “Las puertas del infierno no prevalecerán contra ella...”

5187 - Predicar el Evangelio en el tiempo del fin es muy urgente...

5188 - Reencarnación... Herejía... Filiación de Dios...

5189 - Efecto del amor en los demás seres humanos...

5190 - El amor y la preocupación de Dios por Sus criaturas...

5191 - La inmortalidad del alma....

5192 - Jesucristo, el mediador entre Dios y los hombres...

5193 - Trabajo en común en la viña del Señor...

5194 - Bendiciones de la enfermedad y sufrimiento... Maduración...

5195 - Advertencia a prepararse para el fin

5198 - Partículas del alma.... Curso del desarrollo en la tierra y en el más allá....

5199 - Pensamiento intelectual.... La verdad de Dios....

5201 - El don de hablar....

5203 - Ayuda para las pobres almas. El amor salva

5204 - El Dios del amor..... No es el Dios de la ira.....

5205 - Combatientes de la Verdad - Herejías

5207 - Explicación de sentimientos de parentesco.... Partículas del alma....

5208 - Ayuda en necesidad espiritual.... Difusión del conocimiento de arriba....

5209 - “El que guarda Mis mandamientos....”

5210 - Puente al más allá.... Pensamientos a la altura....

5215 - El amor ha realizado el trabajo de redención....

5216 - Dirigir a la voluntad.... La influencia de seres buenos y malos....

5219 - La primera advertencia al final....

5222 - Saber de la meta y el destino de la vida terrena…. La filiación de Dios

5224 - Lucha contra si mismo en la Tierra....

5226 - Apóstoles del último tiempo

5235 - Lo haré todo nuevo

5240 - Expresión del espíritu divino.... Satanás como ángel de la luz....

5249 - El justo culto divino

5254 - La subordinación de la voluntad bajo la voluntad de Dios....

5256 - Remedios divinos aparentemente sin amor....

5257 - No es la disposición sino el amor lo que determina la voluntad....

5259 - Dios necesita muchos trabajadores en el tiempo antes del final....

5266 - El reloj mundial.... las últimas horas....

5271 - Un fallecimiento de gran magnitud.... la llamada de los débiles.... la decisión....

5276 - La comunión.... “Quien se mantiene en el amor....”

5277 - Ayuda la Mano de Jesucristo. Salvación de las profundidades

5278 - El final del período de la redención - El Plan divino de la Salvación

5281 - La fuerza del espíritu poco antes del final....

5282 - Jesús vino a los débiles, enfermos y necesitados

5283 - El Padre conduce a los Suyos de la Mano

5285 - Luchas del hombre lleno de fe - Tiempos de aflicción - La fuerza de la fe

Aptitud para enseñar .... Trabajo espiritual .... Amor .... Verdad ....

B.D. 5140 from 30 de mayo 1951, taken from Book No. 58

El cielo está abierto para todos ustedes los que quieran servirme. Y Mi espíritu brilla sobre ti y trae claridad a tu pensamiento si estás dispuesto a reconocer la pura verdad. Sólo tienes que cumplir Mi mandamiento de amor o Mi espíritu que te guía hacia toda la verdad no podrá obrar en ti, .... y ahora entiende que es sólo el amor lo que te hace apto para trabajar para Mí y para Mi reino. Quien tiene amor tendrá un conocimiento amplio que también corresponde a la verdad, pues quien tiene amor me tiene a Mí y en verdad le ofreceré nada más que la verdad si la anhela. De nuevo, sólo puedo a utilizar a personas amantes de la verdad como servidores en la tierra, porque su trabajo consiste precisamente en instruir a sus semejantes, en difundir mi Palabra divina que viene de arriba .... Por lo tanto, también hay que darles los conocimientos adecuados según su trabajo en la viña. Y esto es decisivo para cuando el ser humano puede considerarse enseñado por Mí, si es llamado por Mí mismo para servicio, si ha sido comisionado por Mí mismo para difundir Mi Palabra, y si Yo mismo lo he reconocido como apto para esta actividad y lo preparo para esta misión.

El trabajo para Mí y para Mi reino es una cuestión de libre albedrío y no rechazo a nadie que así quiera servirme. Pero tiene que esperar la llamada, porque Yo sé realmente qué habilidades posee y le asigno el lugar donde puede utilizarlas. Sin embargo, no siempre es la actividad docente la que deben llevar a cabo Mis siervos en la tierra, ya que instruir a los semejantes es de extraordinaria responsabilidad y requiere algo más que el estudio intelectual, el que también puede ser demostrado por aquellas personas que son completamente inadecuadas para la actividad docente por no haber aún adquirido el conocimiento correcto, que sólo Mi espíritu puede impartirles a ustedes los seres humanos .... es decir, Yo mismo debo poder trabajar en ustedes si quieren tener la garantía de permanecer en la verdad. Sin embargo, bendigo todo trabajo para Mí y para Mi reino en el que la voluntad de servirme y de ayudar al prójimo es la única fuerza motriz. E ilumino el pensamiento de los que difunden Mi Palabra, en la que han penetrado intelectualmente. Porque reconozco y bendigo toda buena voluntad. Y si una persona, deseando escuchar Mi Palabra, es instruida por aquellos entonces Yo también le daré el conocimiento correcto, porque Yo sólo valoro la voluntad y el deseo por Mí y nunca permitiré que sean instruidos erróneamente si desean la verdad. Pero aquellos que están en contacto directo conmigo y ahora me escuchan en la Palabra nunca podrán pensar erróneamente porque Mi espíritu fluye sobre ellos y les da luz y claridad. Y una y otra vez Mi espíritu les amonestará a ustedes los humanos para que amen, pues la sabiduría también surge del amor, y ser sabio significa conocer la verdad pura y tener conocimiento de todas las cosas en la medida en que el ser humano sea receptivo a ello. Y cada persona Me puede ganar a través del amor. Por eso el amor es más importante que incluso la más seria reflexión sobre los problemas no resueltos, pues el amor los resuelve por sí mismo, pues es la luz que irradia la sabiduría y que nunca puede ser sustituida por las explicaciones humanas o la investigación intelectual. Yo mismo soy el Amor, y si te unes a Mí a través del amor debes tener también el conocimiento correcto y entonces puedes creer sin duda lo que te comunico como el Amor eterno, porque Yo soy también la Verdad eterna ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Objeción injustificada de tener que ser malo por el destino ....

B.D. 5141 from 31 de mayo 1951, taken from Book No. 58

Lo que te sirve de bendición te lo hago llegar, pero lo que obstaculiza tu desarrollo espiritual no es Mi voluntad sino la del que quiere separarte de Mí. Sin embargo, lo permito para no privar a la gente de su libertad de voluntad y de fe y también para animarlas a examinar ellas mismas qué espíritu ha originado algo. Todo puede ser una bendición para ti, pues incluso lo malo puede ser útil para tu desarrollo en la medida en que aprendas a reconocerlo y a detestarlo y, por tanto, a decidirte por el bien o por el mal, lo que también requiere el conocimiento de ambos. Sin embargo, lo malo no procede de Mí, sino del poder que Me es contrario, que también influye en la voluntad del ser humano para ganárselo. Pero el ser humano es quien decide. Donde Mi adversario encuentra receptividad no es posible hablar de Mi trabajo sobre el ser humano, porque el ser humano no es forzado en sus acciones y pensamientos sino que lo hace voluntariamente y porque también tiene la capacidad de diferenciar entre el bien y el mal. Por eso, también es responsable de la dirección de su voluntad y, por tanto, también crea su propio destino en la eternidad. Y nadie podrá decir que no me acerqué a él, pues los hechos del destino que todas las personas experimentan en la vida son suficientes ocasiones en las que pueden reconocer un poder director y determinante, que se le revela. Si no presta atención a esas ocasiones o si se deja llevar a desarrollarse de forma regresiva, entonces abusa de su libre albedrío al utilizarlo en la dirección equivocada. Él mismo se entrega al poder de Mi adversario sin haber sido forzado por él.

Por lo tanto, es injustificada la objeción de que el hombre, al estar bajo una influencia desfavorable, no podría actuar de otra manera que no fuera mala y que esta mala influencia, al ser cosa del destino, lo obliga a ser malo .... El destino siempre se configura de tal manera que las oportunidades de desarrollo ascendente predominan si la voluntad es buena .... El hombre no tiene por qué fracasar si él mismo no quiere .... Porque siempre tiene una cosa a su disposición, apelar a Mí en busca de ayuda, que siempre le será concedida. Y cada sufrimiento, cada golpe del destino debe estimularlo a hacer esta petición, entonces el ser humano nunca estará en peligro de hundirse, pues sólo espero que sus pensamientos se vuelvan hacia Mí para poder agarrarlo y sostenerlo para evitar que caiga. La oración a Mí es la defensa contra el que quiere hacerle daño. La oración a Mí da fuerza y fortalece al hombre en toda tentación. El hombre se encuentra entre dos poderes, y debe elegir uno de los dos. Es comprensible que ambos actúan sobre él tratando de ganar influencia. Por eso permito también la actividad de Mi adversario, pero no dejo al ser humano indefenso a su merced, sino que trato de llevarlo a través de la adversidad y de otros golpes del destino hasta el punto de que Me llame, porque sólo entonces puedo intervenir con Mi poder y Mi amor una vez que su voluntad se haya decidido a favor de Mí. Tiene que venir a Mí en completa libertad de voluntad, y si no lo hace por su propia voluntad tengo que inducirlo a hacerlo a través de toda clase de adversidades que, sin embargo, siempre sólo pueden servir para la salvación de su alma y, por lo tanto, son permitidas por Mí. Pero el mal es creado por el propio ser humano si permite que el que ha convertido el amor en lo contrario gane poder sobre él y por eso siempre actuará mal y sin amor y puede ser fácilmente reconocido por ello. Pero no se lo impido, porque su actividad también tiene como objetivo decidir su voluntad .... Pero bienaventurados los que se dejan llevar hacia Mí, los que reconocen su intriga y quieren escapar de ella .... Agarro a estos y los subo a Mí, porque han usado su voluntad correctamente y han pasado su prueba de vida terrenal ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Desarrollo del libre albedrío... no arbitrariedad de Dios...

B.D. 5144 from 4 de junio 1951, taken from Book No. 58

La chispa divina en el hombre es su guía en esta tierra, porque impulsa al hombre a hacer el bien y le advierte ante las malas acciones y pensamientos... pero solo suavemente, para que pueda ser escuchada y sentida, pero que no tiene que ser escuchada y sentida porque no se empuja a sí misma hacia delante, sino que exige que el hombre escuche hacia adentro para ser escuchada. Por eso la voluntad del ser humano es nuevamente necesaria en primer lugar para tomar conciencia de la fina voz interior. La voluntad es pues lo primero, y todas las gracias obra correspondiente a ella, lo que incluye también la expresión de la chispa divina en el hombre. Pero la voluntad es libre, no hay influencia forzada sobre ella desde arriba o desde abajo... ni Dios ni Su oponente determinan lo que el hombre quiere, pero tienen una influencia sobre él correspondiente al libre albedrío...

Este merece mención especial porque transforma totalmente el cuadro de la Deidad eterna, Que es el amor en Sí Mismo, cuando se enseña que la dirección de la voluntad está determinada por Dios, cuando se enseña que el hombre no puede usar su voluntad libremente, sino que depende de la gracia y misericordia de Dios la dirección que tome esta voluntad. Ciertamente es un acto de gracia y misericordia que al hombre se le dé la oportunidad de probar su voluntad y probar la voluntad vuelta hacia Dios, pero ¿de qué serviría la vida terrenal del hombre si su voluntad fuera restringida y su desarrollo en la tierra fuera por lo tanto completamente obra de Dios o determinado por Él para tener éxito o no tener éxito... Una enseñanza como tal dejaría dudar del amor y la sabiduría de Dios y por lo tanto no puede corresponder nunca a la verdad.

El ser humano ciertamente lleva el despertador dentro de sí todo el tiempo, la misericordia de Dios es constantemente reconocible, porque esta voz tranquila es también un don de gracia, una ayuda para conducir al ser humano hacia donde Dios quiere aterrice... pero depende completamente de él como usa el don de gracia, de lo contrario el despertador en el corazón sonaría tan fuerte y claramente que tendría que ser escuchado y la persona se vería obligada a actuar como se le pide.

El hombre tiene libre albedrío... esto es de mayor importancia para su desarrollo espiritual y nunca puede ser negado, solo que las palabras pueden ser mal entendidas o interpretadas si falta la comprensión necesaria para ello, de cuál es la tarea que el hombre tiene realmente en la tierra y qué objetivo debe lograr. Cualquiera que sepa sobre esto también reconoce inmediatamente el error de una enseñanza, aunque se presente de origen divino. Hay que destacar siempre el amor y la sabiduría de Dios, todo debe probar el amor y la sabiduría de Dios, y donde se puede dudar de ello, una enseñanza carece de origen divino, porque el Dios, que quiere ser amado no Se presenta a Sí Mismo de tal manera que Él debe ser temido...

El Dios, Que corteja el amor de Sus criaturas para hacerlas felices para siempre, no Se les presentará como un Dios de la ira y de la arbitrariedad y cortará de raíz cualquier amor por Él. Buscad encontrar el significado correcto y no juzgad por la letra, porque esta mata, mientras que el espíritu primero le da vida. Pero donde el Espíritu de Dios está obrando, allí caen todos los velos y todos los que estén llenos del Espíritu de Dios, y Su Palabra también será comprensible

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Transformación de criatura de Dios a hijo de Dios...

B.D. 5145 from 6 de junio 1951, taken from Book No. 58

Quiero atraeros a vosotros los humanos hacia Mí, quiero hacer de vosotros verdaderos hijos, que hasta ahora sólo habéis sido Mis criaturas. ¿Sabéis lo qué significa eso, que vosotros, estando en la imperfección, debéis ser transformados en seres divinos, para que podáis tomar la herencia del Padre y crear y obrar Conmigo en la misma voluntad para la propia felicidad?... ¿Sabéis que esta es una obra para la cual Yo os ayudaré con constante amor y disposición, pero lo que debéis llevar a cabo a través de vuestra voluntad?

Esta es una obra que no requiere Mi omnipotencia, sino vuestra auto participación, de lo contrario probablemente podríais llegar a ser seres espiritualmente elevados, pero no Mis hijos, quienes, como Mi imagen tienen que ser igual como Yo en todo, quienes tienen que deificarse a sí mismos y, por lo tanto, tuvieron que pasar por un curso de desarrollo extremadamente largo para ahora en la vida terrenal como humano poner a prueba esta transformación de la criatura en el hijo del Padre. Pero tal deificación no ocurre sino por el amor... No hay otro medio, no hay otro camino que encender el fuego del amor en la vida terrenal y así derretir todo lo que todavía es impío y todavía separa la criatura de Mí...

Cualquier reconocimiento, cualquier conocimiento y cualquier creencia sin el amor está muerto y sin éxito para el desarrollo espiritual del hombre, porque por esto no puede tener lugar la deificación del alma, y el amor no puede ser sustituido por la sabiduría intelectual o la creencia tradicional... El amor solo os convierte en Dioses, porque es Mi Ser y, por lo tanto, Mi imagen como Yo tiene que ser amor igual que Yo. Pero el amor también puede residir en el pensador más primitivo y llegará a la meta mucho más rápido que la mente más desarrollada que no está emparejada con el amor.

La ciencia, por lo tanto, la ciencia no está ni un paso por delante en lo que respecta al desarrollo espiritual, porque el ser humano tiene los conocimientos últimos, el conocimiento de la verdad espiritual, cuando es enseñado por el Espíritu como resultado de una vida de amor, mientras que un verdadero “hijo de Dios” no necesita esta esta sabiduría en la tierra para lograr su objetivo, sino que tiene la cognición más completa en un instante cuando entra en el reino espiritual. Porque sólo el amor forma al ser humano en Mi verdadero hijo, pero la sabiduría primero surge del amor, y sólo entonces también se dirigirá al ser humano como sabiduría, mientras que antes el ser humano ciertamente puede poseer un conocimiento rico, que su intelecto ha adquirido y, a pesar de todo, no es penetrado por este conocimiento mientras su espíritu no puede obrar en él.

Alcanzar la filiación de Dios debe ser el serio empeño de cada ser humano porque a Mi hijo nada le faltará para siempre, Mi hijo está tan cerca de Mi corazón que lo alimento con Mi fuerza de amor todo el tiempo, que lo proveo corporalmente y espiritualmente con todo de lo que necesita. Participo en todos sus pensamientos y sentimientos y sigo atrayéndolo hacia Mí, dirigiendo su mirada hacia arriba y protegiéndolo de los ataques del enemigo. Sigo cada paso y Me aseguro de que no salga mal, porque a través de su amor se ha hecho Mío para siempre...

Aunque Mi criatura ha surgido de Mi mano, un niño de verdad está todavía mucho más cerca de Mí, porque es su amor que inseparablemente lo encadena a Mí, mientras que Mi criatura ya no conoce este amor, y por eso tiene que recorrer el camino infinitamente largo de la tierra para formarse de nuevo en el amor con el propósito más íntima Conmigo. En vuestra vida terrenal, vosotros, los hombres, debéis cumplir esta gran tarea, debéis practicar el amor hasta que vuestro ser mismo se haya convertido en amor, para que entonces podáis acercaos a Mí con razón como un niño que llama a su padre y es escuchado por él. Y luego también cumplirá todas vuestras peticiones, porque no deja que Su hijo llame en vano.

Entonces estáis tan cerca del corazón del Padre que Él Mismo está en vosotros, que Él os llena con Su fuerza de amor y sentís la Divinidad en vosotros mismos, que ya podéis obrar en la tierra como hijos verdaderos, que estáis rodeados de luz y fuerza, es decir, que irradiáis mucho amor y sabiduría a vuestros semejantes y que la unión con el Padre es fácilmente reconocible. Entonces vosotros también podréis servirme con éxito como hijos Míos en la tierra, porque entonces sólo haréis lo que también es vuestro trabajo espiritual en el más allá... proclamando Mi Evangelio a los semejantes que son de buena voluntad y llevaréis a muchos a la vida eterna...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Estado de las almas después de la muerte... Luz... Crepúsculo... Tinieblas

B.D. 5146 from 8 de junio 1951, taken from Book No. 58

Nada queda oculto, todo se revelará en el último día... Considerad eso, vosotros humanos, que tenéis que justificaros ante el tribunal de Dios cuando entréis en el reino del más allá, cuando vuestra alma haya salido del cuerpo, cuando llegue el día de vuestro juicio. Y el juez eterno decide sobre vuestro destino en la eternidad, el juez eterno da a cada alma lo que se merece y verdaderamente juzga conforme a la justicia. Y felices aquellos que están rodeados por un rayo de luz, que tienen obras de amor para demostrar que los envuelven en un rayo de luz que hace reconocible se grado de madurez... Felices los que buscaban la verdad, y por lo tanto revelaron su esfuerzo hacia Dios; felices los que se esfuerzan por cumplir la voluntad de Dios, quienes están en la relación correcta de los hijos con el Padre celestial y, por tanto, serán aceptados por Él y acogidos en Su reino...

Pero que oscuridad envuelve a las almas que están desprovistas de todo amor. Estas también son reconocibles desde lejos, porque grises y sin luz, en la mayor necesidad se encuentran ante el tribunal de Dios, y su oscuridad caracteriza su vida sin amor, su incredulidad y su pertenencia a Satanás, y se alejan de Dios y tratan de huir de Él. No Le reconocen, pero Le temen, que quiero juzgarlos por sus hechos, y se hace cada vez más oscuro dentro y alrededor de ellos y un área pobre y poco atractivo los recibe, donde se sienten desdichados y se rebelan contra su suerte, que, sin embargo, les ha golpeado con justicia.

Y de nuevo las almas se encuentran en un leve crespúsculo, no son capaces de reconocer nada, sin embargo, las tinieblas más extremas no las atormentan, pero les falta la luz. La anhelan y no pueden orientarse en su entorno, aunque de vez en cuando los rodea una pequeña lucecita de crespúsculo al que empujan en su angustia... Estas almas no son malas, pero eran descuidadas en la tierra y se han descuidado en adquirir un vestidura brillante a través de obras de amor; vivían sin pensar, no hicieron nada malo, pero tampoco nada bueno. Su fe estaba muerta, y no pensaron en sus almas y ahora llegan miserablemente al reino espiritual, temerosos de las tinieblas y queriendo huir de ellas esforzándose ansiosamente hacia la luz, mientras las almas de las tinieblas huyen de la luz, aunque la oscuridad también es tormento para ellas. Pero en su condición no pueden tolerar la luz hasta que hayan cambiado su voluntad.

Cada alma es considerada de acuerdo con el derecho y la justicia... porque ningún alma puede ocultar su naturaleza porque todo el estilo de vida yace abierto y claramente ante los ojos de Dios y el reino espiritual no permite que la naturaleza real sea encubierta porque todos los actos del hombre en la tierra crean el estado de luz o de oscuridad ellos mismos y por lo tanto cada alma es reconocible y también donde pertenece.

Tened piedad, humanos, de las almas que aún están en el crepúsculo, porque una oración amorosa vuestra ya puede crear un cambio para ellas, porque esto significa un destello de luz, significa una pequeña donación de fuerza y una guía correcta de su voluntad y sólo el amor de los humanos o de los seres de luz los rescata de su desdicha situación, que la sienten insólitamente dura y quisieran mejorar.

Las almas de las tinieblas también necesitan vuestra ayuda, pero en su terquedad a menudo rechazan tal ayuda. Pero la intercesión constante por tal alma no queda sin éxito, porque es como una corriente de fuerza, que toca a estas almas y que ellas sienten con benevolencia. Pero vosotros los humanos no sabéis en qué reino debéis buscar a vuestros seres queridos, y por eso haríais bien en pensar en todos con amor, incluso en aquellos que aún están cautivos por el reino de las tinieblas...

Debéis practicar con celo la intercesión, debéis pensar en todos los seres queridos que os han dejado, debéis saber que todos ellos todavía necesitan mucha fuerza y os agradecerán íntimamente por tal provisión de fuerza, que una oración de amor significa para ellos. De esta manera permanecéis en contacto constante con las personas que estuvieron cerca de vosotros, y también experimentaréis su preocupación por vosotros en cuanto hayan despertado de su letargo del espíritu, y en cuanto hayan entendido que tienen y que pueden ponerse al día en el reino del otro lado, donde el amor es el único medio de redención, por el cual las almas dispuestas a ayudar pueden progresar para salir del reino de las tinieblas y el crepúsculo y llegar al reino de la luz...

Vosotros, hombres, ayudadlos porque necesita vuestra ayuda porque son demasiado débiles de voluntad por sí mismos, y el amor y la justicia de Dios sólo pueden darles la plenitud de luz que ha adquirido a través de su forma de vida en la tierra. Pero podéis darles luz tan pronto como pensáis con un corazón amoroso en aquellos que están en necesidad y queréis ayudarlos...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La Palabra de Dios desde lo alto es suficiente para la misión...

B.D. 5147 from 9 de junio 1951, taken from Book No. 58

No esperéis nada del mundo y de sus representantes... Porque no es ofrecen nada más que lo que es parte del mundo. Dedicados a Mí con confianza y sentíos seguros en Mi gracia... Hay una lucha feroz por vuestras almas en el último tiempo antes del fin, y esta lucha tiene un impacto de muchas maneras. Una y otra vez el poder de las tinieblas intentará a impediros el esfuerzo espiritual, la difusión de Mi Evangelio, Mi Palabra, que os llega desde lo alto, porque debido a que esta es la verdad, también siempre encontrará hostilidad, y vosotros mismos estaréis en medio de la actividad hostil.

Pero el enemigo no puede lograr nada mientras vuestra voluntad está dirigida hacia Mí, mientras queréis servirme. Porque el suministro de fuerza y Mi cuidado eterno por vosotros también corresponde a vuestra voluntad. vuestra misión es demasiado poderosa que Yo la dejaría poner en peligro a través de una actividad hostil, y aunque pueda parecer que la fuerza contraria tiene la supremacía... no os vencerá, pero creceréis en la fe a través de Mi evidente ayuda y apoyo.

Por eso quiero llamar vuestra atención una y otra vez sobre el hecho de que Mi Palabra que os llega desde arriba, os basta para que podáis llevar a cabo esta vuestra misión... Porque si Yo Mismo soy vuestro maestro, verdaderamente seréis instruidos de tal manera que seáis para Mi las herramientas adecuadas y deis luz a vuestros semejantes donde sea necesario. Cuando sois enseñados por Mí Mismo, no hay hueco en vuestro conocimiento porque verdaderamente Yo sé mejor qué conocimiento os sirve a vosotros, los humanos, para alcanzar la madurez del alma, Yo lo sé, qué y de que debéis hablar y verdaderamente os preparo bien para vuestro oficio de maestro porque cada uno será puesto en su lugar correspondiente a su capacidad donde puede estar activo con éxito para Mí y Mi reino.

Lo que necesitáis saber se os acerca en las enseñanzas de arriba; lo que no os es dado por Mí tampoco es necesario para el cumplimiento de vuestra tarea, porque donde el corazón es empujado hacia atrás por el intelecto, el éxito es pequeño, si no del todo dudoso... Necesito representantes en la tierra, que pongan un corazón cálido y amoroso en sus palabras, que hablen desde sus sentimientos y no usen primero el intelecto donde es importante proclamar Mi enseñanza de amor... el intelecto no debe apagarse, porque las palabras que Mis representantes hablan en la tierra también deben poder ser recibidas por el intelecto, pero el corazón debe transmitirlas, es decir, deben resonar vivas y resonar vivas en los corazones de los demás seres humanos...

Lo que mis siervos reciben de Mí son Palabras de amor, dadas al hombre por el eterno Amor Mismo, a quien el amor de nuevo hace capaz para recibirlas. Y estas Palabras deben transmitirse también con amor, con el impulso interior de ayudar al prójimo en su desarrollo espiritual. Entonces el corazón se involucra primero en distribuir lo que el intelecto también debe reconocer cuando el don es probado con un corazón amoroso.

Y así la luz brillará siempre con toda su fuerza allí, donde Yo Mismo la he encendido, y esta luz no perderá su brillo, pero cómo sólo se puede intensificarse a través del amor que se enciende cada vez más, que aumenta la obra de Mi Espíritu y hace que el ser humano verdaderamente sepa sea capaz para trabajar para Mí y Mi reino y tomar parte en la obra de redención como Mi discípulo en los últimos días. Porque éste posee Mi Palabra en toda pureza, tal como viene de Mí, y la fuerza de Mi Palabra se revelará tan pronto como llegue la última gran necesidad y los hombres estarán dependientes de la entrega de esta Mi Palabra Mía. Porque Yo sé del tiempo que se os está acercando y lo que os hará falta... Y por eso Yo Mismo reparto el pan del cielo, y bendito es, que se alimenta de ese... bendito el que busca saciar su hambre con ese... porque le da fuerza para aguantar hasta el final...

Traducido por Hans-Dieter Heise

Jesús...Transformación de criaturas a niños...

B.D. 5148 from 11 de junio 1951, taken from Book No. 58

Representad a Mí y a Mi nombre ante el mundo, y luego Yo os representaré un día en la eternidad, ante Dios, el todopoderoso Creador del cielo y de la tierra, de Quien surgieron todas las criaturas a quienes volvió a dar una vida independiente.

Así también Yo, el hombre Jesús, era un ser independiente creado por Él, tanto en cuerpo como también en alma. Había emanado de la fuerza primaria eterna para hacer una prueba de uso de fuerza en el ser independiente, que tenía como objetivo una completa deificación, para finalmente fusionarme Yo Mismo de nuevo con la fuerza primaria y como tal poder crear y diseñar, para gobernar sobre innumerables espíritus creados originalmente, sobre innumerables mundos y todos sus residentes.

Como el ser humano Jesús pasé esta prueba de uso de fuerza, porque usé todas las capacidades que un hijo de Dios ha recibido a través del infinito amor paternal para su vida terrenal, y dirigí el flujo inconmensurablemente de Dios hacia Mí... Yo Mismo determiné al Amor eterno a esta entrega porque la deseé con toda la fuerza amorosa de Mi corazón y el Amor eterno no pudo resistirme porque se da a Sí Mismo a cada hombre que lo desee...

Como ser humano pronuncie las Palabras: “Nadie viene al Padre sino por Mí...“. Os prometí a vosotros, los humanos, que pediré al Padre por vosotros que os confesara si Me confesáis a Mí y Mi nombre ante el mundo. Porque sabía que alcanzaría el último objetivo en la tierra, la Deificación de Mí Mismo y que entonces, estando en asociación con la Deidad eterna, también puedo daros lo que pedís en Mi nombre, es decir, bajo la invocación de Mí Mismo... Porque Mi Padre y Yo somos uno...

El fuego del amor consumió todo lo que aún se interpuso en el camino de una unión completa. Cuerpo y alma se habían espiritualizado durante Mí andar por la tierra y se habían convertido en la misma sustancia del Espíritu de amor eterno e infinito del que todo había surgido. Como el ser humano Jesús, Él obraba en Mí y Yo obraba desde Él y con Él... pero lo que obraba era Su Espíritu, el eterno inexplorado Espíritu de amor, Quien es ilimitado, Quien por lo tanto tampoco estaba atado en ninguna forma, Quien gobernaba todo el infinito, quien fue poder y luz, amor y voluntad, Quien se expresó en la creación de innumerables seres espirituales...

Yo también fue un ser creado así, un hijo de Dios, a Quien le fueron reveladas todas las glorias de Su amor, pero Quien también se confesó a él de libre albedrío cuando el ejército de espíritus originalmente creados se rebeló contra Él en la conciencia de la abundancia de poder, lo que lo hizo arrogante y lo hizo caer. Yo había emergido de la irradiación del amor de Dios, que me atraía poderosamente hacia Él. Fui expuesto libremente como un ser independiente, pero una y otra vez fui atraído de regreso a la Fuente original de la fuerza, Que Me llenaba de alegría y que no pude de ver.

Pero también vi la apostasía de lo espiritual, vi como el poder divino del amor fluyo en innumerables creaciones, y supe cuál era el propósito de esta creación, que debía servir para traer de vuelta a lo espiritual caído. Y Mi voluntad de amar se hizo abrumadora, de poder participar en la redención de este espiritual... de crear oportunidades para que retomará el punto de vista que lo espiritual había renunciado voluntariamente. Conocí el eterno plan de Salvación de Dios, del Amor eterno y engendrador de seres semejantes a Dios, que querían apartarse de Su expresión de amor...

Abandonaron voluntariamente su asociación con Dios y, por lo tanto, perdieron su divinidad. En consecuencia, se volvieron impotentes y sin luz, y este espiritual impotente y sin luz, que huía del amor de Dios, se endurece en una sustancia sólida, que todavía era espiritual en sí misma, pero incapaz de una actividad creadora y diseñadora... Pero el Amor eterno tomó esta sustancia y la formó según Su voluntad en creaciones de las más diversas especies. Otra vez el inconmensurable amor de Dios estaba obrando, y Su sabiduría la determinó a incluir lo espiritual que quería huir de Él en un proceso de transformación, cuyo fin es una repatriación completa de lo espiritual a su salida.

Este plan de Salvación Me hizo feliz y el amor por lo espiritual caído Me movió a ayudarlo si debiera fallar... Yo sabía de Mi misión como ser hombre Jesús desde el principio, porque Me ofrecí por ella, pero como sabía también de la unión con el Amor divino, que debería coronar esta obra Mía... (11.06.1951) Porque el ser ciertamente fue creado por Dios, el Amor eterno, pero sólo para, puesto fuera, alcanzar la independencia y en esta independencia esforzarse hacia la fuente original de la fuerza del amor y poder obrar en mayor medida con ella, en el mismo principio pero con una fuerza cada vez mayor.

No es una condición dependiente obrar en unión con el Amor eterno, y sin embargo un cooperación con Él; la conciencia del “yo” del ser permanece y, sin embargo, se fusiona con Dios cuando ha alcanzado el grado de perfección, cuando se ha espiritualizado completamente a través del amor... Entonces se ha convertido en la imagen de Dios, y sin embargo, no se puede hablar de varios Dioses, porque divinizar significa lo mismo que una fusión completa con Él...

Como ser una vez emané de Dios, pero en Dios encontré Mi objetivo; En cierto modo, lo creado en su libre albedrío ha entrado en el estado, que su fin, pero que jamás podrá ser creado por Dios, porque la perfección en este grado tiene como prerrequisito el libre albedrío, o también... existe una diferencia entre una criatura y un niño de Dios, la imagen del Padre... que de nuevo encuentra su fin último en la fusión total con el Padre. Yo como hombre en la tierra Me he esforzado por este objetivo en completa libertad de voluntad y lo conseguí, de modo que el Padre y Yo nos hemos convertido en uno, y al mismo tiempo se le concedió una ayuda a la humanidad que fracaso en el proceso de cambio, que se extendió a todo lo espiritual atado, que se había vuelto débil e indefenso al apartarse de Dios...

Como ser humano le llevé esta ayuda porque renuncié al poder y la capacidad divino hasta que se cumpliera la obra de redención para mover a los hombres a volverse hacia sí mismos para que ellos también se esforzasen por la meta, que es el sentido y el propósito de la vida terrenal... la unificación con Dios a través de la auto formación al amor, que lo diviniza todo y aumenta constantemente la fuerza porque se une con la Fuerza primaria de la cual emanó una vez...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Obra aumentada por poco tiempo para el reino de Dios...

B.D. 5149 from 11 de junio 1951, taken from Book No. 58

Aún dura un poco de tiempo, pero entonces comenzará una intensa actividad Para Mí y para Mi reino, y todos los que están en la fe viva y por lo tanto también en conexión Conmigo, se sentirán impulsados a trabajar por Mí, porque Mi Espíritu los impulsa en reconocimiento del brevísimo tiempo que queda hasta el fin último de esta tierra. Estas personas Me reconocerán claramente en los acontecimiento del mundo, es decir, sabrán que el fin se acerca y que todas las señales apuntan hacia eso, y este conocimiento tienen que transmitirlo a sus semejantes porque los insta desde adentro a comunicarse con ellos.

Hasta cierto punto tienen pruebas para la veracidad de Mi Palabra y también quieren convencer a sus semejantes de ello, razón por la cual el número de mis representantes en el último tiempo antes del fin aumenta constantemente. Y cada uno hablará según lo inspire su espíritu, porque la voluntad de hablar por Mí y por Mi reino y de hacer que los semejantes encuentren la fe viva, hace que Mi Espíritu se haga efectivo en ellos, para que ellos. Impulsados por el Espíritu, hablen lo que es útil para los semejantes...

Este tiempo todavía está por delante de vosotros, pero llegará antes de lo que pensáis, pues se cumplirá todo lo que anuncié por medio de videntes y profetas, incluso que la apostasía de le fe será grande y por lo tanto la tierra experimentará un temblor, lo cual es adecuado para llevar a muchos de vuelta a la fe. Además, la gran necesidad terrenal hará a los hombres receptivos a las explicaciones y palabras de consuelo, y Mis mensajeros, por lo tanto, encontrarán comprensión en todas partes en el primer tiempo después de Mi intervención a través de la fuerzas de la naturaleza, porque sus palabras dan a los hombres claridad y consuelo, y por lo tanto ellos están abiertos a los instructivos discursos y buenos ánimos...

Pero solo tenéis libertad de palabra por un corto tiempo... Muy pronto surgirá un poder terrenal al que no le gustará vuestro trabajo espiritual y que os anuncia enemistad, Y toda difusión de Mi Palabra será suprimida... pero entonces se aclarará dónde está la verdad que emana de Dios como la verdad eterna. Porque sólo allí encontrará resistencia el enemigo, mientras que las medidas se cumplen por los demás, Me niega y declara la guerra a los que son Míos. Vosotros, los humanos, primero tenéis que llegar tan lejos antes de que quede claro a qué bando pertenecéis, por quien os decidís, por Mí o por Mi oponente, quien os arrastra a las profundidades.

Y luego necesitaré muchos discípulos, hombres de fe fuerte con mucho amor en sus corazones, que sean fielmente devotos a Mí y quieran ayudar a sus semejantes. Porque sólo ellos son capaces de resistir la última batalla de la fe en esta tierra y ser activos con éxito. Y Mi Espíritu les anunciará lo que han de hacer y hablar, porque Mi Espíritu los conducirá primero a la verdad que luego deben transmitir a los que aún son débiles en la fe pero de buena voluntad. Y quiero bendecir su obra porque Me sirven fielmente hasta el fin, son mis discípulos a quienes envió de vuelta al pueblo para que todo el que quiera ser ayudado sea ayudado...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Los que son enseñados por Dios no necesitan más conocimientos de fuera ....

B.D. 5150 from 13 de junio 1951, taken from Book No. 58

Cualquiera que tenga la extraordinaria gracia de ser enseñado por Mí mismo, que reciba y acepte este material de enseñanza impartido directamente a un ser humano, en verdad ya no depende de adquirir conocimientos de otra parte, pues está plenamente satisfecho por Mí con el pan de la vida, ya no necesita aceptar el alimento espiritual de otra parte, no necesita sacar de una cisterna cuando el agua más clara le fluye de la fuente, que en verdad es mucho más pura y mejor. Sin embargo, cuando se necesita agua fresca de manantial, la gente debe aprovechar con gratitud el agua que tiene a su disposición y protegerla cuidadosamente contra la contaminación ....

¿Entiendes lo que quiero decirte? Que de ninguna manera quiero menospreciar lo que ha sido sagrado para ti desde tiempos inmemoriales, el Libro de los Padres, que nunca jamás perderá su valor para las personas que, con buena fe en Mí y con amor a Mí, buscan extraer conocimiento de él .... Porque en ella se esconde un conocimiento profundo, pero que sólo es reconocible para aquellos cuyo espíritu se ha vuelto activo .... Pero si Yo mismo te instruyo, te daré, igualmente, la enseñanza y la explicación. Porque Yo adapto todas las instrucciones a tu grado de madurez, te las doy como te es comprensible. En primer lugar te doy a conocer Mi voluntad, que es tu tarea terrenal a cumplir .... Pero también me revelo como Dios y Padre, como Creador de toda la infinidad y Padre amantísimo de Mis hijos, que deben alcanzar la filiación en la tierra y necesitan ayuda y apoyo para ello. El significado de Mis Palabras se ha vuelto incomprensible para ustedes, los humanos, y por eso quiero explicarles su significado de una manera simple, por eso vuelvo a transmitir Mi Evangelio a la tierra como lo proclamé una vez en el tiempo de Mi vida en la tierra. No sólo quiero estar presente en tu intelecto como Dios, quiero habitar en tu corazón, quiero que tengas una fe viva en Mí, y quiero enseñarte cómo puedes obtener esta fe viva .... no por mucho conocimiento que adquieras intelectualmente, aunque lo hayas sacado del libro de los padres .... sino sólo a través de una vida de amor completamente desinteresado. Tu conocimiento será mucho más profundo y tu fe mucho más viva si cumples estos Mis mandamientos de amor a Dios y al prójimo ..... Entonces serás sabio y también estarás íntimamente unido a Mí y entonces también podrás volver a instruir a tus semejantes e informarles del efecto de una forma de vida correcta. Y entonces serán Mis verdaderos representantes en esta tierra, serán predicadores según Mi voluntad, porque entonces sacarán todo el conocimiento de ustedes mismos, entonces Mi espíritu les guiará a la verdad eterna, y tendrán un conocimiento a su disposición que no recibirán de fuera sino que recibirán constantemente a través de Mi gracia. Y entonces se habrá abierto para ustedes la fuente de la vida, entonces brotará el agua viva de la fuente de Mi amor, con la que todos deben refrescarse y también ofrecer a sus semejantes una bebida refrescante, para que prueben el agua pura y clara y no quieran seguir perdiéndola. Todas las personas podrían refrescarse con la fuente de la vida, pero sólo unos pocos la encuentran, sólo aquellos que no se conforman con algo que no entienden y por eso persiguen la verdad. Y ya que Me piden a Mí mismo un alimento refrescante, no se los negaré. Extraigan de la fuente de la vida, acepten con un corazón agradecido lo que Mi amor les ofrece y aprecien la gran gracia de ser enseñados por Mí mismo .... Porque aún necesitarán mucha fuerza que siempre podrán sacar de Mi Palabra que les viene de arriba. Porque la he bendecido con mi fuerza ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Exposición de motivo de las destrucciones por la naturaleza...

B.D. 5151 from 14 de junio 1951, taken from Book No. 58

El mundo, es decir la creación terrenal, está en constante desarrollo progresivo, porque nada de lo que Dios ha creado permanece en un estado de reposo, es decir, se para siempre en el mismo nivel, sino que solo cumplirá su verdadero propósito a través del constante cambio. Este proceso de cambio no siempre tiene que ser obvio, es decir, puede tener lugar tan lentamente que el hombre perciba poco o ningún cambio, pero también puede tener lugar tan repentinamente y en una medida tan enorme que creaciones enteras se destruyen o remodelan y esto nuevamente no llega a la conciencia de los hombres porque ellos mismos difícilmente sobreviven a tal proceso. Sin embargo, tales trastornos son parte del proceso de desarrollo de todo lo espiritual, que tiene que ser despertado temporalmente de su inactividad, en la que cae como resultado de su resistencia a Dios.

Todas las creaciones salen de la mano de Dios para un propósito específico, para la maduración de lo espiritual que está ligada en estas obras de creación. Según la ley de la eternidad, la creación cumple, pues, su finalidad, porque lo espiritual en ella realiza la actividad de la ley obligatoria, que la ayuda a madurar. Pero el hombre, lo espiritual encarnado en estado de libre albedrio, puede abusar de su forma exterior, que le fue dado para el mismo propósito, ignorando su tarea espiritual, y también puede obstaculizar las creaciones en su desarrollo que albergan aún lo espiritual no desarrollado en su propósito a través de la destrucción prematura por malos motivos, mediante el uso para fines contrarios a Dios, impidiéndolos servir, y él puede, por así decirlo, abusar de las obras de creación destinadas a la maduración de lo espiritual, por lo que lo espiritual se agita y busca reventar su envoltura, que se expresa en las destrucciones causadas por la naturaleza, es decir, no causadas directamente por la voluntad humana.

Porque lo espiritual que todavía está atado puede resistir la voluntad humana porque no es del todo opuesto a Dios y, por así decirlo, quiere el propio desarrollo espiritual ascendente. Entonces la furia contra el orden divino tiene un efecto autodestructivo, así como, a la inversa, como una actividad según la ley divina tiene como consecuencia una construcción y desarrollo progreso en el orden divino. Y así se da por sí mismo que las obras enteras de la creación también pueden disolverse si se viola el orden divino se viola hasta tal punto, cuando ya no se cumple el propósito real por parte de los hombres, a los que solo se les permite animar y usar la creación con el propósito del desarrollo ascendente.

Si las creaciones, que surgen especialmente para los seres humanos para posibilitar su maduración, sólo son utilizadas o mal utilizadas por ellos para otros fines, entonces esto significa un peligro en la medida en que lo espiritual se rebelas en ellas porque siente lo ilegal y ve amenazado su propio su propio desarrollo. Una destrucción en gran medida de creaciones que se lleva a cabo por la voluntad de Dios es a menudo un acto de ayuda para lo espiritual atado en ella, que se ve obstaculizado en su desarrollo por la voluntad humana, que está mal dirigida, para que aún obtenga sus derechos. Además, las nuevas creaciones también deben ser vistas como el comienzo de una nueva época de redención, porque la materia dura alberga nuevamente lo espiritual en sí mismo, que está obligado a un curso de desarrollo a través de toda la creación porque falló en el libre albedrío en el periodo anterior.

Tuvo que ser despojado de su libre albedrío otra vez y ahora sigue nuevamente el camino de la ley en la voluntad ligada... tiene que servir porque no quiso reconocer su destino como ser humano y pecó contra la ley del orden eterno... Por eso también toda nueva creación se basa en el mismo principio: el servicio según la determinación divina en el estado de obligación y también en el estado de libre albedrío... El principio del amor siempre tiene que predominar si el desarrollo ascendente de lo espiritual debe seguir y la construcción ha de ser reconocible... Pero donde hay pecado en su contra, el resultado es la decadencia y el desorden lo que lleva finalmente a una disolución completa...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cumplimiento de los mandamientos de amor.. Luz - Intercesión - el más allá

B.D. 5152 from 16 de junio 1951, taken from Book No. 58

Mi voluntad siempre es el cumplimiento de mandamiento del amor por Mí y por el prójimo...Debéis cumplir mis mandamientos desde lo más íntimo de vuestro corazón, porque el amor verdadero no se puede exigir, debe despertar en el corazón y ahora determinar a los hombres a sus pensamientos y acciones. Este amor bien se pude conquistar, en primer lugar a través de la presentación del ser más supremo y perfecto, Que se os inclina a vosotros en amor. Y por otro lado a través del conocimiento de que el prójimo también es una criatura de la Deidad suprema. Estas ideas pueden despertar el sentimiento de amor en los humanos y ahora determinar las actividades y pensamientos de este.

Hay una chispa de amor en cada ser humano, pero puede ser derramada o encendida, y esta última es vuestra tarea en la vida. Esta es Mi voluntad, de que os forméis en el amor alimentando la chispa de vuestro corazón y dejándola crecer siempre. Porque sois criaturas muertas sin amor, porque éste os reanima primero y os da fuerza para obrar, sea en la tierra o también en el reino espiritual. Sólo el amor os deja avanzar en vuestro desarrollo, y sin amor siempre estaréis muertos, aunque estéis vivos en la tierra. Y entraréis en el reino espiritual de muertos si no tenéis amor dentro de vosotros. Entonces os falta también la luz, el calor, la vida y la felicidad...

Bienaventurado el que ha practicado el amor en la tierra, el que se ha formado a sí mismo de tal manera que lleva consigo un manto de luz al reino del más allá, porque se orientará fácilmente y podrá obrar para la bendición de aquellos que aún son de espíritu oscuro. Bienaventurados los que ha ampliado su conocimiento en la tierra a través de la luz del amor y ya pueden ayudar en la tierra a expulsar las tinieblas. Sólo la luz os da felicidad, mientras que las tinieblas significan tormento para vuestras almas, porque es impotencia, miedo e ignorancia al mismo tiempo, es un estado de completa ceguera, que se siente como tormento. Y es por eso que este también solo puede remediarse en el más allá a través de la obra del amor, que de nuevo sólo es posible cuando el alma misma reciba la fuerza suficiente para poder usarla para esto. Pero ella no quedará sin fuerzas si tiene la voluntad de obrar en amor.

Pero la voluntad debe surgir primero en un alma, ya que de lo contrario siempre que sin fuerza. Por eso vuestra intercesión por las almas impotentes es de un valor sobremanera grande, porque el amor de una persona en la tierra puede encontrar eco en esas almas desdichadas y ayudarlas a fortalecerse. El amor de una persona en la tierra puede ser el medio para ablandar las almas endurecidas en el más allá y despertar en ellas el amor. Por eso sólo se debe predicar en la tierra el amor, porque el cumplimiento de los mandamientos del amor es de tan tremenda importancia, porque afecta también al reino del más allá, donde el desamor como tormento indecible y sin embargo y sin embargo no puede ser remediado sino que con el amor.

Vosotros, los humanos, no sabéis en qué miseria llegáis al más allá si habéis llevado una vida sin amor en la tierra; Vosotros humanos no sabéis cuán indeciblemente debe sufrir el alma mientras no es auxiliada de ningún lado, lo cual sólo puede hacer el amor, porque sólo el recuerdo amoroso es una ayuda para tal alma y la libera de su gran miseria. Todavía no sois conscientes del tremendo poder del amor, por eso quiero señalaros una y otra vez, que mientras viváis en la tierra debéis esforzaros por un amor que obra para que ya podáis obrar con éxito en la tierra y un día en la eternidad y reduciendo el sufrimiento de aquellos que fueron negligentes en cumplir Mi mandamiento de amarme a Mí y al prójimo...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Redención de las almas de las tinieblas a través de Jesucristo... El otro mundo...

B.D. 5153 from 17 de junio 1951, taken from Book No. 58

La cruz de Cristo es el signo de esperanza para todos los caídos que se sienten infelices en su situación, ya sea en la tierra o en el reino del más allá. La cruz de Cristo les muestra que aún hay salvación, una salida que sólo hay que andar para salir de las profundidades, del reino de las tinieblas hacia la mañana luminosa.

La cruz de Jesús es el indicador hacia arriba que nunca desvía. Porque el que murió en la cruz por amor a la humanidad pecadora, allanó el camino, pagó el precio por las almas que se encuentran en las profundidades, y cada alma puede aprovechar este benefició, cada alma ahora es libre de subir, con tal de que ella misma haya elegido a Jesucristo, el divino Redentor, como su meta, que quiere salir de lo más profundo sólo para llegar a Él. Entonces tiene derecho a la redención, entonces el divino Redentor Mismo lo levanta de las profundidades, entonces los pecados son lavados con Su sangre, entonces la culpa del pecado se extingue, y la obra de Redención no ha sido traída al alma en vano.

Jesucristo murió por todos los hombres, por los hombres del presente, pasado y del futuro... Descendió al infierno... También otorgó las gracias de la obra de Redención a las almas de las tinieblas, y también en el reino del otro lado hay una redención para las almas, pero nunca sin Él, porque sólo Su sangre derramada por los pecados puede compensar lo que un alma ha pecado, y Su perdón debe ser pedido conscientemente. Él debe ser reconocido como el “Redentor del pecado” también en el reino espiritual, ya que de otro modo no es imposible el rescate de las tinieblas.

El hombre Jesús realizó una incomprensible obra de amor en la tierra, y esta obra también tiene su efecto en el más allá; Su misericordia sigue a las almas que dejaron la tierra sin ser redimidas. Pero también en el más allá el alma debe querer ser libre, como en la tierra, para que encuentre la redención a través de Jesucristo, que tiene misericordia de ella en su necesidad, que Su amor la agarra y la saca de lo más profundo. Por eso el conocimiento de Jesús y Su obra de Redención, así como la creencia en Él, es absolutamente necesario y debe ser transmitido a las almas si es que no lo han obtenido ya en la tierra.

Pero este trabajo es mucho más difícil que en la tierra, porque las almas de las tinieblas tiene poco conocimiento y fuerza de cognición y por lo tanto no son tan fáciles de enseñar. Sin embargo su situación no es desesperada cuando están en necesidad y claman por la salvación de su actual condición. Entonces no son completamente tercos, y por la intercesión y la amorosa instrucción mental se les puede dar un conocimiento que les permita dirigir sus pensamientos a Jesucristo, el divino Redentor, e invocarlo... Y cada llamada en la fe y la confianza en Su ayuda será respondida... Entonces el camino hacia arriba está preparado, y ahora, paso a paso, será cubierto con Su ayuda.

Hay Salvación desde abajo, pero nunca sin Jesucristo... Esto también deben experimentar las almas del otro lado, que de otra manera nunca dirigirían sus pensamientos hacia Él, Que es el único que puede traerles la Salvación de su necesidad, Que con su amor y misericordia está constantemente dispuesto a aliviar la angustia y a cambiar un estado de agonía en un estado de felicidad... pero la voluntad del ser forma parte de ella y cambiarla adecuadamente requiere mucha intercesión por parte de los hombres que están en la fe y en el amor y por lo tanto también pueden ayudar a aquellos que aún no están redimidos...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Gente del mundo... Fugacidad de lo terrenal... Transformación...

B.D. 5154 from 19 de junio 1951, taken from Book No. 58

En el frenesí disfrute del mundo, la gente pierde todo sentido de lo divino-espiritual; todo lo sobrenatural les es irreal, imaginación y autosugestión morbosa, y por eso que solo se puede lograr poco éxito con ellos si Mis ciervos quieren enseñarles correctamente. Hay dos mundos enfrentados, y los habitantes de un mundo difícilmente pueden encontrar su camino en el otro mundo. Pero como no se puede presentar ninguna prueba tangible a la gente del mundo, rechazan todo lo espiritual como creaciones de sueños que no pueden tomarse en serio.

A éstos difícilmente se puede predicarles el Evangelio, que comenzó Conmigo, que da testimonio de Mí y tiene como contenido Mi enseñanza del amor. Porque la gente del mundo son yo-gente que no tiene entendimiento para Mi voluntad, para Mi mandamiento de amar. Por eso no querrán aceptar nada cuando Mis sirvientes les ofrezcan un don precioso porque no reconocen su valor. Y, sin embargo, también son Mis criaturas, a quienes quisiera ayudar antes de que sea demasiado tarde... Pero mientras adoren al mundo, todavía pertenecen a Mi adversario... pero si quieren separarse de él es cuestión de libre albedrio, es cuestionable, pero no imposible, porque el problema que se avecina pone ante sus ojos la fugacidad de lo terrenal y esto puede llevar al reconocimiento, si sólo lo quieren seriamente.

Mi adversario empuja a la gente a toda clase de obras de destrucción... A través de esto quiere librar lo espiritual atado de la materia para que no pueda desarrollarse hacia arriba. Pero inconscientemente contribuye a que algunos de sus seguidores despierten y reconozcan la fugacidad de lo terrenal. Y el reconocimiento puede llevar a un cambio de voluntad, un reconocimiento de la impermanencia de aquello por lo que la mayoría de la gente se esfuerza puede conducir a buscar y obtener algo imperecedero. Entonces, incluso el trabajo de Mi oponente se ha convertido en un éxito, y el ser humano encuentra el camino de regreso a Mí, de quien se había alejado. Pero el mundo rara vez renuncia a sus seguidores, porque estos también están en su mayoría subordinados a Mi oponente, quien los atrae constantemente con los bienes del mundo.

Pero Yo también trato de ganarme los hijos del mundo y por eso muchas veces tengo que una necesidad muy sensible se apodere de la gente, en la cual pueden llegar a darse cuenta que todo perece y es en vano y sólo lo que pertenece al mundo espiritual perdura. Es por eso que mis siervos en la tierra también deben tener un efecto en la gente del mundo, donde sea posible, porque lo que ha oído permanece más o menos en ella, aunque la rechaza, y el tiempo venidero dejará que muchos hombres reviven la Palabra que oyeron de Mis mensajeros, pero la rechazan. Brillará en ellos como una lucecita y con la actitud adecuada aún puede crecer hasta convertirse en una llama resplandeciente, porque el tiempo mismo hace su parte. Ningún hombre puede escapar de los problemas si Mi plan es ganarlo para Mi reino. Pero su voluntad permanece libre, y su suerte también será conforme a ella un día en la eternidad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Relación correcta del niño con el Padre... Libre albedrío...

B.D. 5155 from 21 de junio 1951, taken from Book No. 58

Como os comportáis Conmigo, así Yo también Me comportaré con vosotros... Si queréis libraros de Mi influencia, si no queréis reclamar Mi gracia, os daré completa libertad; si no queréis reconocerme y si creéis que podéis vivir sin Mi ayuda, tampoco os obligaré a ello... Tendréis que probar por vosotros mismos vuestra fuerza y daros cuenta de lo débil que sois, si no preferís obtener la fuerza desde abajo, que luego os tira hacia abajo para siempre. Me encontraré con cualquiera que Me busque, escucharé a cualquiera que Me llame; quien se aparta de Mí, no lo detendré, y quien es Mi enemigo, su situación es infeliz por su propia culpa, y permanece en ella hasta que él mismo cambia su actitud.

Vosotros, los hombres, estáis creando vuestra suerte por vosotros mismos a través de vuestra actitud hacia Mí. Os colmaré con amor y gracia si vosotros mismos establecéis la relación correcta Conmigo mientras que no obtendréis nada si no tenéis la relación correcta Conmigo. Porque Yo no determino vuestro pensar, querer y actuar, pero os ayudaré si queréis ser ayudados. Pero la relación correcta también garantiza el pensamiento correcto, y es por eso que es lo más importante que establecéis en la relación correcta del niño al Padre Conmigo, porque entonces inevitablemente vais por el camino que conduce a la meta, a vuestra perfección, que es el propósito de vuestra vida en la tierra.

La correcto relación del hijo lo incluye todo, el sentimiento de la propia imperfección, la fe y la confianza en Mí y en Mi ayuda, el deseo por Mí, de la unión con el Padre y por tanto también la voluntad dirigida correctamente... entonces hay una gracia sobremanera grande a vuestra disposición, entonces ya no sois seres débiles e indefensos, sino que Mi fuerza de amor fluye imparable hacia vosotros, y maduráis en vuestra alma, por así decirlo, por vuestra propia voluntad... Os unís a Mí porque vuestro deseo por Mí también encuentra cumplimiento como prueba de Mi amor paternal.

Pero quien se aparta de Mí, que no Me reconoce como Padre y Creador desde la Eternidad, sigue siendo de espíritu arrogante, se siente fuerte aun sin Mi poder y sigue siendo un ser desgraciado que se deja engañar por las apariencias... que ve la fuerza vital como suficiente y al final de la vida se da cuenta de su total debilidad cuando haya perdido la fuerza vital y no se le conceda ninguna ayuda de Aquel a Quien negó. Doy sin medida, si Mi don es deseado, pero no impongo Mi don de gracia a ningún ser.

Como os portáis Conmigo, así Me porto Yo también con vosotros, por no por falta de amor, sino para no poner en peligro vuestro libre albedrío, porque Mi amor siempre es sobremanera grande y no os dejaría nunca en necesidad, si no fuera en perjuicio de vuestra alma. Por eso tengo que dejar a cada hombre su libre albedrío y esperar a que él vuelva su voluntad hacia Mí. Pero entonces lo agarraré y nunca lo dejaré caer... Entonces su resistencia se romperá y podré ayudarlo en abundancia. Entonces establece la relación correcta Conmigo y se acerca a la perfección...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Seres de la oscuridad .... el nuevo destierro ....

B.D. 5156 from 22 de junio 1951, taken from Book No. 58

Un fracaso total del hombre en la tierra es la despedida sin cualquier creencia, si su corazón no siente ningún amor hacia los semejantes, si sus acciones van completamente contra las leyes divinas y no hay ningún deseo espiritual en él, porque no pudo pensar ( en=editor) una vida avanzada después de la muerte .... Es muy difícil para aquellas almas subir en el reino del más allá, porque la vida sin amor no les trae tampoco pensamientos cariñosos, de los cuales recibiesen por lo menos fuerzas débiles. Su incredulidad y toda la manera de su vida tiene como consecuencia la separación a la oscuridad, donde el alma tiene que aguantar un estado de completo paro y debilidad que les va a torturar, porque no pierde el estado de la conciencia del ego y por esto siente también la oscuridad. Pero no tiene la fuerza de huir de este estado, es completamente sin voluntad y solo sentimentalmente se rebela contra su destino sin poder pensar lo que podría haber causado este estado. Solo sus pensamientos pueden llevar a cabo un cambio, porque sus pensamientos definen a su voluntad y pueden pedir por ayuda o estancar en la rabia y según hay seres que se acercan por la dirección de su voluntad. Nunca está solo, sino siempre rodeado por seres iguales y por supuesto se fortalece contra lo cual se debería luchar. Porque justamente los pecados y fallos pinchan a las otras almas a contestar, lo que significa una caída más profunda y sólo después de mucho tiempo hay posibilidades a un cambio de la mente, pero el ascenso es cada vez más difícil cuanto más tiempo se mueve en el rechazo. Una y otra vez se acerca al ser el amor bendito de Dios y da pequeñas ayudas, pero cada vez sin forzar a la voluntad, por esto es rechazada muchas veces. A pesar de esto, ningún alma está perdida para siempre, aunque pase muchísimo tiempo hasta que cambie. Puede haberse perdido en las más profundas profundidades, queda una posibilidad de salvarla, solo de otra manera .... por el camino de la fijación en la materia dura, a que el ascenso puede empezar de nuevo para dar al ser la oportunidad de llegar al estado de la voluntad libre cuando puede volver a decidirse por voluntad libre. Porque Dios nunca deja perder algo para siempre, hasta que vuelva por voluntad libre a Dios, hasta que viva en el margen de Sus leyes creyendo en Dios, hasta que entre por una vida amorosa en la voluntad de Dios y se suelta de cualquier atadura ....

amén

Traducido por Bea Gato

La fuerza de la intercesión

B.D. 5161 from 30 de junio 1951, taken from Book No. 58

Transmitid la fuerza de la intercesión sobre todo a estos difuntos que se fueron de entre vosotros, sin consideración del grado de madurez en que los creéis porque precisan de fuerza y os agradecen toda ayuda. El haber ayudado a sacar almas de las profundidades produce una sensación que deleita, de lo que os enteraréis en mayor medida cuando vosotros mismos ya habéis entrado en el Reino del Más Allá y veis que muchas languidecen porque no hay nadie en la Tierra que con amor se acordara de ellas y les transmitiera la fuerza que necesitan para dirigirse hacia lo Alto.

Una vez que las almas hayan experimentado la fuerza del amor, aprovechan de ella actuando con un celo inimaginable; pero para que esto se produzca, el primer impulso tiene que venir precisamente por parte de los hombres... mediante la intercesión llena de amor, porque para esta las almas son lo más sensibles, con lo que la intercesión es el medio más indicado para que el alma corrija la orientación de sus pensamientos.

Pero esta intercesión hay que realizarla con plena consciencia, es decir, con la intención de ayudar a las almas en su desarrollo hacia lo Alto.

Los hombres debéis saber que vuestra intercesión es de gran importancia, por lo que debéis familiarizaros con la pena de las almas difuntas y, con el corazón lleno de amor, dirigir oraciones hacia lo Alto, rogando por fuerza para estas almas.

Seguro que percibirán este envío de fuerza y, con gratitud, también experimentarán el amor dirigido a ellas, con lo que ellas irradiarán un amor análogo a su alrededor, lo que se manifiesta como una vislumbre que agrada a todas las almas.

Vosotros, los hombres, podéis prestar servicios increíblemente redentores - si tan sólo tenéis la voluntad de aliviar las penas y los sufrimientos. Porque esta voluntad es la que os estimula a la oración que surge del corazón - la única que tiene fuerza redentora.

Todo lo que hacéis, lo debéis hacer conscientemente y no de forma exterior que sólo desgasta los labios; pues una oración así no surte efecto porque carece de una voluntad consciente de ayudar. Únicamente el amor redime... ¡que esto os sea repetido cada vez de nuevo!

Con amor conseguís increíblemente mucho. Mediante una intercesión llena de amor podéis aportar tanta Luz a las tinieblas que allí se reúnen muchas almas tocadas por este rayo, siempre con el éxito que también en ellas se despierte la sensación del amor y quiera entrar en actividad.

La intercesión llena de amor es una corriente de fuerza increíble que nunca dejará de surtir su efecto. Incluid a todos vuestros queridos en esta intercesión; llamadlos en vuestros pensamientos para que acudan a vosotros y decidles que les queréis ayudar, y que acepten vuestra ayuda sin vacilar. Enseñadles en vuestros pensamientos que también para ellos cabe la posibilidad de un ascenso hacia lo Alto si tan sólo quieren servirse de la fuerza que vosotros les hacéis llegar mediante vuestra intercesión.

Llamadles siempre la atención a Jesucristo... porque solamente Uno los puede redimir, y a este Uno sólo se le puede ganar mediante el amor. Por eso insinuadles que aprovechen de la fuerza que les está facilitada, para que con esta ayuden a otras almas que también están en grandes apuros; que sepan que el efecto surtido en aquellas almas las acerca cada vez más a Jesucristo - El que entonces en su suma Misericordia las atrae a todas a Sí y las introduce en el Reino de la Luz.

Cuando habéis ayudado a un alma para que aplique la fuerza que le llega de manera justa, entonces su ascenso está asegurado. Porque entonces la debilidad de su voluntad y la falta de fuerza se han disipado, y el alma asciende continuamente hacia lo Alto, llevando consigo incontables más almas porque también a estas les comunica sus conocimientos... con lo que una sola intercesión justa acarrea abundantes bendiciones...

Vosotros los hombres en la Tierra, ¡no subestiméis la fuerza de la intercesión, pero siempre estéis conscientes de que tiene que surgir de un corazón lleno de amor para que realmente pueda surtir fuerza! E incluid a todos vuestros queridos, porque todos ellos necesitan todavía fuerza; y ellos os lo agradecerán eternamente si aumentáis su fuerza que todavía es débil, y si os acordáis de ellos con amor.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Investigación de la Biblia - Conocimientos intelectuales (Después de la conferencia de los testigos de Jehova)

B.D. 5164 from 4 de julio 1951, taken from Book No. 58

Sólo lo que entendéis puede seros útil, y Yo, en verdad, no pediré de vosotros, que acojáis en vosotros un saber incomprensible, porque cosas semejantes desconciertan vuestros pensamientos, pero no ayudan a que madure vuestra alma. Cierto es que Yo os quiero iniciar en la Verdad y descubriros de ese modo un saber espiritual, pero es mejor dejaros sin saberlo, que presentaros una ideología deformada o serviros un alimento indigestible que sería para vosotros a causa de que los mismos maestros no poseen el verdadero conocimiento y de ahí que no tienen la capacidad para enseñar a sus semejantes. El alimento que ellos le sirven, no tiene ninguna fuerza nutritiva, él es más bien apropiado sólo, para reprimir al hombre de una buena comida y de cargar a las almas, dificultándoles por eso el ascenso a la Altura.

Es tan poco, lo que, vosotros hombres, necesitáis saber para ser bienaventurados, y lo que os debe ser llevado en Enseñanzas divinas. Mi Mandamiento de Amor es la Doctrina resumida que os manifiesta Mi Voluntad, y el cumplimiento de Mi Precepto de Amor os aporta luego también el saber que os es conveniente para la obtención de la Vida eterna. Pues el auténtico saber viene como consecuencia de una vida en el amor, el auténtico saber que corresponde a la Verdad, él es la repercusión de una conducta conducida en amor. Y por eso sólo es preciso que se os predique el amor, y entonces recibís la buena comida, el alimento idóneo a vuestras almas. Y esa prédica la comprenderéis bien todos vosotros, ella sólo requiere vuestra voluntad en cumplir lo que Yo pido de vosotros. Sólo pido Yo de vosotros un amor desinteresado, pero no que tratéis de enriqueceros intelectualmente en un saber, el que es sólo bien comprensible, si el corazón es susceptible y solícito para amar.

Comprendedlo vosotros hombres, que semejante saber espiritual llega a ser un auténtico saber mediante una vida de amor y que sin una vida tal no tiene ningún valor ante Mis Ojos, ni tampoco para vosotros mismos. Por lo que si queréis instruir a vuestros semejantes, entonces presentádles delante sólo la Bendición de una auténtica vida de amor, hacedme a Mí conocible como a un Dios del Amor, de la Sabiduría y de la Omnipotencia, para que ellos aprendan a amarme y de ese amor a Mí practiquen también el amor al prójimo. Y si habéis realizado esa obra de estimular a los hombres a que obren constantemente en el amor, entonces sois, en verdad, los mejores maestros, entonces indirectamente les habéis ayudado al saber que les fluye como repercusión del amor, porque entonces se vuelve vivo el espíritu en ellos que los inicia en la Verdad, porque el amor les aporta iluminación del espíritu, el cual le es comprensible ahora a los hombres, lo que de forma intelectual sólo no puede serles aclarado. Pues únicamente el Espíritu da vida al saber, únicamente el Espíritu enseña verdaderamente a los hombres.

Y de este modo podéis contar confiados entre Mis discípulos, los qu recibís de Mí directamente Mi Palabra y los que aceptáis esta Mi Palabra, si Mi receptor os la ofrece. A todos vosotros os enseño Yo, pues Yo sé, quien se orienta correctamente ante Mi Dádiva, Yo sé lo que individualmente necesita cada uno, y Yo sé también, como cada uno individualmente la avalora y aprovecha. Y eso es únicamente lo decisivo, que él recibe. Pues si Yo tengo en cuenta, agraciando a Mis discípulos según su capacidad y voluntad de aceptarlo, podéis sacar de ahí, que una cabeza llena de conocimientos intelectuales no tiene ningún valor más que el de dejarse pasar por iniciado ante los hombres. Pues si él transmite ese saber, no refinará de ese modo ni el corazón del receptor ni llevará tampoco al alma el alimento espiritual. Pues alimento espiritual es solamente el que vigoriza y es eficaz para la subida, el alimento espiritual es el saber que deja que renazca el amor a Mí y al prójimo, y para ello se necesita poco, en verdad, pero el justo saber.

Si creéis ahora que tenéis que investigar a fondo el Libro de los padres, dejaís que esté más activa la inteligencia que el corazón, y el éxito que entonces sea obtenido servirá al alma menos que un saber mundano más, aun cuando él es de origen espiritual. Pues vosotros buscáis, más bien, de aclarar sucesos mundiales y de declararlos conforme a una época, que de penetrar en Mi Plan de Salvación eterno, el que, sin embargo, tiene por objeto sólo vuestro restablecimiento espiritual.

Lo que vosotros obtenéis en saber del Libro de los padres, es muy poco apropiado para ese restablecimiento, pero el amor sí es siempre el único medio de restablecimiento, y este puede ser practicado también sin tales conocimientos, y él tiene que ser anteriormente practicado, antes que el hombre pueda hablar de un verdadero saber y de una ideología verdadera espiritual. Digno de elogio es por cierto el afán, con el que creen en servirme, pero ese afán es bueno, si se expresa en el amor al prójimo, porque sólo entonces puede realizarse el Renacimiento del Espíritu, el que únicamente os hace pasar a la Verdad en todo.

Todo lo que por Mí se ha hecho, lo reconozco Yo, no obstante, como amor a Mí, pero ese amor está puesto primero bajo prueba, si él va dirigido también al prójimo, y esta enseñanza que se extienda en todas partes como el más importante Evangelio, pues de él depende toda clase de conocimiento espiritual, la madurez del alma y también la Vida eterna, mas no de un saber sobre sucesos históricos o de la interpretación de Mi Palabra en un sentido que no es inteligible. Sólo el cumplimiento de Mi Voluntad os conduce a vosotros hombres a la meta, y es Mi Voluntad y permanece siendo el que sea cumplido Mi Mandamiento del amor a Dios y del prójimo por una vida en el amor.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Vida terrenal – Apariencia de vida ....

B.D. 5172 from 17 de julio 1951, taken from Book No. 58

La vida terrenal es solo una existencia falsa. Una vez que vosotros los humanos llegáis a esta realización, habéis alcanzado el nivel en el que estáis subiendo. Entonces vivéis conscientemente, luego trabajáis hacia la vida, que es la existencia real, que comienza entonces cuando tu cuerpo, la cáscara material de tu alma, se cae y el alma ahora puede ascender libremente al reino mental. Todo lo que surge en la tierra ante vuestros ojos, todo lo que es visible para vosotros, es solo por un corto espacio de tiempo sustancial mental formada, que como materia debe cumplir su propósito en la tierra, para permitir la maduración mental. Y la vida terrenal en sí misma es solo una función puramente física, siempre y cuando el alma en vosotros aún no tenga conocimiento ninguno de lo que era, es y debería ser ....

Si el alma no obtiene este conocimiento en la vida terrenal, entonces cree más en la realidad de la vida, considerando que la vida terrenal es significativa por sí misma y, por lo tanto, buscará vivir en la tierra durante mucho tiempo y bien; Y solo en el momento del reconocimiento se desvanece este deseo, porque entonces la vida verdadera toma conciencia y la vida terrenal desvanece en el mismo momento en que la vida real gana valor. Solo entonces puede distinguir la apariencia y la realidad, solo entonces vive conscientemente ....

Se le ha dado vida para que pueda demostrar su voluntad en una apariencia de existencia, para que pueda operar en un cierto estado de fuerza, donde pueda usar la fuerza vital, de una manera que agrade a Dios, y así adquirir un derecho, para recibir fuerza en abundancia en la vida real y utilizarla en el sentido que Dios quiere. Así que ella tiene que tomar una vida de prueba antes, para demostrar que es adecuada para recepción de fuerza sin medida. Ya que la utilización de esta fuerza significa ya la vida real, donde el alma puede ser creativamente activa y también tiene un efecto redentor a gran escala. Por el fracaso en la vida de la tierra, debido al uso incorrecto de la fuerza vital a su disposición, pierde el suministro de energía en la vida real, que usaría entonces también erróneamente, si fluyera incondicionalmente hacia ella.

Debe haber alcanzado un cierto grado de madurez en la vida terrenal, lo que ahora lo hace adecuado como un receptor de fuerza y un usuario en el reino mental. Y para eso, se le ha dado la existencia en la tierra. Pero sobre todo esto se ve como un fin en sí mismo, no como un medio para un fin y luego se usa incorrectamente .... Y es considerado como lo único-deseable, aunque cada hombre sabe que él mismo no puede alargarse esta vida ni por un solo día cuando su hora ha llegado. Y eso es precisamente lo que debería hacer que se dé cuenta de la inutilidad y la transitoriedad de lo que le parece muy importante. Como una persona inteligente tendría que cuidar el “después” y no estar satisfecho con las cosas que están sujetas a la ley de transitoriedad.

La vida terrenal es solo una vida ilusoria, algo prestado que puede tomarse de nuevo a cualquier hora .... Pero el hombre debe mantener bien los bienes prestados, debe usarlo para que genere un gran interés, pero no material terrenal, pero la riqueza mental debe adquirirse con ellos, entonces la energía vital se usa correctamente y la vida de prueba se revive con éxito, y entonces el hombre es apto para la vida mental, para la vida real, la vida que dura para siempre ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Humanidad incrédula –Proximidad del fin

B.D. 5173 from 18 de julio 1951, taken from Book No. 58

Cada día os trae más cerca el fin. El tiempo huye hacia allí, pero la humanidad no se dá cuenta de eso, de lo que aún significa para ella cada día, de lo que aún pueden adquirirse y qué rápido ha transcurrido el tiempo que se os ha dado como prórroga aún hasta el fin. La humanidad no piensa en el fin, y por eso vegeta despreocupada o se preocupa sólo por cosas terrenas. La humanidad está ciega y no hace nada para que vea, ella vive y va al encuentro de la muerte, donde debiera adquirirse, sin embargo, la vida eterna, mientras aún permanece en la tierra. Y no puede suceder, no obstante, más que por medio de videntes y profetas se le anuncie el próximo fin, sólo se le puede transmitir el Evangelio, y está salvado quien cree en él.

Mas los hombres viven sin fe; lo que se les presenta de Dios, de Cristo, del más allá, no lo rehusan plenamente, tal vez, pero la fe verdadera en ello, no la tienen, y por eso su fe es sin valor. Pero vosotros hombres tenéis que obteneros esa fe, si no queréis perderos. Pues sin la fe no invocáis a Dios y no le pedís por el envío de Gracias, para que podáis haceros aptos para el más allá. Sin fe no vivís una vida consciente de la vida en la tierra con objetivo espiritual, sino sólo una vida meramente terrenal, la que continúa sin éxito para la eternidad. La fe tiene que renacer en vosotros, o hacerse una fe convincente, si ella es tan sólo una fe de formas y ceremonias.

Y por eso tenéis que oír lo que os es anunciado por los mensajeros de Dios, no podéis rechazarlo ahora mismo, sino que tenéis que tomaros la molestia de reflexionar sobre ello, que se os ha predicado.

Si tenéis buena voluntad, entonces no os costará mucho creer, y luego ya os disponéis conscientes al fin. Contáis con la posibilidad y os arrepentís, tratáis así de cambiaros, pues la verdadera fe efictúa tal cosa.

Si sois de buena voluntad, pues la buena voluntad hace siempre que en sí se despliegue el amor, porque una buena voluntad sale siempre de un buen corazón. Y el amor ayuda a una convicción de fe. Por eso hombres buenos que actúan en amor, creen también mucho antes en el fin, pues esa creencia nace del amor, y ella es constantemente alimentada por el amor.

Tratad tan sólo de ganar una buena fe, una fe viva que os impulse al trabajo en vuestras almas. Y si la habéis obtenido, transmitirla también a vuestros semejantes, pues es grande la necesidad bajo los hombres, precisamente porque os falta la verdadera fe en Jesucristo como Salvador, en una vida eterna en el reino espiritual. Eso es para los hombres un concepto irreal, y en caso favorable, ellos sólo se confiesan con la boca a Él, y el corazón no sabe nada de ello; entonces les falta a los hombres el saber y la fuerza para transformarse y entonces la vida terrenal ha pasado, sin haber llevado a la meta, a una madurez que le asegura la vida eterna. Y el fin viene cada vez más próximo.

Quien permanece sin fe, ese va al encuentro de un fin espantoso, de un destino, ante el que retrocedería espantado si él lo supiera. Los mensajeros de Dios, Sus servidores elegidos por Él Mismo, lo anuncian a los hombres y se refieren señalando el próximo fin. Escuchádlos, si van también a vosotros, y meditad lo que ellos os anuncian. Y contad con la posibilidad de que os han dicho la Verdad. Entonces aspiraréis a un cambio de conducta, entonces el mundo terrenal no os parecerá tan importante, y dirigiréis luego vuestra preocupación más al alma, y entonces tampoco necesitáis temer el próximo fin, porque él será para vosotros sólo una transición a una nueva vida, la que siempre más y más os hará felices, porque nunca más puede seros quitada.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El símbolo de la Iglesia de Cristo: El obrar del Espíritu

B.D. 5174 from 19 de julio 1951, taken from Book No. 58

La Iglesia de Cristo no es una organización, ella es la unión de todos los aspirantes espirituales, los creyentes en Jesucristo y Su Obra redentora y los hombres en el amor vivo de cada religión, pues no la religión demuestra su pertenencia a esa Iglesia, sino el espíritu que habla del hombre y dice a la que pertenece. Eso os tiene que ser comprensible también, que a Dios nunca puede serle satisfactorio, si un hombre se asocia a esta o aquella dirección religiosa, según el nombre o también impresionado por costumbres y ritos, como los demuestran cada organización en particular, sino que Dios sólo avalora el carácter de un hombre y que éste, pues, en cada religión puede de todos modos estar, es decir correspondiente a la Voluntad de Dios, observando los mandamientos divinos.

Y sin embargo, es esto unicamente lo decisivo, de quien puede contarse en la Iglesia de Cristo: si por causa de una vida en el amor, ha sido despertado también el Espíritu de Dios en los hombres. La Iglesia de Cristo es una organización meramente espiritual, la que no hace ninguna clase de concesiones al mundo, la cual solamente se basa en la vida del alma de un hombre, en la voluntad consciente de alcanzar la meta espiritual, la cual les ha sido puesta a los hombres en la tierra.

La Iglesia de Cristo reune a todos los fieles, es decir a todos los adictos, que están interiormente convencidos de Jesús, los que se han hecho y hacen la Doctrina divina del amor como ley de vida, los que reconocen la Obra redentora de Cristo y no conocen ninguna otra ambición más, que por medio de consciente unión con Él, desplegar la Fuerza del Espíritu, los que están por lo tanto iluminados por el Espíritu divino, lo cual está siempre en vigor como prueba de la pertenencia a Su Iglesia.

La Iglesia de Cristo no necesita de ninguna otra señal o distintivo hacia fuera, para que sea conocida como Su Iglesia verdadera que Él Mismo fundó en la tierra, más que sólo el renacimiento espiritual, el cual está demostrado a través de la manifestación del Espíritu divino en los hombres. Y ese es reconocible otra vez por el pensamiento iluminado, por el conocer de la Verdad, por el conocer la finalidad de la vida de los hombres, por la firmeza de fe y de lo que de ahí resulta el actuar poco común, ya sea en la curación de enfermos, en el apartar de la mayor desgracia terrenal, en la afluencia de la Palabra divina o mandar a los elementos de la naturaleza en provecho del prójimo.

Siempre aflorará una fuerza entonces que es de origen divino, si el hombre ha llegado al renacimiento espiritual, y eso pertenece también a la Iglesia de Cristo, la cual está fuera de toda organización eclesiástica, pero en la que pueden ser contados como sus miembros hombres de cada religión. Ella es una comunidad espiritual de todos los hombres profundamente fieles, y su jefe es Jesucristo Mismo, con quien cada miembro tiene que entrar en íntima y cariñosa relación, para que sea admitido en Su Iglesia.

Porque Su Iglesia es algo vivo, ella no es ninguna forma muerta, la cual de nombre existe ante el mundo, pero la que en sí no tiene Espíritu. Su Iglesia está edificada sobre la viva fe, la que por el amor fue despertada a la vida. Por lo que el amor y la fe es la primera condición, para pertenecer a esta Su Iglesia, por lo que en cada religión también pertenecen los hombres a Su Iglesia si están en una fe viva, la cual ha nacido del amor a Dios y al prójimo.

A todos esos hombres reune Jesucristo en Su Iglesia fundada por Él en la tierra, y Él los marca también con los dones del espíritu, según la madurez, capacidad y destino de su actividad en la tierra para Su Reino. Siempre donde actúe el Espíritu de Dios, allí se halla un pilar de Su Iglesia, la cual es invencible y seguirá siendo hasta por toda la eternidad.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Ayuda salvadora para almas en el Más Allá por parte de los hombres

B.D. 5178 from 25 de julio 1951, taken from Book No. 58

Hay incontables almas en el Más Allá que luchan por llegar a la Altura, y estas se encuentran en grandes apuros porque su falta de fuerza no les permite el ascenso, y el reconocimiento de su debilidad las tormenta horriblemente porque no saben cómo remediarla. Precisamente esta falta de saber provoca su desdicha, porque la Ley desde eternidad sólo permite aplicarles lo que su voluntad permite - y conforme esta voluntad están atendidas.

Si desean la Luz, esta les será dada, pero sin nunca haberla sentido el bien que esta surte, tampoco la anhelan. Su estado angustioso consiste en que continuamente sufren porque ya no logran activar la voluntad para cambiar su estado desgraciado, porque no hacen sino servirse de ella para altercar con Dios y su suerte, y que rabian cruelmente contra toda su vecindad.

Estas almas ya se encuentran en un estado infernal porque hay poderes del infierno que continuamente las instigan; de modo que su cambio y su progreso hacia la Altura aún les costarán un tiempo inimaginable. También las almas que se han quedado en un letargo total pueden sufrir un tiempo eterno en una suerte fatal, si no les llega ayuda por alguna parte porque ellas solas no pueden remediar su situación a causa de la debilidad de su voluntad.

Para salir de esta miseria sólo les pueden ayudar seres cuyo amor las quiere liberar de las tinieblas... hombres en esta Tierra o también seres en el Más Allá que ya están en la Luz o que tienen un grado de saber ya algo más elevado que los capacita para prestar ayuda.

Incontables almas se encuentran en estos apuros, a los que los hombres deberían prestar ayuda, pero precisamente por parte de estos poca ayuda les llega, porque ya no creen en la vida del alma después de la muerte. En el ámbito espiritual los hombres tendrían un gran campo de actividad, si se hicieran cargo de las almas que en el Más Allá están sufriendo y les ayudaran para sacarlas de las profundidades... y esta ayuda prestada tendría su efecto sobre los mismos hombres el día que estos se encuentren en miseria corporal o anímica.

Pero los hombres se prestan poco para tal actividad redentora; e incluso a sus queridos en el Más Allá los dejan en sus apuros, a pesar de que se debieran preocupar sobre todo de estos...

Está bien hecho si en la Tierra se reúnen hombres que apoyen esa voluntad favorable a la Redención... hombres que quieren encender una Luz a muchas almas que se encuentran en tinieblas. Por eso también hay seres de Luz que apoyan la actividad redentora, manteniéndose cerca de lugares donde hay los que con amor se acuerdan de seres infelices en el Más Allá. Allí su asistencia es evidente, porque cuando la invasión de seres oscuros amenaza a la Obra de Redención, estos se ponen delante los hombres en la Tierra para protegerla.

Tanto las almas en el Más Allá como también los hombres en la Tierra tienen sus espíritus de la guarda que, cuando amenaza un peligro, entran en acción conforme a la voluntad de estos.

Pero donde haya hombres que quieren actuar de manera redentora, siempre estará el enemigo al acecho, para sembrar confusión donde se quiere ofrecer claridad a los que andan en tinieblas. Pero él no podrá evitar que los rayos de Luz que surgen del amor redentor aborden a las almas de las tinieblas, lo que a estas produce un bienestar; por eso acuden por donde sea que se reúnen hombres que les quieren ayudar - y esta voluntad será bendecida. Porque una vez que un alma haya entrado en la zona de influencia de un rayo de Luz de amor, esta nunca volverá a caer en la profundidad, sino buscará la Luz, y también la encontrará porque a cada alma será dado lo que desea.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Seria advertencia para pensar en la vida después de la muerte ....

B.D. 5180 from 29 de julio 1951, taken from Book No. 58

A ustedes, humanos de la tierra, les hago una repetida advertencia: recuerden sus almas y el estado de ustedes después de la muerte .... Porque un giro extremadamente difícil ocurrirá en sus vidas terrenales con el único propósito de hacerles pensar en su muerte física y en lo que seguirá. Quiero llamar tu atención sobre esto y señalarte con todo amor la circunstancia difícil que se apoderará de ti, para que entonces lo creas aún cuando no puedes creerlo ahora, cuando todavía rechazas como fantasía lo que es una verdad seria. Corres un gran peligro, ya que pasas por la vida terrenal tan tranquilamente como si durara para siempre, y sólo queda un tiempo tan corto que te horrorizarías si supieras. Ustedes desaprovechan la vida, se conmueven por preocupaciones triviales y, sin embargo, sólo es importante que se acuerden de sus almas para que estas puedan soportar todo lo difícil con ecuanimidad para empezar la vida correcta en luz y fuerza en el reino del más allá. Pero depende de ustedes mismos, los humanos, en qué estado entra vuestra alma en el reino espiritual. Cada vez con más urgencia les exhorto a que cambien de actitud, la que sin tener que ser mala, es sin embargo demasiado terrenal para ser apta para el reino espiritual. Como un Padre amoroso llamo a Mis hijos en la tierra: preocúpense por su alma, recuerden su verdadero propósito en la vida y apresúrense, porque el tiempo hasta el final ya es corto .... Cambien antes de que sea demasiado tarde .... recuerden el destino que les espera cuando sus vidas terrenales terminen, y crean que la vida del alma no termina con la muerte del cuerpo, sino que seguirá viviendo, aunque en el estado que ustedes crearon para ella a través de la vida terrenal. Ustedes son responsables de vuestro destino en la eternidad, es decir, ustedes mismos deben aceptar las consecuencias de vuestra vida en la tierra, un destino en la oscuridad, si han utilizado la vida de forma equivocada. Y la utilizan equivocadamente si vagan por la vida sin fe y sin amor .... si no me reconocen como vuestro Dios y Padre y por tanto tampoco cumplen mis mandamientos, si sólo viven para el mundo pero no para el reino espiritual que es vuestro verdadero hogar y al que inevitablemente tienen que entrar, y el que difiere tanto en sus esferas que puede significar tanto la máxima felicidad como el más amargo tormento para el alma, dependiendo de su estado de madurez. Y ustedes, los humanos, son los responsables de este estado de madurez .... Esto es, de nuevo, Mi llamado desde arriba que les hago para que se vuelvan hacia dentro y cambien, para que dejen de lado la vida terrenal para promover la vida espiritual de vuestra alma .... escuchen mi llamada de arriba, reflexionen, vuelvan antes de que sea demasiado tarde, porque se acerca irrevocablemente el día que He anunciado siempre y constantemente .... No les queda mucho tiempo, por lo tanto, aprovéchenlo y cuiden sus almas para no tener que temer el final que está por delante y cerca de ustedes ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Violación del orden divino... Pecado... Confesión... Perdón...

B.D. 5181 from 31 de julio 1951, taken from Book No. 58

La más mínima violación del orden divino tiene el efecto de una pérdida de fuerza según la ley divina, que está llena de fuerza, lo que se mueve completamente en el orden de Dios, y que pierde quien no hace caso omiso de Su ley de orden. Porque este último es un esfuerzo negativo que también tiene que tener un efecto correspondiente. Sólo puede llamarse violación del orden divino lo que se lleva a cabo con plena conciencia, mentalmente o mediante acciones, que se reconoce como contrario a Dios. Así también sólo puede llamarse “pecado” lo que se hace con plena conciencia de una injusticia; por lo tanto, el hombre debe saber sobre el bien y el mal y hacer libremente lo que reconoce como malo para haber cometido un pecado.

Esta definición es importante porque el perdón de los pecados implica un profundo arrepentimiento que sólo se puede sentir cuando el hombre reconoce su pecado y no se le imputa como pecado una violación del orden divino cometida en la ignorancia de la culpa. Por eso la confesión de la culpa es indispensable si el ser humano quiere obtener el perdón, y esta confesión de culpa debe estar conectada con el más profundo remordimiento; por lo que debe venir del corazón, no solo se habla con la boca, porque de lo contrario no se puede obtener el perdón.

Las ofensas, por lo tanto, que no violan el orden divino, pero que son tipificados como pecados por los humanos sobre la base de leyes promulgadas por humanos, ciertamente pueden ser castigadas por humanos, pero no pertenecen a los pecados por los cuales se debe buscar el perdón a Dios, porque Dios Mismo no los considera como pecados y tampoco los contará como pecados contra una persona. Porque una violación del orden divino sólo consiste en que el ser humano viole el amor a Dios y al prójimo...

Todo lo que se hace por amor a Dios y al prójimo jamás puede violar el orden divino, así como al contrario, todo lo que se hace en contra del mandamiento del amor no puede moverse en el orden divino por que el amor es la ley básica y en ella se fundamenta el orden divino. Y en esto siempre aplicada el estándar si el término “pecado” no os queda claro...

Un pecado debe ser expiado si la persona no es perdonada, pero por eso debe ser reconocido como pecado y aborrecido para encontrar su perdón, y por eso el hombre también debe saber lo que se entiende por pecado, él debe saber si y cuando ha violado en amor de Dios, y si y cuando ha pecado contra su prójimo. Y debe llevar estos pecados a Jesucristo y pedirle sinceramente que sea perdonado por causa de Su sangre... Entonces será perdonado, entonces estará libre de su culpa... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabra divina... Recepciones mediales... Camuflaje... Señales...

B.D. 5182 from 5 de agosto 1951, taken from Book No. 58

Quien quiera servirme, será aceptado por Mí, y su trabajo en Mi viña le será asignado por Mí porque solo Yo sé qué trabajo por Mi reino cada uno es capaz de hacer. Los que son Míos pueden servirme consciente e inconscientemente, es decir, pueden saber que los he elegido para un oficio, pero también pueden, impulsados por el corazón, hacer algo, lo que también es considerado por Mí como un trabajo en la viña, y ellos mismos no saben que son fieles colaboradores en la obra de Redención del último tiempo antes del fin. Pero debe haber una cosa: amor íntimo por Mí y por el prójimo, porque de otra manera no se puede hacer la obra por Mí y Mi reino.

Y este amor íntimo... es decir, el cumplimiento de Mis mandamientos de amor, imparte también a Mi siervo la fuerza para su actividad bendecida, porque el trabajo para Mí requiere un cierto conocimiento, que solo puede ser adquirido a través de una actividad amorosa desinteresada, y precisamente este conocimiento que es la fuerza suministrada al ser humano, ahora debe usarla según mi voluntad. Y ahora también comprendéis que un cierto conocimiento de la verdad eterna es un requisito previo para Mi trabajo en la viña, y por lo tanto también tenéis la marca para los siervos correctos en la tierra, porque vosotros los humanos siempre podréis obtener aclaración de ellos en todas las preguntas que se refieren a Mí y Mi reino...

Deben poseer un cierto conocimiento que los convierte en Mis representantes correctos en la tierra. Siempre debe comprobarse cómo y de qué manera han recibido ahora este conocimiento, porque sólo el origen decide sobre el valor y la credibilidad de ese conocimiento. Porque Mis representantes correctos en la tierra tienen que ser enseñados por Mí Mismo porque solo Yo puedo repartir la verdad y como la fuente original de la verdad también la dirijo a todas partes donde necesito gente para proclamar Mi Palabra y donde se dan los requisitos que un fiel servidor pueda entrar a Mi servicio.

Es y sigue siendo una realidad que hablo a las personas que escuchan Mi voz dentro de Sí mismas, que en la fe y el amor Me invocan por Mi Espíritu... y que ahora presento a estas personas todo lo que deben decir a sus semejantes de nuevo para que la verdad se extienda por todo el mundo... Pero la fe y el amor deben estar ahí, de lo contrario no puedo hablarle a una persona porque solo una persona creyente escucha y solo un corazón amoroso puede escuchar Mi voz. Por lo tanto, establezco una conexión íntima con tal persona a través de la Palabra, que es la irradiación de Mí Mismo y así da testimonio de Mí...

(02.08.1951) Esta Palabra ahora la pronuncio Yo Mismo, es decir, las radiaciones de Mi Mismo forman pensamientos que podéis captar o suenan como palabras audibles en vuestro corazón. Pero también puedo transmitiros Mi Palabra en sentido figurado cuando quiero hacer felices a los seres benditos en el reino espiritual para quienes el suministro de fuerza de Mí significa mayor felicidad. Entonces recibiréis Mi Palabra a través de Mis mensajeros de luz, lo cual, sin embargo, no afecta en nada a la Palabra, porque no puede cambiar mientras tenga como punto de partida el reino espiritual, es decir, aún no haya experimentado un cambio por voluntad humana. Pero hay que tener en cuenta de que Yo hablo de Mi Palabra, de la transmisión de la pura verdad, que da noticias de Mi voluntad e imparte conocimientos a los hombres de su relación Conmigo y de su tarea terrenal.

Pero no todas las transmisiones del reino espiritual pueden ser tratadas como “Mi Palabra” porque ésta en sí misma es la verdad más pura, y solo puede ser transmitido como Mi irradiación directa por tales seres que están en la luz. Pero también hay otros seres que quieren comunicarse y sin embargo no tienen el conocimiento o incluso llaman propio su poco conocimiento y todavía tienen la posibilidad de hacerse entender a las personas en la tierra, ya sea a través de la transmisión mental o través de un médium, cuya voluntad y funciones físicas utilizan para comunicarse a las personas.

Y estas comunicaciones no deben confundirse con Mi Palabra, no deben designarse como Mi Palabra y, en consecuencia, tampoco deben ser tratadas como la obra de Mi Espíritu en el hombre. Porque Mi Espíritu solo puede ser efectivo bajo ciertas condiciones, pero esos mensajes pueden ser escuchados por todas las personas que solo se preparan para entrar en contacto con el reino espiritual y escuchar los susurros de los seres con buenas o menos buenas intenciones.

Esos seres también pueden impartir la verdad, pero no hay garantía de que sus declaraciones sean pura verdad, porque los seres están en grados de madurez completamente diferentes y el hombre como tal no puede juzgar el nivel de madurez. Pero entonces tales declaraciones nunca pueden ser calificadas como revelaciones divinas, es mucho más probable que pongan en peligro las revelaciones divinas, si el hombre no dispone de una clara capacidad de juzgar para poder distinguir y separar los anuncios del reino espiritual.

Para poder recibir Mi Palabra directamente o a través de mensajeros de luz, la voluntad de escucharme es primero el requisito previo, porque no dejo que Mi voz suene en el corazón del hombre sin su disposición para recibir, porque esto primero prueba la creencia en Mi obra en las personas a través de Mi Espíritu... Además, una vida de amor debe haber preparado el corazón para ser un recipiente digno de recibir Mi Espíritu... Y el hombre que recibe Mi Palabra debe trabajar con ella para Mí y Mi reino. Porque Mi Palabra es el epítome del conocimiento de Mi voluntad; es la impartición de cognición; es la verdad más profunda; es verdad puesta en forma, que ha de ser transmitida a la humanidad y no puede ser transmitida de otra manera que en el camino de las revelaciones que un hombre recibe para todos los hombres que quieren aceptarlas.

Así, que Mi Palabra es, en cierto modo, una relación comprobada de Mí con los humanos... Y puesto que por Mi Palabra se presenta a los hombres la verdad, la luz del cielo, es comprensible que el príncipe contrario también encuentre formas y medios para oscurecer la luz, para falsear la verdad y por lo tanto impedir Mi obra. No vacilará de expresarse de la misma manera donde la voluntad humana le permite hacerlo. Pero sólo allí puede intentarlo donde la voluntad del hombre le facilita esta intención. (03.08.1951) A menudo puede ser la más pequeña de las razones lo que le permite tener un efecto... cuando los pensamientos mundanos mueven a una persona, que son siempre tentaciones a través de las cuales Satanás intenta entrometerse.

Mi reino no es de este mundo... el que quiera hablarme, el que quiera oír Mi voz, debe ser capaz de desprenderse completamente del mundo terrenal, y lo que desea debe ser nuevamente solo un bien espiritual. Pero si su pensamiento está orientado hacia lo terrenal, entonces Mi adversario interviene inmediatamente, quien tiene este derecho, porque el mundo terrenal es su reino, pero vosotros mismos podéis resistirlo en cualquier momento excluyendo al mundo de vuestros pensamientos. Cualquiera que desee oírme debe haber roto con el mundo, aunque todavía viva en medio del mundo.

(05.08.1951) Y por eso solo puedo advertiros una y otra vez a vosotros que deseáis escuchar Mi Palabra, de volver vuestro rostro hacia el mundo, porque entonces no podréis escuchar Mi Palabra con toda pureza, porque el príncipe del mundo interviene muchas veces, ya que aprovecha cada oportunidad para obrar contra la verdad, y vosotros mismos le dais esta oportunidad si vuestros pensamientos están dirigidos al mundo y difícilmente lo reconoceréis, porque él también se aprovecha de Mi Palabra para engañaros, porque se camufla como un espíritu de ángel y se expresa aparentemente con nobleza y, sin embargo, causa una lenta confusión al sembrar dudas en los corazones de los hombres y así tratar de impedir la relación pura entre un hombre y Yo.

Por eso tampoco toda persona es adecuada para la actividad docente, porque esta exige la verdad incondicional y, por tanto, también un completo alejamiento del mundo para poder recibir de Mí la pura verdad. y por eso vosotros, los humanos, también debéis aprender a distinguir: Mi Palabra, el Evangelio puro, la cognición clara, es decir, el conocimiento superior que corresponde a la pura verdad, y los mensajes del reino espiritual, que ciertamente también pueden ser buenos y verdaderos pero que pueden ser entremezclados con mensajes del reino de las tinieblas, en cuanto el hombre mismo ofrece los medios a través de su actitud hacia el mundo...

Mi Palabra garantiza la verdad más pura, y Mi Palabra también puede ser impartida a vosotros por mensajeros de luz a través de Mi voluntad y, sin embargo, sigue siendo Mi Palabra... Pero los receptores mediales, a través de los cuales se expresan los seres espirituales, que son como órganos de habla para ellos, para que no sean maltratados por fuerzas inferiores... No debéis dejaros cegar por palabras bonitas, porque es la máscara de alguien que es enemigo de la verdad y el medio para entrar en círculos de personas que Me buscan seriamente, quienes, sin embargo, todavía no han abandonado el mundo por completo para estar también a salvo de las tentaciones de abajo a través de Mi presencia constante.

Mi Palabra os es ofrecida clara y puramente a vosotros, hombres, porque Yo Mismo elijo Mis servidores, a quienes reconozco aptos para el oficio de recibir y difundir Mi Palabra y a los que, por tanto, también protegeré, siempre que su voluntad está destinada solamente a Mí y quieren servirme como herramienta. Porque vosotros los humanos nunca debéis poder quejaros de que se os niega la pura verdad... Yo siempre transmitiré Mi Palabra a la tierra y también Me preocuparé de que se propague, porque la salvación de las almas de las personas depende de eso, para que sean instruidas en la verdad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Solicitando la bendición de Dios... Fuerza y efecto...

B.D. 5183 from 6 de agosto 1951, taken from Book No. 58

Hay que decírselo a vosotros una y otra vez que no podéis hacer nada sin Mi fuerza y que tenéis que pedirla constantemente si queréis ser bendecidos terrenal y espiritualmente, es decir, registrar el éxito de vuestros esfuerzos. Porque también para vuestra actividad terrenal debéis invocarme por fuerza, para que también sea bendecida por Mí y también os traiga beneficios para vuestra alma. Pero espiritualmente no podéis lograr nada sin Mi bendición, sin Mi suministro de fuerza, que nunca os será negado, porque Me gusta cuando os esforzáis hacia Mí y Yo os apoyo de cualquier manera.

Conmigo sois capaces de lograr todo, sin Mí nada... Porque tan pronto como tengáis éxito terrenal sin haberme pedido bendiciones, podéis poner este éxito en la cuenta de Mi oponente, quien entonces os da mucho poder, si os olvidéis de Mí, si os apartéis de Mí. Por tanto, no dejaos engañar que vuestra fuerza sola sea suficiente, pero dejaos advertir de su apoyo, porque es vuestra perdición, es el precio de compra que pagáis por vuestras almas... Volveos a Mí para que bendiga cada comienzo, y esta bendición os será verdaderamente saludable, ascenderéis espiritualmente y también se os considerará terrenalmente según sea útil a vuestra alma.

Y comprended que vuestro llamado a Mí establece el contacto y ahora Mi fuerza puede ser transferida a vosotros; entended esto, pero que el contacto ya debe estar establecido, porque el vínculo Conmigo es esencial para vuestro desarrollo espiritual. Aunque solo pedís por el éxito terrenal, ya habéis entrado en contacto Conmigo, y ahora Me dais el derecho de poder tener un efecto sobre vosotros, porque respeto vuestro libre albedrío y no os impongo nada de lo que no estéis pidiendo.

A través de vuestro llamado hacia Mí, vosotros os colocáis conscientemente en el círculo de Mis receptores de fuerza, a quienes considero constantemente porque los amo y quiero facilitarles el camino hacia arriba. Todo os irá bien porque ahora Yo Mismo puedo involucrarme, puedo proveeros con fuerza que, por ser de origen divina, tendrá un efecto benéfico en todo lo que toquéis... ya sea el trabajo de vuestras manos o sea el cuidado de tipo terrenal o espiritual. Toda obra os irá bien si la hacéis en memoria Mía y con el pedido de Mi apoyo. Pero lo que estáis creando espiritualmente usando Mi fuerza, eso aún no podéis medir ahora, pero os sorprenderéis al daros cuenta de la extensión que ha asumido vuestra obra espiritual, cuando miráis hacia atrás a vuestra obra en el reino espiritual un día, la cual a través de Mi bendición tiene un efecto enorme, para lo cual estaréis eternamente agradecidos.

No empezad nada sin Mí y a menudo dejad que vuestros pensamientos vaguen hacia arriba; dejadme ser vuestro colaborador espiritual y terrenal para que todo os vaya bien, para que podáis mostrar un gran éxito, que entonces siempre tendrá un efecto espiritual porque Mi fuerza lo ha logrado y Mi fuerza finalmente regresa a Mí en forma de seres que han alcanzado la perfección y que se volvieron felices a través de Mi poder...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Despertar la chispa espiritual en el hombre... Amor...

B.D. 5184 from 6 de agosto 1951, taken from Book No. 58

La chispa divina en el hombre no tiene fuerza de ignición mientras descanse en un corazón frio sin amor. Porque solo el calor del amor la despierta a la vida, ella se enciende, por así decirlo, a través del amor, por lo que solo una persona amorosa puede despertar esta chispa dentro de sí misma. Y así también es comprensible que en el último tiempo antes del fin, en el que la gente ya se encuentra, solo haya unas pocas personas despiertas del espíritu, porque el amor solo se practica muy poco y por la tanto la persona permanece sin vida, aunque todavía mora en la tierra. Porque vivir significa estar activo por el impulso de la chispa espiritual en el hombre, y siempre en la voluntad de Dios, porque la chispa espiritual en el hombre está conectada con el Espíritu Padre desde la Eternidad y así sólo presentará al hombre lo que es realmente realidad, es decir, lo que corresponde a la voluntad de Dios.

Pero una vez que la chispa espiritual en el hombre se ha despertado entonces lo impulsa constantemente hacia la meta, porque la chispa, que una vez arderá en una llama, ya no se puede apagar, porque Dios Mismo ahora alimenta la llama y algo puramente divino, que una vez se ha vuelto efectivo nunca puede volver al estado de muerte, porque la conexión con el Espíritu Padre fue establecida cuando la chispa espiritual cobró vida. Esta conexión ya no se disuelve, sino que se hace cada vez más fuerte y más íntimo a través del amor, a lo que siempre impulsa el espíritu divino.

El despertar a la vida espiritual es lo más importante en la vida terrenal, porque entonces tiene lugar un transformación, el camino que antes era llano o conducía al abismo ahora conduce hacia arriba y conduce hacia la meta más gloriosa. Pero hay un camino largo hacia la perfección porque primero hay que disolver las escorias alrededor del alma antes de que la chispa espiritual pueda ser tan efectiva, que sin duda sea reconocida como la irradiación de Dios. El renacimiento espiritual probablemente ha tenido lugar tan pronto como la chispa espiritual despertó a la vida, pero ahora ésta primero tiene que unirse con el alma hasta que ésta se entrega completamente a la guía divina, es decir, buscar ansiosamente cumplir la voluntad de Dios. Así que el ser humano ahora lleva una segunda vida junto a la vida terrenal... y esta es la verdadera vida del alma, que sólo llega a su pleno desarrollo en el reino espiritual y que significa una actividad inesperada.

La obra de un alma que ha llegado a ser perfecta en el reino de la luz será siempre una integración en la voluntad divina, que se revela constantemente al alma a través del Espíritu. Espíritu y alma entonces se han convertido entonces en uno y están en una conexión inseparable con Dios, el Espíritu Padre desde la Eternidad. Esta es entonces la vida eterna, porque tal alma ahora tiene un enorme campo de actividad por delante, pero como ahora está llena de luz y fuerza, ya que su espíritu es constantemente alimentado por el Espíritu Padre, por eso su actividad es indescriptiblemente dichosa, porque se siente unida a Aquel a Quien ama, y obra y crea por Él, tratando de llevar a Él lo que todavía está lejos de Dios. Un alma que ha entrado en la vida eterna perderá toda la debilidad, se encuentra nuevamente en el estado original donde podía crear y diseñar sin restricciones, porque se ha vuelto tan perfecto como una vez emanó de Dios...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El amor es el medio más eficaz de redención... Ayuda para el otro mundo

B.D. 5185 from 8 de agosto 1951, taken from Book No. 58

El amor es el medio más eficaz de redención de cautiverio de Satanás... Todo lo espiritual que todavía languidece en las tinieblas, ya sea en la tierra o en el más allá, todavía está en su poder. Vosotros, los hombres, podéis liberarlo si dais amor a ello. En la tierra como en el más allá, este es el único medio de redención. Mi poder no puede romper los grilletes de Satanás, pero vuestro amor si que lo puede. Y si sabéis esto, sabéis también cuán pobrísimos son los seres espirituales a los que no se les da amor porque languidecen constantemente en su poder, porque les falta el único medio de redención que los libre de él.

La gente ahora en la tierra no es consciente de su oscuridad espiritual y su cautiverio por Satanás, porque éste busca ocultar su condición a través de los goces del mundo, pero que sale abiertamente a la luz del día cuando el alma entra en el reino del otro lado. Entonces siente sus cadenas como tormento y su pobreza como oscuridad y no puede salvarse por sí misma de este estado. Tampoco sabe del poder del amor, del medio de redención de su tormento. Y es por eso que muchas almas están en un estado de desesperanza mientras la gente amorosa en la tierra no tenga piedad con ellas o se les trae ayuda por parte del lado espiritual. Sólo el amor puede ayudar a ellas...

Veo la necesidad de los seres, veo la oscuridad espiritual en la tierra y también las muchas almas que languidecen en el más allá. Mi amor es sumamente grande y, sin embargo, está atado por Mi ley eterna... que ha hecho del libre albedrío la condición para la deificación de los seres que una vez se apartaron voluntariamente de Mí y, por tanto, se volvieron imperfectos. Esta ley de ninguna manera puede ser abolida por Mi amor, porque esta ley también se basa en Mi amor sobremanera grande, que quiere convertir a verdaderos hijos, a los seres que una vez emanaron de Mí.

Pero donde el libre albedrío ha fallado, allí todavía hay otra posibilidad de librarse de los grilletes de Satanás... no Mi amor, sino vuestro amor puede traerles la salvación, porque vosotros los humanos podéis pedir fuerza para vuestros semejantes, la cual, si el amor os impulsa a la intercesión, será suministrada a aquellas necesitadas de ayuda por vuestro amor. Y así también podéis llevar a la altura a las almas aún atadas en el más allá, así también podéis redimirlas y sacarlas de las tinieblas, porque la fuerza del amor nunca permanece ineficaz, sino que de nuevo sólo tiene un efecto benéfico sobre la voluntad de las almas, pero nunca obliga a la voluntad.

El amor es un medio de redención muy seguro... Por eso las almas que sufren os piden siempre vuestro recuerdo amoroso y vuestra intercesión, y también vuestros semejantes en la tierra os lo agradecerán si les ayudáis a liberarse de Satanás por medio del amor, su vuestro amor les enseña el camino que conduce a Mí, y si también pensáis en vuestros semejantes en la oración, a quienes Satanás aún tiene cautivos. Porque la fuerza del amor a menudo logra lo que el orado más poderoso no puede... La fuerza del amor es capaz de soltar los grilletes y ayudar al alma a la libertad, tanto en la tierra como en el más allá, porque ningún ser puede resistir al amor...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Las puertas del infierno no prevalecerán contra ella...”

B.D. 5186 from 9 de agosto 1951, taken from Book No. 58

Y las puertas del infierno no prevalecerán contra ella... la Iglesia Mía, que Yo Mismo fundé en la tierra. El infierno se abrirá y escupirá todo para aumentar el poder y la obra de Mi oponente. Todos los demonios actuarán contra el pequeño grupo de creyentes que en verdad forman Mi Iglesia... El mismo infierno asaltará sus muros, pero resistirá, Mi Iglesia, porque los creyentes tienen mucha fuerza...

El final está cerca, y es por eso que estoy tratando de incorporar a Mi Iglesia a aquellos que solo tienen una pequeña fe, y su fe debe volverse fuerte e inquebrantable antes de que llegue el final. El infierno no tendrá poder sobre aquellos que creen porque pertenecen a Mi Iglesia y Yo, como el fundador de esa Iglesia, verdaderamente los protegeré contra el ataque del infierno.

Vosotros hombres estáis ante el final y no sabéis lo que significa eso, no sabéis de la lucha entre la luz y la oscuridad, entre la verdad y la mentira, y no sabéis que la tierra yace en completa oscuridad porque el poder de las tinieblas prevalece y vosotros mismos humanos lo concedéis este poder... La lucha del mundo de los espíritus aún no os es evidente, pero muy pronto tomará forma, lo que os permitirá daros cuenta de lo cerca que está el final...

Muy pronto comenzará la lucha de la fe, una lucha anunciada por los que están en el poder contra los que todavía creen, contra todos los que pertenecen a una escuela de pensamiento, que Me reconocen como su Creador y Padre y que se esfuerzan espiritualmente desde el conocimiento interior que la vida no termina con la muerte terrenal. Toda esta gente será atacada, maltratada y brutalmente invitada a negar su fe.

Todos vosotros os enfrentáis a esta lucha, que no se trata solo de vuestro cuerpo, sino más bien de vuestra alma, pero que también exige la decisión de vuestro cuerpo, porque seréis gravemente amenazados y se os hace casi imposible de resistir... Y entonces se hará evidente quien pertenece a Mi Iglesia verdadera, Quien Me reconoce como supremo Señor y Gobernante y quien Me teme más que a los poderes terrenales...

Bienaventurados los que creen que son considerados miembros de la Iglesia que Yo fundé... Bienaventurados los que no temen a los que pueden matar el cuerpo pero no el alma... Bienaventurados que encuentran la fuerza para luchar allí donde está el Comandante correcto... Obtendrá la victoria sobre los enemigos, reconocerá que el infierno nada puede hacer donde está el Señor del cielo y de la tierra, donde luchan Sus ejércitos que también se hacen dueños de los demonios cuando el infierno se abre y su escoria se suelta sobre la gente... Mi Iglesia se mantendrá firme y las puertas del infierno no la abrumarán... El fin está cerca, y Mi Palabra se cumplirá. Por tanto, preparaos para el tiempo que ha de venir, pero no lo temáis, porque Mío es la fuerza, el poder y la gloria...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Predicar el Evangelio en el tiempo del fin es muy urgente...

B.D. 5187 from 11 de agosto 1951, taken from Book No. 58

En un mundo del desamor y odio, es difícil predicar Mi Evangelio que solo enseña el amor que solo enseña el amor del uno al otro y, por lo tanto, no atrae a los hombres. Y sin embargo, son precisamente estas personas sin amor las que necesitan ser instruidas urgentemente para que entren en sí mismas y cambien. El amor por los prójimos se descuida por completo en el último tiempo antes del fin, y eso ya os da la prueba de que estáis antes del fin.

Siempre podréis observar el desamor en vuestro entorno y por lo tanto también saber en qué tiempo estáis viviendo. Pero también podréis daros cuenta que se forman pequeñas comunidades que viven el Evangelio, y también podréis observar los efectos en ambos lados y por lo tanto encontrar mucha fuerza donde solo existe un poco de amor entre la gente. Y eso debería animar a la gente a un cambio de opinión antes de que sea demasiado tarde.

Por eso debéis proclamar Mi Evangelio sin temor, aunque encontréis resistencia, porque Yo os apoyo en vuestro comienzo, señalándoos señales obvias, dando expresión a vuestras palabras para que las personas se recuerden de ellas, que os rechazaron y no os creyeron. Porque sólo puede conocerme y ser instruidas acerca de Mi voluntad a través de Mi Evangelio, que vosotros les habéis de llevar, y sólo a través del cumplimiento de Mi voluntad puede crecer en ellas la comprensión para un alto conocimiento y su salubridad.

Pero como Mi voluntad exige exactamente lo contrario que el estado actual sin amor y por lo tanto también sin fe, el conocimiento acerca de Mi voluntad es de tal urgencia, que vosotros, Mis siervos en la tierra, debéis hacer todo para mover a los semejantes a creer, y sobre todo tenéis que presentarles los efectos de una vida de amor, para que el estado espiritual de los hombres se incremente un poco antes del final, para que el último día encuentre todavía algunos justos que no pertenecen al campo de Mi enemigo y no sucumben a la aniquilación del último día. Tratad de ganar algunas almas más y no os dejéis rechazar, sino que acercaos a ellas con amor y tendréis mucho más éxito que si las tratáis con reproches y modismos, que tienen poca fuerza de convicción y por lo tanto poco éxito. Debéis ofrecerles Mi Palabra, y el poder de Mi Palabra todavía tocará los corazones humanos si las Palabras les son ofrecidas con amor.

El mundo del odio y del desamor se está acabando... Y vuestro trabajo por Mí y Mi reino se hace cada vez más urgente... No os volváis tibios, sino seguid ambiciosos y trabajad con celo porque ya no queda mucho tiempo. Y creed que vosotros, como Mis empleados, siempre experimentaréis Mi apoyo tan pronto como sea necesario para conducir a las almas descarriadas a la verdad, que solo se les puede ofrecer a través de vosotros, porque vosotros, mis representantes legítimos en la tierra, la habéis recibido de Mí Mismo y, por tanto, también sois aptos para llevar Mi Evangelio al mundo, para llevar la luz a las tinieblas, para predicar el amor a los hombres que todavía son de buena voluntad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Reencarnación... Herejía... Filiación de Dios...

B.D. 5188 from 13 de agosto 1951, taken from Book No. 58

Siempre os alejaréis de la verdad tan pronto como aflojéis el vínculo Conmigo y solo pensáis con vuestra mente mundana y no podéis reconocer la verdad espiritual. Porque la mente siempre quiere darse una explicación de tal manera que corresponda a sus deseos y cálculos, pero la verdad no siempre coincide con eso. Los pensamientos del hombre no deben apagarse, sino dejar siempre que el espíritu en él tenga prioridad en las cuestiones espirituales, así que primero os dejáis dorar de Mí a través de vuestro espíritu, para luego utilizar mentalmente los dones. Siempre quiero daros una luz brillante, pero vosotros mismos no debéis poner una pared delante de eso, a través de la cual la luz ya no puede penetrar. Y la pared la levantáis vosotros mismos, tan pronto como os volváis mentalmente activos en una dirección que os conviene a vosotros...

Vosotros los humanos deseáis vivir en la tierra y, por lo general, no queréis renunciar a la vida terrenal tan fácilmente. Y así vuestros pensamientos siguen tales caminos y vuestro sueño es una vida múltiple, porque según la ley divina de la naturaleza no podéis prolongarla vosotros mismos. Desde esta, vuestros pensamientos ahora buscan formas de cumplir este deseo, y acogéis la enseñanza de la reencarnación y la evaluáis como verdad, aunque sólo contenga una verdad parcial.

La reencarnación cono os la imagináis, porque así lo queréis, sería la repetición de una etapa de desarrollo, por así decirlo, porque el ser humano ha fracasado en la tierra o no ha alcanzado la plena madurez espiritual que podría haber logrado muy bien... Pero debe ser comprensible para vosotros humanos que esto solo significaría un cambio constante de paradero para el alma, que ahora habitaría el reino terrenal, y ahora el espiritual a voluntad. Y esto equivaliera como un punto muerto en el ciclo de la eternidad, un-permanecer-siempre-en-el-mismo-escalón-para-siempre, o mientras no se apague el libre albedrío, también podría ser un hundimiento para el alma, porque el libre albedrío de da a un humano, según el cual puede desarrollarse hacia arriba o hacia abajo.

Además, debe quedar claro para vosotros que todos los cuerpos celestes tienen el mismo propósito, dar a los seres oportunidades de entrenamiento espiritual y que, por lo tanto, el desarrollo posterior no depende necesariamente del regreso físico a la tierra, de hecho, podría poner en peligro el grado de madurez alcanzado hasta ahora, porque esa tierra alberga demasiado espiritual inmaduro, que puede tener una mala influencia en las almas, que fracasaron en la vida terrenal y por lo tanto exigieron un nuevo retorno.

A un alma que desea regresar a la tierra se le concede el deseo porque la voluntad también es libre en el reino del otro lado y por lo tanto determino su estado de alma, pero vosotros humanos ya no tenéis el deseo hacia la tierra como ahora prevalece con vosotros, ya no queréis poneros el pesado cuerpo terrenal, sino que una vez haber alcanzado el nivel más bajo de conocimiento en el reino espiritual, ya os habéis familiarizado tanto con la esfera que os rodea que la usáis como os es posible y por lo tanto podéis alcanzar con certeza un grado mucho más alto de madurez, que a través de una caminata repetida por la tierra.

Sólo puedo deciros los mismo una y otra vez: por vuestro propio pensamiento habéis permitido que los errores se infiltren en el bien espiritual lo cual os fue ofrecido por Mí como verdad, habéis generalizado casos individuales... aunque la enseñanza de la reencarnación no puede ser rechazado completamente, sin embargo, en la forma en la que vosotros la ofrecéis, se ha convertido en una herejía, que Yo voy a corregir una y otra vez, para que no os perdáis en un suposición que pongo en peligro vuestro desarrollo ascendente aquí en la tierra que os vuelve tibio y descuidado al trabajo en vosotros mismos. Los casos de un alma que transfiere de regreso a la tierra son tan raros y siempre particularmente justificados, pero es un error querer convertir estos hechos en enseñanzas fijas, que sólo confunden el pensamiento de las personas y dejan parecer dudosa la única verdad...

Vosotros los humanos podéis alcanzar inimaginablemente mucho en la tierra, durante vuestra vida terrenal podéis alcanzar el grado más alto de madurez, la filiación de Dios, porque para eso Yo Mismo murió como hombre en la cruz... Y Mi voluntad siempre se os da a conocer a través de Mi Palabra, y siempre hay un tesoro de gracia inconmensurable a vuestra disposición... Pero quien no preste atención a todo esto y no se esfuerce por madurar espiritualmente, irrevocablemente tendrá que cargar con las consecuencias en el reino espiritual, pero a través de Mi gran amor y misericordia incluso entonces podéis subir cuando es vuestra voluntad, porque verdaderamente tengo muchas escuelas en Mi universo, donde todavía tenéis mucho para poneros al día, pero nunca jamás alcanzaréis el grado de la filiación de Dios, que os convierte en Mis herederos, pero lo cual solo podéis alcanzar en la tierra...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Efecto del amor en los demás seres humanos...

B.D. 5189 from 16 de agosto 1951, taken from Book No. 58

Una divinización del alma sólo se produce cuando esta se transforma en amor en plena libertad. Un descarte de todos los errores y debilidades, la superación de los malos instintos y el deseo del bien y de la verdad, por lo tanto, son los requisitos previos, porque sólo entonces puede desarrollarse el amor, la característica del Espíritu divino y el signo de la madurez del alma. Entonces el alma ya no está atada en la tierra, aunque todavía vive en la tierra, entonces su esfera ya es espiritual, y se yergue como un ser humano en medio de los seres humanos para irradiar algo espiritual para dar a los semejantes el benéfico de una irradiación espiritual, que puede ser de éxito para el alma dependiendo de la voluntad de aquellos. Porque sin influencia espiritual ningún alma sube de las profundidades, y las influencias espirituales siempre tienen que emanar de seres irradiados por la luz, pero que no pueden dejar fluir abiertamente su luz.

Una persona que ya alberga en sí misma la abundancia de la fuerza del amor divino, una persona cuya alma se ha espiritualizado a través del amor, es una enorme bendición para sus semejantes porque puede darlos lo que les ayuda hacia arriba, lo que promueve el desarrollo espiritual del alma... Ella puede dar mucho amor, y el amor es la fuerza de Dios... Cualquiera que sea tocado por tal amor volverá a sentir el impulso ascendente en sí... Es el alma que busca liberarse a sí misma, que es como si fuera atraída hacia arriba por el poder espiritual... La chispa de amor que está dormida en ella se enciende. Y así, el amor de una persona es redentoramente efectivo, la esfera del alma cambia, las irradiaciones del reino espiritual tocan el alma, y se forma una esfera espiritual a su alrededor, y nuevamente el alma es capaz de obrar redentoramente, porque ahora puede recibir e irradiar fuerza espiritual ella misma.

Vosotros, los humanos, no podéis medir el poder del amor, pero permaneced lo más cerca posible de aquellos que irradian amor, y experimentaréis el efecto beneficioso, y vuestra propia transformación será fácil para vosotros porque estáis apoyados por el amor de un ser humano y el éxito está garantizado siempre y cuando estéis dispuestos y no os evadís esa influencia. Un ser humano que vive en el amor puede lograr cosas indecibles, porque sus pensamientos están siempre en el amor eterna, e imparte fuerza a quienes la necesitan. Dios Mismo está con él y en él, y es por eso que de él brilla la luz más radiante, y el calor del amor también se comunica a las almas de los demás seres humanos y es sentido extremadamente beneficioso por ellos...Dios Mismo irradia Su amor a través de una persona que se ha transformado al amor. amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El amor y la preocupación de Dios por Sus criaturas...

B.D. 5190 from 17 de agosto 1951, taken from Book No. 58

Mi preocupación es por todos los hombres en la tierra, y Me gustaría ver a todos felices... Pero no quiero crearles felicidad terrenal mientras el alma todavía esté en un estado en el que la felicidad terrenal solo puede dañarla. Quiero ver el alma feliz para siempre... Mi amor quiere prepararles la vida eterna, y por eso Mi sabiduría guía a los humanos de tal manera que el objetivo, la felicidad eterna, es alcanzable si ellos mismos la quieren.

Yo amo a todas Mis criaturas y Mi amor nunca termina... Yo nunca rechazo a un alma para siempre y nunca se le impide volver a la casa del Padre. Y como la puerta de la eternidad está siempre abierta, el camino al corazón del Padre siempre está libre, y por mucho que el hijo haya pecado... será aceptado en cuanto regrese arrepentido. Para Mí, como el ser más supremo y perfecto, nada es demasiado pequeño para ser aceptado porque solo espero el momento en regrese a Mí voluntariamente para que Yo ahora pueda hacerlo feliz para siempre.

Esta preocupación Mía por la recaída a la profundidad se aplica a todos los humanos, la que ocurrirá mucho antes que el regreso a la casa del Padre. Y esta previsión hace que Yo realice una intervención sumamente dolorosa para rescatar a aquellos que aún dudan y están en peligro de ser arrancados repentinamente de la tierra... Yo todavía traeré a mucho más hombres de esta tierra al reino espiritual para que sean víctimas de Mi oponente cuando se les pide una decisión. Yo los llamo al reino espiritual, aunque todavía son muy inmaduros, para que aquel no los abrume y luego la entrada al reino espiritual se les cierre por un tiempo infinitamente largo.

Porque al final quiero que prevalezca la justicia y separa sin piedad las cabras de las ovejas, las buenas de las malas, y asignarles el lugar que les corresponde... Cualquiera que entonces no está en Mi campamiento, inevitablemente estará con Mi oponente y también tiene que compartir su destino de ser desterrado nuevamente en la tierra y en la materia. Y un día hasta el pecador más obstinado entrará en la casa del Padre, un día la puerta abierta también lo atraerá, se sentirá poderosamente atraído por Mi amor, que irradia hacia él... pero aún pasarán tiempos eternos...

Pero Yo os amo a todos en esta tierra y quiero ayudaros a encontrar el camino de antemano, quiero que ya Me sigáis ahora, quiero prepararos la felicidad a todos ya ahora y sólo necesita vuestra voluntad para eso. Por lo tanto, no os sorprendáis de que aprovecho todas las posibilidades, no os sorprendáis que uso todos los medios para abriros los ojos a vosotros, ciegos caminantes de la tierra; no os sorprendáis de que la luz de la verdad brille sobre vosotros desde lo alto para que sigáis sus rayos y reconozcáis el lugar de donde partió... es Mi amor sobremanera grande el que quiere sacaros por pura gracia... es Mi mano amorosa la que se extiende hacia vosotros. Tomadla y dejaros llevar y venid al Padre antes de que sea demasiado tarde, porque os espera u os acoge con los brazos abiertos, si solo lo encontráis con amor en vuestro corazón y queréis que llegáis a ser felices...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La inmortalidad del alma ....

B.D. 5191 from 18 de agosto 1951, taken from Book No. 58

Piensa en lo que le ocurrirá a tu alma después de la muerte del cuerpo; trata de imaginar que no hay fin para aquello que en tí piensa, siente y quiere y que el alma no puede morir. Imagínatelo si aún no puedes creerlo firmemente. Entonces te sentirás inquieto porque el alma sentirá que no le espera ningún destino hermoso, porque la creencia en una continuación de la vida también habría dado lugar a una forma de vida diferente, a un cambio en amor, y además un cambio en amor también le habría despertado la fe. Toda persona sabe que tiene que morir según el cuerpo, pero la continuidad de la vida del alma no puede enseñarse como un conocimiento definitivo. Sin embargo, puede convertirse en una convicción en el ser humano incluso sin pruebas. Y esta convicción determina ahora su pensamiento, su voluntad y su actuar. Entonces el ser humano vive conscientemente .... consciente de su tarea de desarrollarse hacia arriba en la tierra y de preparar la suerte del alma en el más allá según su grado de madurez .... Entonces piensa en la vida del alma después de la muerte y también está siempre dispuesto a cambiar la vida terrenal por la vida en el reino espiritual, porque sabe que no hay muerte eterna, sino sólo un cambio de morada para el alma. Toda persona de buena voluntad siente también que no sólo vive para esta tierra, y su fe se hace cada vez más profunda y convencida. Porque cualquier persona de buena voluntad no se resiste a las indicaciones que se le ofrecen repetidamente por el amor de Dios y que estimulan su pensamiento. Quien tiene buena voluntad también cultiva el amor, y así se fortalece en su fe y anhela la luz que también se enciende en él. Toda persona puede creer en la continuación de la vida del alma si quiere, si desea la verdad, si tiene pensamientos al respecto en su interior y desea la aclaración .... Sin embargo, el querer negar la continuidad de la vida siempre será un obstáculo para la fe, porque entonces el ser humano ya está dominado por las fuerzas de la oscuridad que odian toda luz. No pases por alto tus pensamientos si te recuerdan la vida del alma después de la muerte .... Intenta comprender, pero no rechaces todos los pensamientos si te conmueven. Porque sin la voluntad de la verdad no puedes alcanzarla, sin el deseo de ella no puedes ser enseñado. Hay vida después de la muerte y ustedes mismos dan forma a esta vida en la tierra, ustedes mismos crean el destino del alma en la eternidad y deben procurar que no sea presa de la muerte espiritual, que es agonizante pero nunca significa la no existencia. Porque el alma es lo real en el ser humano y sigue existiendo aunque el cuerpo desaparezca ..... Piensen en ello para que lleguen a creer, para que adquieran la convicción interior de que el cuerpo puede morir, pero el alma es eterna ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Jesucristo, el mediador entre Dios y los hombres...

B.D. 5192 from 19 de agosto 1951, taken from Book No. 58

El hombre Jesús estableció la conexión entre Yo y los hombres, Él estaba cerca de ellos y, sin embargo, también en contacto directo Conmigo a través de Su Espíritu... Así que Él era el mediador a través del Cual las personas podían llegar a Mí porque ellas mismas no podían hacerlo por su propia fuerza. Vosotros humanos debéis tomar ventaja inevitablemente de este mediador, Jesucristo, si queréis encontrar el camino de regreso a la casa del Padre, porque sólo Él os guiará y os apoyará con Su ayuda allí donde vuestras fuerzas no sean suficientes. Nadie puede evitar a Él, nadie puede llegar a la meta sin Él, nadie será feliz sin Jesucristo... El que no crea necesitarle a Él, nunca vendrá a Mí porque Yo Mismo Le envié para que Él os trajera a Mí, y si ahora Lo rechazáis, vosotros mismos os cerráis el acceso a Mí y nunca alcanzaréis vuestro objetivo.

Él es Mi Hijo, del reino de la gloria y de la luz, Que descendió a vosotros al reconocer vuestra necesidad e incapacidad para subir de las profundidades... Se vistió con un caparazón humano para acercarse a vosotros, pero Su alma mantuvo la conexión Conmigo, Su alma también se afirmó contra el cuerpo, también lo determinó a volverse hacia Mí, y así Yo Mismo pude cubrir este caparazón humano en toda su plenitud y hablar a la gente a través de Él; la gente se acercaba a Mí, la que se empujaba hacia Él, porque reconocía la Deidad que moraba en Él... Él medió entre Mí y la gente... Levantó lo que había caído y Me lo llevó a Mí, y a todos mostró el camino hacia Mí y Se ofreció a sí Mismo como guía en este camino. Y así el regreso a la casa del Padre está asegurado para todo hombre que Lo usa como mediador.

Y vi esto desde la eternidad, vi la distancia sin fin de Mis criaturas de Mí y la fuerza de voluntad debilitada; vi la voluntad de esas criaturas atadas por Mi oponente y tuvo que mandarles un Salvador Que les ayudara de deshacerse de las cadenas, que les llevó de vuelta hacia Mí... Yo Mismo le había otorgado a Mi oponente el poder de usar su libre albedrío, pero él abusó de su poder y así mantenía a los seres en su poder, que habían surgido a través de su voluntad, pero que emanaron de Mi poder.

A pesar de Mi omnipotencia no podía arrebatarle los seres, pero los seres pudieron haber escapado de él voluntariamente. Pero ellos no pudieron reunir esta voluntad y por eso había que enviarles un ser como Salvador, Que opusiera Su voluntad a la voluntad del adversario... Y este ser lo venció... Era Jesús, el hombre, Quien por amor a la humanidad emprendió esta lucha, Que llevo el amor en Sí Mismo a su más alto desarrollo y, a través de esto, Me atrajo a Mí Mismo hacia Sí Mismo y ahora venció al adversario con Mi poder.

Él debe ser considerado como el Salvador de la humanidad, como un transmisor de fuerza para los hombres débiles, quienes anhelan a Dios, quienes nunca podrían alcanzar a Dios sin ayuda; Él es el dador de fuerza, Que ha adquirido gracias sin medida a través de Su muerte en la cruz y ahora las da a todos lo que Le piden ayuda, que Lo aceptan como mediador entre ellos y Yo y Le piden Su ayuda en el reconocimiento de su debilidad e incapacidad para recorrer por sí mismos el camino que aún los separa de Mí... Todo ser humano puede sacar fuerza de Él, y quien se refugia en Él ciertamente llegará a la meta, porque Yo acepto a cada uno que Él trae a Mí, Quien murió por vosotros...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Trabajo en común en la viña del Señor...

B.D. 5193 from 21 de agosto 1951, taken from Book No. 58

Yo Mismo os conduzco y determino vuestros caminos, y nada es casualidad lo que experimentáis o lo que os afecta; Yo no organizo ningún encuentro con otros seres humanos sin sentido ni propósito. Y sin embargo, vosotros mismos determináis lo efectos de todo lo que sucede a vuestro alrededor a través de vuestro libre albedrío. Pero si subordináis vuestra voluntad a la Mía, entonces siempre actuaréis y pensarais como es correcto y exitoso para vuestro desarrollo espiritual y el de vuestros semejantes. Y por eso los que se esfuerzan espiritualmente siempre pueden saber que están guiados por Mí, porque se esfuerzan por vivir en Mi voluntad, y Yo reconozco su voluntad, y Mi voluntad se hace poderosa en ellos.

Queda mucho trabajo por hacer en Mi viña porque el tiempo apremia. Y por eso también pongo mi voluntad en el corazón de Mis siervos para que puedan obrar con éxito. Pero en los últimos tiempos consiste en difundir Mi Evangelio con afán... esparcir la semilla que la tierra ha de absorber... Anunciar Mi Palabra, que os transmito desde lo alto... Esta obra tiene que ser ejecutado con todo el afán, porque no queda mucho tiempo para el final.

Donde conozco siervos dispuestos, los reúno para el trabajo en común por Mí y Mi reino. Porque lo que cuenta es la difusión de la verdad, la semilla, que sólo puede ser recibida por Mí, si los campos que están allí, los corazones humanos, den frutos ricos. Donde ahora se representa la pura verdad, ahí también allano el camino a Mis siervos para no dificultarles el trabajo. Porque no exijo ningún servicio que no sea realizable. Como fiel Padre de familia, instruyo a cada uno de Mis siervos el trabajo que puede hacer, y es por eso que Mis siervos tienen que trabajar juntos, apoyándose unos a otros, cada uno cumpliendo lo que está en su poder...

Yo os reúno, vosotros que queréis ser activos por Mí y por Mi reino. Y disfrutaréis de la obra porque vosotros mismos sois inspirados por el Espíritu para ayudarme en la obra de Redención por amor a Mí y al prójimo que necesita urgentemente ayuda. Y quiero bendeciros a vosotros, Mis siervos en la tierra, por vuestra voluntad, porque es libre y puede decidirse hacia cualquier dirección... Quiero bendeciros y daros fuerza para obrar por Mí mientras permanezcáis en la tierra. Porque el tiempo venidero todavía requiere mucha fuerza y gracia, pero que os alcanzará en la medida más rica mientras estéis activos para Mí. Yo os conduciré y no andaréis por ningún camino sin Mí... Yo os fortaleceré y perderéis toda debilidad; Yo Mismo vengo a vosotros en la Palabra y os hago aptos para vuestra obra en Mi viña, y por eso vuestra actividad será bendecida continuamente... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Bendiciones de la enfermedad y sufrimiento... Maduración...

B.D. 5194 from 23 de agosto 1951, taken from Book No. 58

Una advertencia saludable es a menudo el decaimiento del cuerpo humano para la persona que todavía está demasiado enfocada en el mundo y por lo tanto pone en peligro el alma. Un día debe aprender a reconocer que la naturaleza puede detenerlo y, a través de este conocimiento hacerse consciente de lo que viene después cuando el cuerpo se ha vuelto completamente inepto para esta tierra. El hombre debe ser advertido y amonestado a menudo mientras no piense en su alma por su propia voluntad.

Los sufrimientos corporales, las enfermedades y la perdida de capacidades corporales, por lo tanto, también deben ser vistos como un medio para que el alma madure, ya que pueden cambiar considerablemente el pensamiento de una persona y, por lo tanto, se usan a menudo como un remedio para el alma si está en peligro de sucumbir a la muerte espiritual. Pero no siempre cumplen su propósito... Entonces se establece un estado de obstinación, un alejamiento completo de lo divino-espiritual y la persona busca ganar todo de la vida a pesar de la enfermedad y la desgracia que ha afectado su cuerpo.

Nada carece de importancia lo que se concede a una persona... La enfermedad del cuerpo a menudo produce la curación del alma; entonces fue una bendición porque el hombre aprendió a despreciar el mundo después de haber tenido que prescindir de ello y buscó y encontró un reemplazo en el mundo espiritual. Puede recibir bienes valiosos como compensación por los bienes que el mundo le niega y que ahora reconoce como sin valor. Pero parte de ello es que se inclina humildemente ante el destino que se le ha impuesto por el bien de su alma, que lo soporta con resignación, lo que probablemente le puede parecer difícil, pero que también puede ser superado.

Tan pronto como el hombre tiene una fe débil, siente la mano de Dios sobre él y se somete a la voluntad de Dios; y entonces solo puede ganar, pero nunca perder, por lo que tampoco puede arrepentirse, porque posee mucho más que una persona sana y físicamente fuerte, que no tiene conexión con el reino, que también una vez será su residencia después de la muerte corporal. Sólo es decisivo el grado de madurez espiritual que tenga el alma cuando deja la tierra...

Dios se sirve de todo lo que puede contribuir a aumentar la madurez, aunque el hombre no lo sienta como un beneficio mientras esté sin conocimiento... Un día verá la bendición del sufrimiento y de la enfermedad y agradecerá a Dios a Dios por la aplicación de los medios que han tenido éxito sin coartar el libre albedrío del hombre. Un cuerpo enfermo no es tan malo como una alma enferma, y si esta debe sanar, el cuerpo debe soportar la enfermedad hasta que el alma se haya vuelto tolerante, hasta que mire al cielo y haya aprendido a considerar el mundo sólo como escuela pasajera... Un día podrá elevarse sin preocupaciones y obstáculos a las altas regiones del espíritu y agradecer eternamente a su Creador por la gracia que le ha concedido, de dejar sufrir el cuerpo para que el alma pueda sanar...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Advertencia a prepararse para el fin

B.D. 5195 from 25 de agosto 1951, taken from Book No. 58

Preparaos para el fin que viene. Lo que Mis videntes y profetas anunciaron se cumplirá, pues el tiempo está cumplido, y en virtud de la ley de la eternidad se encuentra la humanidad antes de una revolución, la que ha de comprenderse tanto espiritual como terrenalmente también. Es el tiempo del fin, la tierra se modifica, y para los habitantes de la tierra una época toca a su fin y una nueva comienza. Pocos, sin embargo, sólo de los hombres ahora vivientes presenciarán esa nueva época, pues tienen que ser condiciones cumplidas a las que sólo muy pocos se someten. Por eso la tierra tiene que acabarse e innumerables hombres encontrarán junto a ella la muerte, porque ellos no pueden presenciar ya la época nueva. Bien, que Yo soy a aquellos indulgente que vienen a Mí en el último momento pidiéndome Misericordia, pero de esos habrá pocos sólo que se cambien de repente y se reconozcan como pecadores y de ahí que en el último momento sean cogidos por Mí. Mas Yo quiero que el grupito de los Míos alcance la última meta, que salgan vencedores en el cierre de esta época y entren en la época nueva, donde Yo los necesito, para que Mi Ley del Orden sea mantenida.

Y por eso os digo: Preparaos para el tiempo que viene, pues él os pone exigencias extraordinarias, a vosotros, a vuestra voluntad, a vuestra fe y vuestra fidelidad a Mí. El tiempo que viene es apropiado a procuraros una madurez sumamente alta, pero él requiere y os coge también toda vuestra fuerza. Pues cuanto más se acerca el fin, tanto más irreal os parecerá todo, lo que es lo verdadero, realidad; tanto más lucharán en contra de vuestra fe y Mi Nombre será tirado en el fango. Pero si os preparáis seriamente, estaréis por encima de todo, pues como pertenecéis a los iniciados no puede estar vuestra fe ya nunca más conmovida.

El saber es la consecuencia del amor, así, pues, esforzaos a llevar una vida celosa de amor, y os preparáis entonces bien para el fin. Ese es Mi Consejo, el que no dejéis sin hacer caso. Cultivad el amor, y os afluirá Fuerza y Luz en una tal medida que podéis hacer resistencia a todo, lo que en el tiempo final os sea causado, y ninguna cosa podrá haceros incapaces en el último combate. Estad preparados y no tardéis, pues el tiempo se vence, esta época de salvación se interrumpe, porque eso corresponde al orden eterno que entre una transformación tan pronto como no se realice más un éxito en la evolución de los espíritus, no se encuentra en los hombres el impulso de ascenso, sólo pocos aspiran a la Luz y para esos pocos tengo Yo dispuesta una tarea nueva, la que primero comienza después de la transformación que se ejecuta en la tierra. Este, pues, Mi rebañito, será exhortado aún una vez más por Mí a un trabajo fervoroso del alma, pues el último y gran asalto está delante de la puerta, el último combate entra en acción, el cual ha de encontrar combatientes armados que salen al combate Conmigo y que por eso vencerán también, los que triunfarán al fin sobre el enemigo y sus partidarios.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Partículas del alma .... Curso del desarrollo en la tierra y en el más allá ....

B.D. 5198 from 27 de agosto 1951, taken from Book No. 58

La sustancia espiritual dirigida debe entenderse bajo la materia, que de nuevo alberga en sí misma sustancia espiritual, que recorre el camino del desarrollo según el plan de Salvación de Dios desde la eternidad. Ahora bien, esta sustancia espiritual, que es mantenida cautiva por la materia como cáscara exterior, se une siempre con igual sustancia en el camino de desarrollo y puede ser llamada partículas de alma, que de nuevo animan las obras individuales de la creación. En cada obra de la creación, ya sea la materia sólida, el mundo vegetal o el mundo animal, existen, por tanto, tales partículas de alma que también buscan unirse de nuevo en su interior para luego formar un todo en una nueva forma exterior que siempre se asemeja más y más a la forma de un ser humano. Pasa un tiempo infinitamente largo hasta que, tras el paso a través de toda la creación, todas las partículas del alma se han encontrado para, como alma humana, poder volver a cubrirse con una forma exterior, a la que se le encomienda una tarea específica para liberarse completamente de cualquier y toda envoltura exterior. El cuerpo humano es ahora la cáscara exterior que encierra el alma, que como tal tiene la tarea de hacer madurar el ser espiritual que contiene. La maduración tiene lugar ahora de tal manera que el ser humano, en el libre albedrío, signo del origen divino, busca introducir toda la sustancia anímica en el correcto Orden de Dios, es decir, llevar todas las peculiaridades de las innumerables almas pequeñas a una base agradable a Dios, instruyendo así todo impulso en la dirección de Dios. Todo deseo contrario a Dios debe ser transformado en un sentimiento que busca a Dios, y éste es el trabajo espiritual que el ser humano debe realizar conscientemente durante la vida terrenal. En la práctica esto debe entenderse de tal manera que todo lo que todavía se aferra al alma desde sus encarnaciones anteriores debe ser desechado, que los instintos animales deben, por lo tanto, ser superados, así como también que el deseo de la materia debe ser eliminado, porque todos estos instintos se originan en etapas anteriores del desarrollo y todavía se aferran mucho al alma como una característica del curso del desarrollo (anterior). Todo lo que es un fenómeno del pasado debe ser desechado si se quiere que el desarrollo ascendente progrese, y se debe luchar por todo lo que permite que el desarrollo en avance sea reconocible .... cualidades espirituales-divinas, como la humildad, la mansedumbre, la paciencia y la misericordia, la paz y la justicia .... porque todas estas cualidades surgen del amor, que debe ser llevado al más alto desarrollo en la vida terrenal. Así se da una pauta muy clara para la tarea del ser humano en la tierra, la voluntad de Dios se revela a las personas a través de su Palabra .... El alma es, por así decirlo, una sustancia espiritual todavía desordenada que debe ser guiada hacia el orden, pero que puede determinarse a sí misma porque se encuentra en el estadio de libre albedrío. Ciertamente puede ordenarse a sí misma, pero no está obligada a hacerlo. Pero en cuanto se ordena, el espíritu proveniente de Dios tiene acceso, que no tendría para penetrar un caos de instintos y sustancias desordenadas, es decir, no es permisible intervenir de forma ordenadora si falta la voluntad. El orden se establece ahora cuando las cualidades individuales especialmente destacadas, que caracterizan a una encarnación del pasado, se invierten en lo contrario, ya que todo lo espiritual al principio del desarrollo es imperfecto y llegar a ser perfecto es el propósito y la meta de la encarnación. Por lo tanto, los rasgos de carácter reconocibles de encarnaciones anteriores nunca pueden estar en armonía con el Orden Divino, sino que deben transformarse en lo contrario .... hasta que sólo el amor, la bondad, la humildad, la mansedumbre, la justicia y la misericordia sigan siendo el carácter del ser humano y los signos de la perfección deseada, hasta que el Orden Divino sea reconocible y el alma del ser humano haya alcanzado ya su meta y pueda abandonar su forma externa física y material para esforzarse ahora hacia arriba como ser espiritual, pero en posesión de la luz y la fuerza que promoverán su ulterior ascenso, sorprendentemente rápido, en el más allá.. (27/8/1951) Mi espíritu está constantemente activo para guiarles a la verdad, pero también deben dejarse guiar sin resistencia, es decir, no deben aceptar un conocimiento ya existente como conocimiento básico al que ahora se ajustarán mis revelaciones, sino que primero deben escuchar mis revelaciones y luego compararlas con vuestro conocimiento. Si coinciden, también se complementarán, entonces este conocimiento previo también habrá fluido hacia ustedes desde una fuente espiritual y servirá para el mismo propósito de introducirles en la verdad ....

Y así continuar: El desarrollo de la ascensión en el reino del más allá es diferente con las almas individuales. Por así decirlo, cada alma tiene diferentes predisposiciones, diferentes capacidades, tanto hacia arriba como hacia abajo, que tienen que ser entrenadas o también combatidas y esto es siempre el resultado del conocimiento, porque antes de eso el alma no puede reunir ninguna voluntad de cambio mientras no reconozca su estado. Por esta razón, un pequeño rayo de luz debe haberla tocado ya para que pueda llegar a este conocimiento .... por lo que la intercesión por las almas del más allá es tan tremendamente importante, para que les llegue un rayo de conocimiento, a raíz del cual sólo entonces se activarán y se esforzarán por ascender. Un alma que ya ha alcanzado un grado de conocimiento en la tierra, que por tanto ya aborda su trabajo espiritual en la tierra, está rodeada de tantos seres de luz en el reino espiritual que siempre encontrará apoyo y alcanzará rápidamente una madurez superior. Es especialmente importante que un alma alcance el conocimiento mientras aún está en la tierra, es decir, que conozca su tarea terrenal y su propio estado todavía deficiente. Pues el conocimiento, la comprensión, el discernimiento, es un gran paso hacia la perfección y permite atravesar mas rápidamente las regiones en el reino del más allá, mientras que un alma sin conocimiento suele pasar un tiempo inconcebible abajo porque tiene que poseer absolutamente el primer conocimiento y lo rechaza inicialmente durante mucho tiempo hasta que está dispuesta a ser instruida. Y este estado de ignorancia es extremadamente agonizante y sólo puede remediarse mediante la intercesión amorosa. Esas almas también son asistidas por seres de luz, pero permanecen cerca de ellas sin ser reconocidas y, por lo tanto, tampoco pueden intervenir con éxito porque hay que dejar al alma el libre albedrío. Sin embargo, a pesar de reconocer sus propias carencias, a pesar de reconocer sus defectos, debilidades y deseos impropios, el alma no puede desarrollarse hacia arriba sin ayuda. Y esta ayuda es Jesucristo, tanto en la tierra como en el reino espiritual .... Si se le pide ayuda con la voluntad sincera de ascender, también se puede esperar el éxito con certeza .... Él ayuda donde la fuerza propia es insuficiente, El no sólo perdona los pecados de los que le piden perdón, también es un dador de fuerza como vencedor en la batalla .... Sin Su fuerza ningún ser es capaz de salir de las profundidades, pues un ser imperfecto, es y sigue siendo débil precisamente por su imperfección. Sólo la conexión con Jesucristo le da fuerza y hace que su lucha hacia la perfección sea más fácil y también exitosa. Quien no venga a Jesucristo en la tierra debe apresurarse hacia Él en el más allá, de lo contrario permanecerá eternamente abajo ..... Y de nuevo, esto debe entenderse de tal manera que cada alma debe llegar al amor .... Porque Jesucristo es el amor encarnado. Por lo tanto, el amor es la fuerza redentora, el amor también reconoce a Jesucristo, el amor tiene que ser practicado en la tierra para asegurar un ascenso alado en el más allá. Pero también debe ser la fuerza motriz en el más allá, pues de lo contrario el alma nunca podrá alcanzar un grado superior de madurez. Y así, el amor es el único medio para deshacerse de todas las debilidades y faltas, pues quien tiene amor se reconoce a sí mismo y se esfuerza conscientemente por alcanzar la perfección, porque anhela a Aquel que es el amor mismo y que siempre le ayuda, porque el amor impulsa al amor y la unidad en el amor es la dicha eterna ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Pensamiento intelectual .... La verdad de Dios ....

B.D. 5199 from 29 de agosto 1951, taken from Book No. 58

Siempre caerán en conflictos si siguen sus propios caminos, si se distancian de Mí con el pensamiento y creen que no necesitan Mi apoyo. Sin embargo, si se unen firmemente a Mí y sus pensamientos me buscan, también estarán completamente convencidos de que conocen la verdad, y podrán vencer toda duda porque Mi presencia sólo les revela la pura verdad y en Mi presencia no pueden ser presa del error. Tengan esto en cuenta, que si caen en dudas, entoncs es que dejan que las mismas surjan dentro de ustedes porque investigan intelectualmente y así me dejan fuera de juego. Porque nunca penetraré con Mi espíritu si ustedes mismos no lo quieren. Y esta voluntad está ausente mientras su intelecto sea lo único que astá activo. El objeto de tu investigación te parecerá ligero y claro si Me dedicas tus pensamientos y pides Mi aclaración. Toda duda se desvanecerá porque no puede existir junto a Mí, a quien invocas a través de tu oración. Traten de ahuyentar toda duda en ustedes de esta manera y tendrán éxito tan pronto como se unan íntimamente a Mí y me den así la oportunidad de trabajar en ustedes Yo mismo.

Es tan fácil recibir respuestas a todas las preguntas de Mí, pero el intelecto debe estar apagado hasta que hayas sentido la respuesta en tu corazón .... Debes pensar menos y mas bien escuchar en tu interior. Este es un proceso que no puede ser entendido por nadie que aún no haya pasado por la prueba de la voluntad sincera y la fe profunda de que puede escucharme. El incrédulo nunca podrá escuchar Mi respuesta dentro de sí mismo porque tampoco escuchará seriamente en su interior .... Pero la fe le permite ponerse a la escucha y sentir Mi respuesta en su corazón. Al ser humano le parece irreal lo que de hecho es real .... Oírme hablar ....

Y así, el que duda sólo necesita unirse íntimamente a Mí en la oración para librarse de sus dudas, mientras que puede cavilar durante mucho tiempo y no encontrar un resultado seguro si no Me consulta. Sin mí no puedes llegar a la verdad, y sin mí tampoco puedes reconocer la verdad como tal. Y aunque recibas la verdad de forma pura y sin adulterar de la boca de un siervo enseñado por Mí, un compañero humano tuyo que escucha Mi Palabra en contacto íntimo conmigo .... Sin embargo, te parecerá dudosa mientras sólo la escuches con tu intelecto, mientras no entres igualmente en contacto conmigo para que Mi espíritu te dé la comprensión de la verdad. Y, por lo tanto, Mis representantes en la tierra sólo pueden transmitir pero no convencer mientras el oyente no haya establecido aún el vínculo Conmigo. Sin embargo, Mi Palabra le animará a buscarme, y de verdad me dejaré encontrar de buen grado y le daré lo que le falta, la comprensión más plena para la verdad eterna, que le dejará madurar en su alma tan pronto como la acepte conscientemente de Mí, tan pronto como permita Mi presencia a través de su voluntad, su fe y su amor ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

El don de hablar ....

B.D. 5201 from 2 de septiembre 1951, taken from Book No. 58

El don de hablar se os dará en el momento cuando queréis anunciar Mi palabra para salvar a los semejantes de la muerte espiritual. Podéis hablar con palabras que no son vuestras, podéis hablar con convicción sin pensar lo que estáis diciendo, porque Mi espíritu hablará a través de vosotros en el momento de sentir el amor de trabajar en Mi nombre para traer la salvación a los semejantes. Y lo que estáis diciendo será lleno de sabiduría cuando hablais de Mi y Mi reino a cada uno que sea de buena voluntad ....

Vais a hablar de Mi amor, sabiduría y omnipotencia y dejar fluir consuelo y esperanza en el corazón de cualquier pecador, vais a hablar en Mi nombre a anunciar lo que será el futuro para avisar y advertir a los hombres, pero no amenazarlos ni hables de Mi furia .... Mientras habláis en Mi nombre, vuestras palabras deben dar testimonio de Mi amor, porque deben despertar amor a Mi, vuestro Creador y padre desde la eternidad, Él que llama a sus hijos en gracia y misericordia. Podéis hablar con fuerza vencedora y cada uno que sea de buena voluntad tiene y puede reconocer quién está hablando a traveś de vosotros para someterse a Mi .... Porque no sois vosotros que están hablando, solo os dáis para que pueda hablar a través de vosotros. Mi espíritu trabaja dentro de vosotros, en los que quieren trabajar para Mi para salvar a los semejantes. Y os bendigo y os daré palabras de gran fuerza ....

¿Pero quién tiene la capacidad para que pueda hablar a través de él? .... Solamente donde el amor forma el corazón para que sirva de cuenco para el espíritu divino, solamente allí pueda trabajar y poner a prueba Mi fuerza y gloria. Y así podréis reconocer a Mis servidores auténticos, para que puedan hablar inmediatamente sin preparación y que solamente una cosa hace falta: la voluntad del hombre a ayudar y la predisposición del semejante a dejarse ayudar, es decir la voluntad de “dar y recibir” a que Yo mismo pueda repartir para él que anhele a Mi palabra .... A que Yo pueda hablar a través de la boca de un humano, porque el amor les empuja para hacerlo, de ayudar a los hombres en su penuria espiritual. Y esa palabra Mía que sale de la boca de Mis servidores tendrá mucha fuerza, tocará el corazón del audiente en sus profundidades, caerá en campo fértil, porque son palabras desde lo alto que han tocado a su corazón y cuya fuerza no podrá resistir nunca jamás mientras esté de buena voluntad. Pero si se encuentra a resistencia, allí Mis palabras divinas desvanecerán y no dejarán impresión ninguna, porque nadie será forzado contra su voluntad de aceptar a Mi palabra.

Bendito sean los que estén tareando en Mi nombre, que quieren enseñar y ayudar, porque el amor les empuja; benditos los que me prestan a cada momento a su corazón y boca para que Yo pueda hablar .... Benditos son los que se forman ellos mismos por el amor a un cuenco de Mi espíritu .... Solamente ellos son capaces de repartir a Mi evangelio, ellos son los premonitores auténticos de Mi palabra que está bendita con Mi fuerza .... son Mis servidores auténticos, a través de ellos Yo puedo hablar a los hombres continuamente, pero en la época final donde solamente Mi palabra desde lo alto puede tener éxito, los que quieren escuchar a Mi voz a través de la boca de Mis servidores auténticos .... Quiero ponerles las palabras adecuadas en la boca y deben dar testimonio de Mí para salvar a las almas que estén de buena voluntad ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Ayuda para las pobres almas. El amor salva

B.D. 5203 from 4 de septiembre 1951, taken from Book No. 58

En el Reino del Más Allá se aprovecha de todo que facilita a las almas el camino hacia lo Alto. El amor dedicado a lo espiritual todavía inmaturo es el único medio para su redención - mientras aún no pueda levantarse por su propia fuerza, es decir, mientras lo espiritual aún no pueda surtir efecto porque no tiene la fuerza necesaria para ello.

Todo lo que facilita fuerza a estos seres tiene mi Bendición porque corresponde al principio del Amor. El amor por parte de los hombres consagrado a lo espiritual todavía inmaturo debe manifestarse de manera redentora, sea en la Tierra o también en el Más Allá, porque no hay chispa de amor sin fuerza - de modo que surtir efecto en el amor siempre trae fuerza.

Por eso vosotros los hombres en la Tierra podéis prestar increíblemente mucha ayuda si el amor os empuja a acordaros de las pobres almas en el Más Allá que carecen de toda fuerza, y que por eso dependen de ayuda. Todo lo que hagáis para facilitarles fuerza... todo lo que hacéis para tener efecto redentor será de mi Agrado y nunca será en vano.

Ya en la Tierra se encuentra muy poco amor entre los hombres, y menos aún se acuerdan estos de las almas en el Más Allá, porque les falta la fe en la continuación de la vida después de la muerte del cuerpo físico. Y esta falta de fe surte un efecto fatal en las almas del Más Allá - las que sin fuerza y redención permanecen en un ámbito tenebroso sin saber cómo remediarlo ellas mismas. Cada buen pensamiento dedicado a ellos... cada deseo amoroso para el bien de ellas les alivia sus sufrimientos, y lo agradecen.

Pero precisamente a las almas que languidecen en el Más Allá les siguen pocos sentimientos buenos y llenos de amor, y por eso permanecen en extrema aflicción. Por eso, os podréis imaginar que los hombres que les quieren ayudar están rodeados de un sinnúmero de almas que, rogando, quieren hacerse notar para que les llegue ayuda.

Vosotros los hombres sois todos rodeados de almas como estas; pero pocos de vosotros les prestan oído... pocos de vosotros alimentan la voluntad de ayudar, y pocos de vosotros tienen la fe de poder ayudarles mediante la oración y pensamientos llenos de amor.

Hay incontables almas que no encuentran intercesores en la Tierra, por lo que procuran entrar en círculos donde pueden notar corrientes de fuerza. ¡Concedédselo, haced todo lo que vuestro amor os insinúa, y sabed que mi Bendición es segura - eso si es vuestra voluntad amorosa la que os estimula a ayudarles!

No busquéis otra cosa sino traer ayuda, entonces podéis desligar muchísimas cadenas y conseguir libertad para las almas que sufren. Ante todo les ayudáis facilitándoles fuerza, la que después aplican según vuestro ejemplo; de modo que quieren ayudar a otros como vosotros les ayudasteis a ellos.

Nunca olvidéis que ellos dependen de vuestra ayuda, a pesar de que mi Gracia y Misericordia no condenan a ningún ser eternamente. Pero antes de que puedan aprovechar de mis Dones de Gracia, un Rayo de amor debe haber abordado sus corazones petrificados.

A vosotros los hombres, Yo mismo os haré llegar las almas que todavía precisan de un impulso para que en el Más Allá empiecen a tomar su camino de desarrollo. Pero sin ayuda aún languidecerán eternamente en su estado actual sin encontrar el camino hacia la Altura. Orad por ellos y no os olvidéis de ellos, porque su sufrimiento es inconmensurable - un sufrimiento que les ha acarreado su falta de fe y de amor. Pero si les queréis ayudar, siempre estaré a la disposición con mi Gracia y mi Misericordia, para sacarlos de la noche de la muerte y subirlos a la Luz de la Vida, porque Yo de ninguna manera podré resistir a vuestro amor que concedéis a las almas desgraciadas en el Más Allá... y les perdonaré su culpa a causa de vuestro amor.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El Dios del amor ..... No es el Dios de la ira .....

B.D. 5204 from 5 de septiembre 1951, taken from Book No. 58

El Dios que os ha creado, no es un Dios de la ira, sino un Dios del amor ..... Él os quiere dar, no quitar. Pero lo que os quiere dar es una felicidad bendita que dura para siempre. Aunque aparentemente os quite algo, es algo sin valor y que solo tiene un valor en vuestros ojos, pero que es en realidad algo dañino para vosotros. Pero vosotros pensáis que es un Dios de la rabia que os arrebata los bienes a los cuales regaláis vuestro amor en la tierra ..... No Le conocéis, al Dios del amor, El que es vuestro padre y que trata como un padre a sus hijos, que os deja sufrir por el amor, porque sabe que solo por esto llegáis a un bien mayor, poder llegar a bienes inmortales, si El os quita lo que anhelais en tierra. Su amor hacia los hombres es inconmensurable y suaviza cada ira, que un acto equivocado de los hombres podría encender si Su amor no estuviera aún más fuerte. No castiga, sino en Su sabiduría reconoce las debilidades de Sus hijos e intenta ayudarles y levantarles en cuanto hayan caído. No es ira si El elimina lo que hace frenar a los hijos en llegar al padre ..... es amor, que elimina y libera el camino a El. Un Dios de ira no sería un ser perfecto, porque únicamente el amor tiene el derecho a la perfección, y por eso los hombres pueden echar a perder cada doctrina que intenta presentar a un creador y padre eterno como un ser rabioso, que vierte una sentencia sobre vosotros, porque habéis fallado ..... El Dios del amor tiene compasión incluso con los diablos ..... por eso se bajó al infierno para enseñarles a ellos el camino fuera de la oscuridad ..... El estrecha también la mano al caído más profundo y quiere atraerlo al corazón paternal. Al Dios del amor le da pena la humanidad e intenta salvarla. Pero un Dios de la ira destruiría lo que no seguía a su voluntad. Pero una cosa el Dios del amor no apaga ..... Su justicia ..... No puede llevar a aquellos a la bendición que están llenos de pecado, pero no los maldice. Él les persigue con su amor hasta que le contesten y le dejen atrás el pecado voluntariamente, así Su amor es más grande que la humanidad se lo merece; es eterno y lleno de fuerza y nunca los hombres podrán entender Su profundidad ..... y por eso la rabia no puede mantenerse a su lado. Por eso no tenéis que temer a Dios, pero amarle de todo corazón y con todas vuestras fuerzas, debeis amarle y compartir con eso Su fuerza. Debeis amarle para que pueda regalaros la mayor felicidad que se pueda encontrar en la unión con Él, que Él mismo es el amor eterno. Él os mira con ojos iluminados de amor, Él os estrecha Su mano con todo amor, Él os llama con voz amorosa, Él quiere volver a ganar a Sus hijos para siempre, aquellos que le dejaron voluntariamente hace mucho tiempo ..... Y siempre intenta ganaros con amor y nunca a través de la ira lo que sin amor es impensable. Y Él os llevará hacia lo alto ..... Su amor tiene fuerza y no pierde su función. Pero la ira eliminaría y destruiría y haría imposible un retorno a Dios .... Pero si se habla de la rabia de Dios se entiende únicamente Su voluntad inmovil, de fijación de lo espiritual en la obra de la creación y que finalmente hace posible la vuelta hacia Él y por esto esa ira solamente es un acto de amor para ganar finalmente a lo que se resiste todavía a Él para que pueda ser feliz .....

Amén

Traducido por Bea Gato

Combatientes de la Verdad - Herejías

B.D. 5205 from 5 de septiembre 1951, taken from Book No. 58

Vuestra misión es enseñar, llevar la Verdad entre los hombres, para que lo oscuro se retire de ellos, que los retiene abrazados, que los impide sentir el beneficio de la Luz. Mientras el hombre tenga un espíritu oscurecido, anda un mal camino, pues el buen camino se llama "Verdad". La Verdad sólo sale de Mí y lleva a Mí de regreso. Comprendédlo, hombres, que Yo no hago una concesión a medias, si se trata de vuestra bienaventuranza. Comprendédlo, que Yo como la Verdad eterna no puedo ser tolerante ante el engaño o el error. Comprendédlo, que por eso dirijo la Verdad a la tierra, porque es necesario que la viváis, porque cada día se os pierde que andáis sin la Verdad, pues la Verdad únicamente Me refleja a Mí, como Yo soy, y sólo teniendo una justa imágen de Mí, podéis amarme y alcanzar la bienaventuranza por medio de ella. Toda enseñanza errónea es un intento de Mi adversario en desfigurar Mi Imágen y que disminuya el amor a Mí, cada enseñanza hereje es buen suelo para nuevas herejías, y pronto estáis enfrente del matorral, que es inextricable y ya no deja que lo atraviese ningún rayo de Luz más, que iluimine vuestro espíritu.

Y por eso mismo Me formo Yo portadores de Luz, para que a vosotros hombres, os lleven la Verdad; por eso los inicío Yo primero en la Verdad, y les doy el encargo de que actúen aclarando allí donde sea. Por eso pongo tantas veces la Verdad enfrente de las herejías, para motivar a que una vaya contra la otra, pues Yo quiero que aparezcan dudas en los corazones, pues uno que duda empieza primero a cavilar y a indagar la Verdad. Mi Doctrina, que Yo dí en la tierra a los hombres, está por parte de los hombres tan entremezclada de error y ya no puede repercutir saludable en los hombres para su salvación. Y por eso quiero purificarla, por eso de nuevo la doy en la forma más pura, y tengo cuidado, de que esta Enseñanza sea transmitida a los hombres que son de buena voluntad. Quien la quiera aceptar, experimentará las mayores bendiciones, quien la rechace, tiene que llevar en sí la responsabilídad.

Pero Yo necesito distribuidores de ésta Mi Doctrina pura en la tierra. Yo necesito discípulos, a los que ahora también pueda decírles de nuevo: Id y enseñad a todas la naciones. Yo necesito por eso apóstoles, que en Mi Nombre hablen sobre la tierra y anúncien a los hombres Mi Palabra. Y estos han de presentarse valientes contra los representantes de enseñanza heréticas; pues esa es su función, su misión, para la cual los he llamado, a que sin timidez opongan la Verdad en contra al error, que sin temor dén explicación de los daños que le resultan al alma, tanto tiempo como estén mal instruídos, tanto tiempo como no estén en la Verdad, la única que conduce a Mí. Vosotros hombres, bien podéis también dirigíros a Mí a pesar de las doctrinas heréticas, pero es una lucha sin resultado, pues tenéis que comprender que el error y la mentira no es obra Mía, sino las obras de Mi adversario, y que por eso impiden todo ascenso, lo hace imposible, que además una obra de Mi enemigo jamás puede llevar a un ascenso, sino sólo y únicamente os ayuda a subir a la altura la Verdad.

Yo no puedo hacer concesiones y avalorar el error igual que la Verdad, Yo sólo puedo reconocer la buena voluntad y bendecirla, llevandoos la Verdad, pero vosotros mismos tenéis entonces que abriros, no podéis o debéis cerraros a la Verdad, de lo contrario fracasa vuestra voluntad. Tenéis que anhelarme a Mí y de ese modo anhelar la Verdad, ansiarla y entonces con seguridad llegáis en su posesión. Pero no supongáis que Yo os apruebo, si queréis persistir en el error. A quien Yo le envío la Verdad, es capaz también de examinarla y de reconocerla como Verdad, pues Yo no pido de vosotros nada imposible. No obstante quien de Mí la recibe, ese que abogue por ella también y la haga entrar en acción difundiéndola sin temor, que no tema aparecer a los demás demasiado duro, pues el error no se puede suficientemente hacer resaltar enérgicamente, porque él es la obra de Mi enemigo, que se subleva plenamente contra Mí.

El error y la mentira ocasionan desconciertos infernales y roban a los hombres toda clase de conocimiento; ellos no son de ningún modo Luz, sino que proceden de las más profundas tinieblas. Por eso íd en contra del error y la mentira bien valientes, puesto que tenéis en la Verdad un arma que os asegura el triunfo. Yo os he elegído de combatientes Míos, y debéis luchar con la espada de la boca, no seáis miedosos de que a uno de vuestros hermanos le quitéis la fe de niño, pues ésta no le sierve al hombre para la perfección mientras sea falsa. Vosotros podéis, sin embargo, darle en cambio algo bueno, puro, sumamente eficaz, la Verdad, que de Mí Mismo habéis recibido. Vosotros podéis darle más de lo que le quitáis, vosotros arrancáis su alma del dominio de Mi enemigo y la lleváis a Mí.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Explicación de sentimientos de parentesco .... Partículas del alma ....

B.D. 5207 from 9 de septiembre 1951, taken from Book No. 58

A menudo existen conexiones secretas entre las personas que ellas mismas no pueden explicar y que tienen su razón en la compilación de las almas. Porque las almas pueden encorarse con almas muy parecidas por la forma en que están diseñadas, y esta semejanza da lugar a un sentimiento de parentesco en el hombre, que él, sin embargo, no puede explicar con su intelecto. Y es por eso que tales impulsos emocionales nunca pueden ser explorados científicamente, sino que son solo sensaciones espirituales que se expresan y cuya causa solo puede explicarse espiritualmente ....

Toda la creación está probablemente contenida en cada alma, pero como la creación también muestra en sí las más diversas obras, así como el mundo animal también revela una diversidad inimaginable, así cada alma humana es también diferente en su especie, porque la compilación en cada alma es diferente, lo que también hace comprensible las diferencias entre las personas, que defieren entre sí en términos de carácter y sentimientos a pesar de que son casi idénticos en el exterior y también pueden ser reconocidos por esta diferencia.

Pero tales almas también pueden encontrarse en la vida terrenal, lo que mostraría una evidente similitud si el ser humano pudiera ver espiritualmente, porque la forma y el tipo del alma solo pueden percibirse con ojos espirituales. Las almas mismas, sin embargo, sienten su parentesco y, por lo tanto, se sienten extraordinariamente atraídas entre sí, lo que no debe confundirse con un impulso puramente físico de unión. La unión espiritual es reconocible por la concordancia evidente en el pensamiento y los sentimientos de las personas, en armonía en el área espiritual y el mismo esfuerzo, en un sentido de conexión mutua que no necesita ser expresado físicamente.

Estas almas están en sintonía entre sí, no luchan entre sí y siempre están listas para ayudarse mutuamente, sienten su igualdad, y se inclinan a creer que han llevado una vida pasada en común y , sin embargo, son solo las pequeñas partículas del alma puestas juntas en la misma proporción, que dan como resultado esta consonancia y no necesitan haber estado conectadas en absoluto. Pero una vez pertenecieron al mismo grupo de ángeles caídos y siguieron el mismo curso de desarrollo, que también abarcó el mismo período de tiempo, razón por lo que es explicable es esfuerzo mutuo. Porque el mismo curso de desarrollo también forma las almas de la misma manera, y si tales almas se encuentran ahora en la vida terrenal, donde también se desarrolla la conciencia del yo, entonces aparecen en ellos los primeros indicios de memoria, pero solo tan débilmente, que solo sospechan una cierta conexión, que a menudo se explican incorrectamente.

En la vida terrenal el alma ya no es capaz de recordarse de sus etapas anteriores, sin embargo, le han quedado sentimientos. Las mismas sustancias anímicas de las almas se reconocen entre sí, porque se han integrado en el todo en la misma proporción, y entonces las personas pueden tomar conciencia de este reconocimiento y ahora despertar el sentimiento de parentesco.

El alma humana está tan maravillosamente ingeniosamente compuesta, e innumerables tonos pueden resonar en ella, como si fuera un instrumento precioso. Un acorde armonioso suena ahora como un tono y ya es un anticipo de la unión de almas afines en el más allá, donde la unión constante con lo mismo espiritual pertenece a la felicidad en el reino espiritual, que por lo tanto, ya puede comenzar en la tierra, pero que sólo es una experiencia de las almas, pero no de los cuerpos.

Cabe señalar que los lazos espirituales son de una naturaleza completamente diferente a los físicos, que la armonía de las almas tiene una razón completamente diferente y no puede atribuirse a la convivencia como seres humanos en desarrollo anterior, porque incluso si esta suposición fuera correcta, que las almas de una encarnación se reencuentran, los sentimientos de armonía de las almas deben justificarse de una manera completamente diferente, y esa explicación siempre sería una conclusión errónea.

Sin embargo, cada alma encontrará a su pareja una vez, pero siempre como complemento de su ego, aunque la individualidad de cada alma permanezca. Pero entonces el alma ya ha alcanzado un nivel de desarrollo diferente al de la tierra, y entonces también habrá penetrado tanto en el conocimiento que puede reconocer todas las conexiones y que también puede ver espiritualmente lo que no se le podría hacer comprensible en la tierra. y la unión de almas que se complementan es indescriptiblemente dichosa y también da a las almas mayor fuerza para obrar y por lo tanto para cumplir de su tarea en el reino espiritual, y más y más las almas se esfuerzan por la conexión con Dios para encontrar en esta unión la máxima felicidad, que no terminará nunca ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Ayuda en necesidad espiritual .... Difusión del conocimiento de arriba ....

B.D. 5208 from 10 de septiembre 1951, taken from Book No. 58

Se os ha presentado un conocimiento, que os permite dar información a vuestros semejantes en todos los sentidos, que también podéis representar correctamente como verdad, porque lo habéis recibido directamente de Mí o a través de Mis mensajeros. Este conocimiento es suficiente para cumplir una tarea de la mayor importancia: ayudar a guiar a las almas descarriadas en los últimos tiempos antes de que sea demasiado tarde. Aunque este es un área en la que solo unas pocas personas quieren entrar, porque se trata de la vida espiritual, de la vida del alma, porque se debe luchar por la recuperación del alma y, especialmente en los últimos tiempos, las personas piensan más que nunca en su bienestar físico y la vida espiritual es algo tan irreal para ellas que no le dan ningún pensamiento y por lo tanto están en una gran necesidad espiritual.

Por lo que deben ser ayudados, y vosotros debéis ser los que ayudéis, vosotros que recibís de Mí Mismo pruebas de amor y gracia .... Mi Palabra, que es la única que puede salvar a los hombres de la destrucción. Se os ha encomendado una tarea que debéis y podéis cumplir si sólo estáis dispuestos a servirme a Mí y, por tanto, también a vuestros semejantes .... Sólo esta voluntad os permitirá también tomar fuerza, porque Yo obro con Mi fuerza de amor en todos los que quieran ser activos para Mí y Mi reino en el último tiempo antes del fin.

Lo que quiero hacer por los humanos necesitados, lo que tengo que realizar a través de vosotros, para que cada pensamiento y cada impulso testifiquen el libre albedrío del ser humano. Y es por eso que también todo lo que sucede, que os concierne a vosotros mismos, aparecerá siempre de una manera natural, y sin embargo, puede ser reconocido de vosotros como Mi obra, si solo creéis que vivís contantemente en Mi guía y que Yo Mismo dirijo vuestro destino, que Yo estoy presente para vosotros en cuanto volvéis vuestros pensamientos hacia Mí. La conciencia de Mi presencia os permite reconocer todo como una obra Mía sobre vosotros, y así ningún encuentro con los demás seres humanos es casualidad o arbitrario, sino que siempre una oportunidad donde vosotros debéis trabajar para Mí y Mi reino.

Os acompaño en todos vuestros caminos y por lo tanto Yo Mismo Me encuentro con aquellos que deben aprender de Mi obra en vosotros a través de vosotros .... vosotros disponéis de un amplio conocimiento, usadlo donde podáis, enseñad a vuestros semejantes como Yo os he enseñado a vosotros, y no dejéis pasar ninguna oportunidad, porque el tiempo es corto y la necesidad indeciblemente grande. Pero todos los humanos deben experimentar Mi gracia, nadie debe poder decir que no ha adquirido ningún conocimiento, que no ha sido informado del fin cercano .... Y Yo os necesito para que podáis dar a vuestros semejantes la explicación que corresponde a la verdad .... para que Yo pueda llamar a la puerta de sus corazones a través de vosotros y llevarles Mi Palabra .... Y vuestra obra por Mí será bendecida en cuanto tragáis ayuda a los semejantes con vuestra buena voluntad antes de que sea demasiado tarde ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“El que guarda Mis mandamientos ....”

B.D. 5209 from 11 de septiembre 1951, taken from Book No. 58

El que guarda mis mandamientos, ése es el que Me ama .... y Me revelaré a él ....” Así que esta Palabra Mía es una explicación de Mi obra evidente en vosotros a través de Mi Espíritu. Sólo exijo vuestro amor por Mí y por vuestro prójimo, y el amor por mí se expresa en el amor por vuestro prójimo, en el cumplimiento de Mis mandamientos de amor, que anuncian Mi voluntad. El amor por Mi ciertamente puede brotar en diferentes grados, pero Yo tomo en cuenta la manera de ser de cada ser humano y valoro únicamente la subordinación de su voluntad a la Mía. Tan pronto como ya no se oponga a Mí, emocionalmente y también de palabra y obra, ya se ha vuelto Mío y nunca será abandonado rechazado de Mí.

El amor por Mí puede encenderse en él hasta convertirse en una llama, pero también puede ser como un fuego ardiente que ya no puede extinguirse porque Yo Mismo lo contengo de sabia discreción .... porque quien Me ama, quien cumple Mis mandamientos, él también se pone a Mi disposición, porque el amor se entrega .... por eso se pone conscientemente a Mi servicio. Y ahora lo pongo en el lugar donde puede trabajar más eficazmente para Mí según su manera de ser, su entorno y la urgencia de una acción de ayuda.

Solo Yo sé de la capacidad de cada ser humano para hacer el trabajo en Mi viña. Y como este trabajo es muy variado, también los trabajadores son seleccionados de tal manera que cada trabajo sea exitoso. El trabajo de uno puede ser completamente en vano si se lleva a cabo en un lugar inadecuado, porque Yo sé lo que es provechoso para todo ser humano; Sé hasta qué punto los semejantes son receptivos y, por lo tanto, empleo a los trabajadores que pueden influir mejor en sus semejantes, con quienes solo los trabajadores especialmente capacitados pueden tener éxito.

Cada raza humana, cada época temporal y cada región necesita otra clase de trabajo de misión .... y eso ya explica los diferentes tipos de trabajadores para el reino de Dios .... Las verdades básicas probablemente siguen siendo las mismas, pero cómo presentáis estas verdades básicas a vuestro prójimo también es decisiva para el éxito y el efecto de la verdad sobre las personas mismas. Y además, las palabras a menudo obran más que los milagros ....

La humanidad está tan lejos de Mí y de Mi reino que incluso un milagro obvio no da otra impresión que la de un acontecimiento extraordinario, que ahora están tratando de explicar científicamente. Las palabras, en cambio, si se usan y se dan de la manera correcta, pueden tener mucho más éxito, porque lo que es esencial en el ser humano es tocado por ella .... el alma .... y esta hora puede adaptarse a esto según su voluntad, mientras que un milagro a menudo solo es captado por los órganos del hombre y también solo es procesado intelectualmente y puede permanecer inútil para el alma. Pero cualquiera que es tocado por ello ya no es un extraño para Mí, e incluso el acontecimiento más poderoso ya no le perjudica, porque su fe es firme y solo encuentra confirmación.

Tengo un efecto en las personas según su comprensión y su voluntad de amar ..... Yo Me revelo a cada uno que Me ama y guarda Mis mandamientos. Yo le doy lo que necesita para ser feliz, siempre en función de si su voluntad se sirve de lo que le ha sido dado para Mi gloria .... que trabaje para Mí y trate de ganar almas que están en peligro de ser perdido .... Uno lo hace conscientemente, el otro inconscientemente, es decir, es una herramienta de mi amor, que quiere hacer efecto en los incrédulos y para esto se sirve de una persona que está llena de amor por Mí. Y evalúo el grado de amor, que no siempre tiene que ser exteriormente reconocible .... Yo sé quiénes son los Míos y acepto a todos como obreros en Mi viña porque necesito muchos segadores cuando llegue el tiempo de la cosecha ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Puente al más allá .... Pensamientos a la altura ....

B.D. 5210 from 12 de septiembre 1951, taken from Book No. 58

El puente hacia el más allá debe ser transitado con frecuencia, es decir, los pensamientos deben elevarse con frecuencia hacia el reino que es el verdadero hogar del alma y tendría que pararse frente a cada ojo humano para ser buscado conscientemente. Porque el verdadero hogar del alma es el reino de la luz, y para llegar a este, el ser humano tiene que trabajar sobre sí mismo, es decir, vivir conscientemente hacia una meta. Por lo tanto, la meta debe ser buscado en los pensamientos tan a menudo como sea posible .... y muchas manos se extienden hacia vosotros desde el reino de la luz que debéis agarrar .... Estos son nuevamente los pensamientos que os impulsan a hacer el bien, los pensamientos que tienen a Dios como su contenido y todo lo que no se puede ver con ojos terrenales y agarrar con manos terrestres.

Deberíais pensar en esto a menudo, y luego pisaréis el puente hacia el más allá, donde el mundo espiritual os sale al encuentro .... pero también sombras oscuras, cuando de mala gana volvéis vuestros pensamientos hacia el reino espiritual, cuando el amor de Dios no os impulsa a hacerlo, sino que pensáis con desagrado en lo que viene después, después de la muerte de vuestro cuerpo. Entonces seréis acosados por esas sombras y los seres de luz no podrán tener un efecto favorable sobre vosotros porque vosotros mismos les priváis de la oportunidad. Pero la influencia de los seres de la luz sobre vosotros los humanos es tanto más beneficiosa si solo enviáis vuestros pensamientos hacia arriba con un serio deseo de la verdad .... Entonces no necesitáis temer a ningún ser malo, entonces se os dará luz del reino de la luz, por seres que están felices de poder ayudaros y guiaros. Pueden acudir a vosotros en cualquier momento y vosotros podéis acudir a ellos en cualquier momento, porque el puente está allí.

No enviáis vuestros pensamientos a la nada cuando anheláis lo alto, el reino de la luz es real y los seres que intervienen en vuestro pensar son reales .... también pueden expresarse y lo hacen tan pronto como establezcáis conscientemente la conexión con el mundo espiritual .... Y cualquiera como sea vuestro deseo, así seréis considerados .... El deseo por los seres buenos los atrae y levantan un muro a vuestro alrededor para que no podáis ser acosados por los seres malos que vienen de las tinieblas y también quieren expresarse.

Los hombres todavía están conectados con la materia, y existe un peligro muy leve de atraer seres inferiores a través del pensamiento material, pero los pensamientos conscientes siempre los protegerán de ellos lo mejor que puedan, porque los seres de luz siempre están listos para cuidar de vosotros, de protegeros y de enseñaros, y su poder es tan grande que pueden resistir a las fuerzas de las tinieblas tan pronto como invoquéis a los seres de luz y os encomendéis al amor y la gracia de Dios. Estáis siempre protegidos si sois de buena voluntad y vuestra voluntad sólo está dirigido hacia Dios. Porque solo vuestra voluntad determina la esfera en la que estáis, sólo vuestra voluntad determina los seres espirituales que tienen acceso a vosotros .... A menudo cruzad el puente hacia el reino espiritual y os conectáis conscientemente con el mundo que algún día habitaréis .... Elevad vuestros pensamientos, pero no dejéis que se deslicen en las profundidades ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El amor ha realizado el trabajo de redención ....

B.D. 5215 from 21 de septiembre 1951, taken from Book No. 58

He muerto por ustedes en la cruz. Mi amor por ustedes fue ilimitado y encendió una fuerza en el ser humano Jesús que hizo que su alma se convirtiera en divina, un estado que lo elevó más allá de la esfera terrenal humana y lo hizo uno conmigo .... Sólo un amor tan fuerte fue capaz de realizar el sacrificio en la cruz, pues de otro modo no habría podido resistir como ser humano si la fuerza del amor no le hubiera fortalecido. Murió la muerte de la cruz como un ser humano y, sin embargo, fui Yo mismo quien se entregó por ustedes, los humanos, en la cruz, porque Jesús, el hombre, permaneció en el amor hasta que entregó su espíritu .... Por lo tanto, el amor trajo el sacrificio, y el amor era Yo mismo .... Esto también es un misterio y lo seguirá siendo mientras exista la tierra y ustedes los humanos juzguen la obra de la Salvación con sentidos terrenales .... El hombre Jesús murió en la cruz .... Yo mismo vine a la tierra para redimirles .... Una aparente contradicción y, sin embargo, es la verdad, que es incomprensible mientras ustedes, los humanos, no puedan comprender que Yo mismo soy el Amor .... que el amor es la sustancia fundamental de la Deidad eterna y que, por lo tanto, el Amor realizó esta obra destinada a redimir a la humanidad del pecado. El amor, sin embargo, estaba en el ser humano Jesús, consecuentemente la muerte por crucifixión la sufrió un ser humano .... pero el hecho de que este ser humano ya era divino se probó por el exceso de Su sufrimiento, exceso al que El no sucumbió antes (\*) .... Su amor por la humanidad era tan profundo que deseaba sufrir para ayudarlos .... Tomó sobre sí una medida sobrehumana de sufrimiento que por sí sola era suficiente para privar a un cuerpo humano de la capacidad de vivir, sin embargo, su fuerza de amor mantuvo este cuerpo vivo hasta que sus enemigos lo subieron, hasta que lo clavaron en la cruz, hasta que se alcanzó el clímax de su sufrimiento. Quiso dejar que la gente llevara a cabo las tropelías que mi adversario les impulsó a hacer para mostrar también a éste que el poder de un Hijo de Dios también llegaba más allá de la muerte, que también era Señor de la muerte ....

Y toda la humanidad debería tomar nota de su muerte si quiere ser redimida ..... Estuvo unido a Mí, el Padre, por su amor hasta el final, pero su alma turbada ya no me reconocía, fuera de sí me buscaba, y por eso Jesús gritó las palabras: "Dios mío, Dios mío, ¿por qué me has abandonado?" La poderosa Deidad sólo se había replegado, pero el Amor estaba y permanecía en El .... El amor era ciertamente una fuerza por sí misma, pero Jesús ya no utilizó esta fuerza para evitar su crucifixión, sino sólo para poder experimentarla, porque quiso experimentarla para servirme como ser humano y para sufrir y expiar por sus semejantes. Por eso El sufrió conscientemente y también murió conscientemente, por eso Me pidió misericordia para sus verdugos, y con plena conciencia pronunció las palabras: 'Padre, en Tus manos encomiendo mi espíritu ....'. Mantuvo el vínculo entre Él y Yo, porque ya no podía separarse de Aquel con quien se había hecho Uno a través del amor .... Y por lo tanto, yo era Él y Él era Yo, no había separación entre los dos, porque el amor, la sustancia fundamental de Mí mismo, también lo llenaba completamente, por lo que tenía que estar con y en Él, aunque Yo permaneciera inactivo como fuerza hasta que el hombre Jesús hubiera realizado Su obra. Él y yo, nosotros somos uno, y quien lo ve a Él ve al Padre, porque el Padre es Amor y el Amor estaba en el Hijo .... Pero el Amor no podía morir, y por eso resucitó al tercer día, y también revivió el cuerpo, que estaba completamente espiritualizado por el sufrimiento de Jesús y ya no necesitaba ningún otro curso de desarrollo en la tierra. Así, el amor venció a la muerte .... el divino Salvador venció a Satanás .... la luz se abrió paso entre las tinieblas y el camino hacia la luz eterna quedó libre ....

(\*) (N. del T.: no sucumbió antes de enfrentarlo, el conocimiento previo del sufrimiento extraordinario no lo detuvo ni desvió de su propósito)

Amén

Traducido por J. Gründinger

Dirigir a la voluntad .... La influencia de seres buenos y malos ....

B.D. 5216 from 22 de septiembre 1951, taken from Book No. 58

Tenéis todos los remedios a vuestro alcance, Mi fuerza está disponible, un ejército de seres espirituales benditos está preocupado por vosotros y espera a ser llamado por ayuda; podéis aprovecharos siempre de Mis regalos de pensamientos y fortalecerse a través de Mi palabra, el agua viva .... no podéis decir que os es imposible llegar a vuestro reto durante la vida terrestre. Se os regala en abundancia, porque cuento con vuestra debilidad y deficiencia; Constantemente estoy preparado para ayudar, solo tenéis que quererlo a ser benditos. Pero dejo toda la libertad a vuestra voluntad .... vuestra voluntad tenéis que dirigir hacia arriba vosotros mismos, hacia Mí, y vuestra voluntad no se puede dirigir desde abajo ni por seres luminosos. Y por esto vosotros mismos sois responsables, y tenéis que cargar con las consecuencias de vuestra voluntad. La voluntad tiene que vivir una animación de una parte, y por esto los seres del reino de la luz y de la oscuridad están constantemente esforzados a ganarlo, de modo que están intentando influir en los pensamientos de los hombres y darle a imaginar de lo que le podría parecer interesante. Los seres luminosos quieren dirigir la voluntad hacia el reino espiritual, porque quieren ofrecer con su conocimiento este reino como lo más beneficioso para el hombre .... Al contrario, los seres de la oscuridad ofrecen al hombre el mundo, porque el gobernador de este mundo es el Señor de la oscuridad y ellos mismos no conocen nada más bonito que las alegrías terrestres. Y ahora el hombre se tiene que decidir, y esta decisión ningún otro ser se lo puede asumir. Por esto existe una gran penuria espiritual en la tierra, porque el hombre mismo tiene que eliminarla y no tiene la voluntad de hacerlo. Pero los cuidados de los seres luminosos no ceden, aunque parezca en vano, porque su amor reconoce la miseria y está dispuesto al máximo a ayudar. Pero también su amor funciona bajo Mi ley y solo no se puede activar contra la voluntad del hombre, sino existiría ningún hombre sobre la tierra que no llegaría a su meta. Pero aquel que quiere ser bendito, va a encontrar apoyo por todos lados, y nunca va a perder a su reto. Porque una voluntad bien dirigida ya ha roto el hechizo y ahora da el derecho a las fuerzas del reino de la luz a apoyar de cualquier manera. Utiliza también a Mi regalo de gracia y Me reconoce y cree. Y una tal voluntad puedo agarrar y girarla por completo hacia Mí, nunca se va a apartar ya de Mí y el hombre ha aprobado entonces la prueba en la tierra y va a ser bendito ....

amén

Traducido por Bea Gato

La primera advertencia al final ....

B.D. 5219 from 26 de septiembre 1951, taken from Book No. 58

Todos vuestros días están contados .... No queda una larga estancia en esta tierra, vuestras vidas serán acortadas porque el tiempo ha pasado, y vosotros, que estáis viviendo pertenecen a los que van a vivir el final .... Aunque muchos llamaré antes cuyos almas no sobreviven la última lucha por Mi y Mi reino así llega una multitud de muertes por todo y la variedad de las razones no os deja pensar que la última acción ya ha comenzado y que ya es un acto de gracia porque doy a las almas una posibilidad de seguir su desarrollo lo que no será posible en cuanto llegue el día ....

No os queda mucho tiempo, pero nadie lo sabe, si está arrancada de la vida de antemano, nadie sabe cuando ha llegado su hora .... no guardad luto por los que se van porque Mi amor les llama; pero pensad en ellos muchas veces en vuestros rezos para que aprovechen la gracia que se les presta también en el más allá. Prepararos para vuestra última hora, os aviso seriamente porque no os queda mucho tiempo. Os aviso con empeño a través de los hechos mundiales y sí únicamente tenéis los ojos abiertos vais a reconocer la gravedad de la hora porque os hablo claramente a través de los signos del tiempo.

Pero solamente veis el mundo, estáis prestando toda la atención al mundo, pero en Mi no pensais y sin ganas lancéis todo que indica a Mi presencia en la tierra .... no querréis creer y no os afecta nada lo que pasa y que pueda comprobar la verdad de Mi palabra. Es hora .... no para la tierra sino para la penitencia, para el cambio de la voluntad, para el retorno a la reflexión ....

No os quedáis indiferentes en cuanto os avise por donde sea... Preguntados de que estáis hechos en cuanto os llega el llamamiento de dejar a la tierra y entrar por el portal de la muerte a la eternidad .... preguntados si podeis dar prueba ante Mis ojos y podéis creerlo de que la hora llega pronto y que vuestra vida terrestre está terminada .... Por eso solamente preocupados por vuestros almas y apartad vuestros ojos del mundo porque se finalizará, pero el alma es inmortal y su destino en la eternidad es según vuestro estilo de vida ....

ámen

Traducido por Bea Gato

Saber de la meta y el destino de la vida terrena…. La filiación de Dios

B.D. 5222 from 29 de septiembre 1951, taken from Book No. 58

Vosotros estáis destinados a ser hijos de Dios, y podéis alcanzar la meta también. ¿Pero sabéis vosotros hombres, en suma acerca de vuestra meta, de vuestro destino en esta tierra? ¿Y no tenéis vosotros mismos la culpa de que no sepáis nada de eso? ¿No lleváis una conducta que no os puede aportar ningún conocimiento? ¿No estáis ciegos en el espíritu?

Y así pues, preguntaos seriamente, por qué estáis sin saber, y Yo quiero daros la respuesta: A vosotros os falta el amor, el que os dirige en el conocimiento; pues el amor es la llave de la sabiduria, el amor os lleva a la Verdad, y así os será clara la meta y el destino tan pronto como viváis en el amor.

Se os puede llevar el saber de la Verdad ciertamente, si andáis por la vida terrena sin amor, y os es llevado también, para que despierte vuestro sentido de responsabilidad; pero jamás váis a creer, lo que se os diga, aunque sea también la Verdad, porque sin amor os falta la fuerza del conocimiento. Por eso Mi Palabra permanecerá tanto tiempo sin éxito, si os es predicada, y no será seriamente acogida, hasta que seáis activos en el amor por estímulo propio. Y por eso tiene que ser predicado el amor siempre, como lo primero, y quien ahora toma a pecho esa prédica, ese madurará en conocimiento y podrá también creer lo que se le enseña todos vosotros estáis determinados a la "filiación de Dios" en un estado sumamente feliz en luz y plétora de fuerza. Estáis destinados para eso, pero jamás seréis trasladados en ese estado forzosamente por Mí, porque es previa condición la libre voluntad, para llegar a ser un verdadero hijo de Dios. Mi imágen, que al igual que Yo pueda crear y formar en bienaventuranza.

Y por eso es tan sumamente dificil, a vosotros hombres, de motivaros, sin presión de la voluntad, a que aspiréis a esa meta, que es la más alta. Eso puede ser conseguido solamente, si vivís en el amor, porque entonces también sabréis de vuestro origen, de vuestro estado defectuoso y de vuestro objetivo final, porque entonces reconoceréis, lo que erais, lo que ahora sois y lo que habéis de volver a ser.

Un estado inconcebiblemente bienaventurado podéis crearos, si vivís en amor en la tierra. Y por eso envío otra vez a Mis discípulos fuera, para que prediquen el amor a los hombres; pues os queda sólo poco tiempo, para que en la tierra alcancéis la meta. Mi Amor está constantemente procurando, de dirigir a los hombres en el conocimiento, pero el que ellos se transformen de nuevo en el amor, eso tienen ellos que hacer voluntariamente, espontáneamente. Y dichoso el que deje en sí, que la chispa de amor eche llamas de fuego, dichoso, el que por el amor se aproxíma a Mí y puede absorber Mi Fuerza de Amor. Pues ese alcanzará su meta, él se unirá Conmigo y no descansará antes, hasta que su espíritu se haya unido Conmigo, con el Espíritu del Padre, hasta que él se haya fundido por el amor con el Amor Eterno, hasta que haya sido Mi hijo y lo sea por toda una eternidad.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Lucha contra si mismo en la Tierra ....

B.D. 5224 from 1 de octubre 1951, taken from Book No. 58

Mi vida en la tierra también fue rica en luchas y tentaciones, y es un error suponer que mi alma divina me protegió de ellas, que mi forma de vida no podía ser más que buena porque era el Hijo de Dios que descendió de lo Alto a la tierra para redimir a las personas .... Mi vida terrenal como ser humano no fue de ninguna manera diferente a la de cualquier otro ser humano, sin embargo las tentaciones se acercaron a Mí con ferocidad excepcional porque Satanás hizo todo lo posible para impedir Mi misión. Además, mi alma tenía una sensibilidad inusualmente profunda, de modo que se sentía profundamente conmovida por lo bello, pero también sentía el mal y la impureza de forma extremadamente agónica. Era receptivo a todas las impresiones, y por eso el mundo, con sus encantos y tentaciones, se acercó a Mí tan a menudo antes de que comenzara Mi misión real. Tuve que librar una difícil batalla para permanecer victorioso sobre el que quería poseer Mi carne para incapacitar al alma para el acto de la Salvación. Y así Mi sufrimiento comenzó mucho antes, había que amortecer el cuerpo para lograr la espiritualización con el alma. Yo estaba como un ser humano en medio de la gente .... Y mi humanidad significaba tanto como estar afligido por las pasiones y los deseos humanos contra los que tenía que luchar para convertirme en una morada para la divinidad, que no podía tolerar ninguna pasión baja dentro de sí misma. Fui humano .... nada dio testimonio de mi divinidad en los años anteriores a mi actividad docente. Como simple ser humano tuve que luchar para convertirme en el receptáculo para lo más delicioso que un ser humano puede poseer jamás .... para la Deidad eterna misma, que quiso manifestarse en Mí para poder ser un Dios visible para los hombres. Y he ganado la victoria sobre el que intenta dominaros a ustedes, los humanos, contra el que fui a luchar para liberarles de su poder .... Fue realmente una batalla difícil, pues el ser humano en Mí sentía todo lo bello y no se le permitía poseerlo; el ser humano en Mí amaba la vida, pues amaba a sus semejantes y no quería dejarlos. Estaba en plena posesión de la fuerza y podía subyugarlo todo si quería, y renuncié voluntariamente a todo, me superé a mí mismo, a mi cuerpo y también al alma que a veces quería encabritarse cuando sentía cuánto Yo sufría .... Me vencí a Mí mismo como un ser humano y así proporcioné la evidencia de que es posible para cada ser humano llegar a ser maestro sobre sus debilidades y deseos, y que no fue la fuerza divina que logró esta victoria Mía, victoria que en tal caso nunca podría ser exigida a ustedes los humanos si Yo mismo hubiera fracasado en la batalla contra el mal y en la batalla contra la lujuria. Por lo tanto ustedes, los humanos, también pueden conseguir lo mismo, es mas, adicionalmente incluso cuentan con Mi apoyo en cuanto Me pidan ayuda, tal y como he prometido .... Ninguna tentación es demasiado grande y el tentador nunca es insuperable si ustedes se acogen acogen a mi gracia .... Porque Yo morí en la cruz para tu fuerza de voluntad; todo lo que te falte de fuerza y voluntad lo puedes recibir de Mí si quieres luchar contra el que es tu enemigo y cuya derrota fué la lucha mas difícil, la cual Yo he peleado en la tierra...

Amén

Traducido por J. Gründinger

Apóstoles del último tiempo

B.D. 5226 from 4 de octubre 1951, taken from Book No. 58

Vosotros, los que están dispuestos a servirme y a trabajar para Mí, es vuestra misión , para la que os he contratado, la de divulgar el Evangelio. Divulgar el Evangelio significa de llevar a los hombres la Verdad, así como ella ha tomado de Mí su origen.

Mas Yo tengo un enemigo que combate siempre la Verdad, y por lo tanto también a vosotros, los que habéis de representar la Verdad ante el mundo. Y por eso a Mis discípulos les surgirán siempre enemigos, hombres que son enemigos de la Verdad, cuyo afán es denigrarlos, es decir de comprometerla como engaño. Sus argumentos no podrán rechazarse tan fácilmente, porque Mi enemigo lucha con gran astucia y habilidad, él sabe donde tiene que aplicar, para que tenga éxito: en la ignorancia, en la incapacidad de discernir la Verdad del error.

Y como Yo conozco su intención y actuar, me he formado Yo Mismo combatientes: a hombres que Yo puedo instruír por completo en la Verdad, y cuyo entendimiento es igualmente tan agudo, que pueden refutar lógicamente toda clase de objeción, si es necesario. Pero tampoco ellos se quedarán sin ser importunados por el enemigo de la Verdad, pues precisamente un portador de la Verdad significa para él el peligro de que sea desenmascarado, porque ese trabaja con Mi Fuerza.

Entre los hombres existe una gran confusión. Ya no reconocen más Mi Palabra pura, ellos tratan de interpretar Mi Palabra según su propio criterio, y se apartan cada vez más de la Verdad, porque el pensamiento intelectual sólo crea cada vez más grandes confusiones, y el corazón, como la puerta de entrada a la sabiduría, permanece cerrado.

Mi Palabra se ha vuelto a los hombres desconocida y por eso quiero Yo llevársela a ellos de nuevo. Que ella les sea ofrecida por Mis elegídos, por discípulos, a los que Yo he enseñado del mismo modo, e introducido en un saber, como a Mis apóstoles cuando Yo caminaba sobre la tierra. Mi gran Amor se la ofrece cada vez de nuevo a los hombres, para darles luz, porque andan en la oscuridad y son cada vez más flojos en sus conocimientos. La Palabra deformada no tiene ya mucha fuerza, y sólo unos pocos son capaces de encontrar el verdadero sentido de Mis Palabras, si ella se les es ofrecida. Y así les presento a los que Yo instruyo, a causa de su posterior magisterio, la eterna Verdad de nuevo, para que ellos después puedan transmitirla a sus semejantes en la forma más pura, lo que ellos han recibido de Mi Mismo. Pero estos Mis servidores, tienen que subordinarse totalmente a Mí, no deben oír lo que digan los hombres, ellos sólo deben acatar Mi Palabra y representarla también ante el mundo lo que ellos han obtenido de Mí y por Mí, del Reino espiritual.

Ellos tienen que tener una fuerte fe y una firme voluntad, y esa voluntad tiene que ir dirigida sólo a Mí. Entonces están aptos para el magisterio, y ellos llevarán en verdad Mi Evangelio afuera en el mundo. Sin embargo, cuanto más se acerque el fin, con tanta más intensidad arremeterán contra la muralla de vuestra fe. Pues aunque un hombre esté evidentemente “enseñado por Dios”, los hombres del mundo no admiten tal cosa, y el actuar de Satanás se reconoce allí precisamente, donde tan sólo un resplandor de la Luz de lo alto propaga claridad.

Tanbién en la fila de los Míos ocasiona él confusión, y por eso os exhorto Yo, a que estéis atentos, para que él no tenga éxito y se vaya extinguiendo la lucecita. Quien en Mi Nombre divulgue el Evangelio, a ese lo protejo Yo Mismo del error, tan pronto como él sea por Mí Mismo elegido para esa misión. Pero él que se hace él mismo de un maestro, sin haber sido él nombrado por Mí, porque él no tiene la aptitud para ello, ese reconocerá difílmente el actuar de Satanás, y ese correrá peligro él mismo, de considerar el error como Verdad.

En el último tiempo tiene Satanás gran poder, el que Yo no le reduzco, mas vosotros hombres podéis debilitárselo, si os dirigís con el corazón a Mí, y me elegís a mi de combatiente contra él. Entonces él no puede confundiros, pues con espíritu lúcido reconoceréis lo qué es Verdad y lo qué es error.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Lo haré todo nuevo

B.D. 5235 from 14 de octubre 1951, taken from Book No. 58

Y lo haré todo nuevo. Vosotros, hombres que aún no habéis alcanzado el conocimiento, que todavía no habéis despertado el Espíritu en vosotros, no sabéis lo que significan mis Palabras, porque no creéis en una transformación de esta Tierra. No creéis en el juicio final, fin de un periodo de evolución y principio de otro nuevo. Como ignoráis mi Plan eterno de Salvación, no podéis comprender mis Palabras: “Lo haré todo nuevo”.

Cada una de mis Palabras tiene un significado distinto, que ni siquiera conocen mis iluminados, porque ese conocimiento es demasiado elevado para la gente de esta Tierra; pero el significado es simple y claro: Yo quiero renovar lo que se ha salido fuera de mi Orden de eternidad. Quiero que haya un cambio puesto que los hombres de esta Tierra ya no aspiran a este Orden, malogrando así la finalidad de su vida en la Tierra. Han fallado y no han utilizado su vida para la eternidad.

Sin embargo, no quiero que se pierdan y les daré la oportunidad para que recorran una vez más el sendero de evolución que han descuidado, pero no repitiéndolo, sino de una manera totalmente nueva. Porque un nuevo camino de evolución es un don de la Gracia más elevada, el cual debe ser ganado mediante un esfuerzo mayor, en Creaciones enteramente nuevas que puedan ofrecer esa posibilidad.

Primeramente renovaré la casa escuela de lo espiritual, mi Tierra, la cual debe vivificar de nuevo una evolución ascendente hasta el hombre. Proveeré a lo espiritual de Creaciones enteramente nuevas de muy diversas clases y formas, y en numerosos seres espirituales se crearán nuevas posibilidades que puedan dar buenos resultados.

Haré surgir un nuevo linaje humano que saldrá de hombres bendecidos por Mí, los cuales habrán llegado a la madurez espiritual mediante el amor y la lealtad que me habrán demostrado, y cuyo grado de madurez admite un alto cuidado espiritual. De manera que el nuevo género humano tendrá todas las garantías para lograr la más elevada perfección espiritual así como también las de que lo espiritual apresado podrá alcanzar la madurez rápidamente a través de la benéfica influencia del hombre sobre todas las Creaciones que le rodean.

Lo haré todo nuevo y también disminuiré, sin apartarme de la Ley, las condiciones para la liberación de los seres espirituales, con sólo aceptar con profundo Amor y Misericordia a los que todavía viven en falta de libertad. Todo lo opresivo desaparecerá de la humanidad y esta se esforzará tesoneramente en llegar a lo Alto, porque Yo seré para ella lo más deseable, sin que pueda ser arrojada al abismo por mi adversario, el cual estará encadenado por largo tiempo.

Crearé un nuevo Cielo y una nueva Tierra, lo que significa que haré espiritual y materialmente felices a los hombres que ahora me siguen y que deben hacer más fácil el camino para quienes vengan después.

¿Quiénes de vosotros, hombres, podéis comprenderlo? ¿Y quiénes de vosotros creéis firmemente sin dudar que todo lo viejo dejará de existir? También debéis creer que dejarán de existir aquellos seres humanos que se apartaron de Mí, que únicamente conservará su vida el pequeño rebaño, el cual me seguirá fielmente como a su Pastor porque lo he bendecido y destinado a continuar su vida en el Paraíso de la Nueva Tierra, con lo cual comienza un nuevo periodo de Salvación de Eternidad, establecido por mi Amor y Sabiduría para asegurar una Vida eterna al ser espiritual.

Lo haré todo nuevo. Recordad estas palabras, vosotros, los que creéis en Mí, acogedlas en vuestro corazón y sabed que ha llegado el tiempo en que esta Palabra Mía se cumplirá. Creedlo firmemente, esperad y soportad con paciencia y aceptación hasta el final, porque muy pronto vendrá el día en el que Yo buscaré a los Míos para revelarles el Paraíso del que escrito está: “Yo crearé un Cielo y una Tierra nuevos”, y Yo mismo estaré entre mi gente y los guiaré y enseñaré como he prometido.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Expresión del espíritu divino .... Satanás como ángel de la luz ....

B.D. 5240 from 25 de octubre 1951, taken from Book No. 58

"Yo estoy con ustedes siempre, hasta el fin del mundo ...." Estas Palabras Mías les deben confirmar que Yo habito entre ustedes allí donde me permitan habitar. Aunque no estoy visiblemente con ustedes, mi espíritu es sin embargo constantemente vuestro compañero, pero ustedes mismos le abren la puerta o la mantienen cerrada, y en tal caso tampoco pueden decir que estoy con ustedes. Todos ustedes pueden ciertamente dejarme estar presente si quieren atraerme hacia ustedes a través del amor, es más, podrían incluso contemplar Mi imagen en ustedes a través de aún mayor grado de amor .... Sin embargo, qué pocos me desean y preparan la morada para Mí, qué pocos moldean sus corazones de tal manera que puedan recibirme en ellos. Sin embargo, también me encuentro con aquellos que no tienen ningún deseo de Mí .... Me encuentro con ellos en la Palabra, porque sólo la Palabra puede despertar el amor en ellos si la escuchan, tocar sus corazones y hacer que actúen en consecuencia .... Este camino hacia Mí no es difícil y, sin embargo, conduce con seguridad a la meta .... experimentar Mi presencia para que cada persona pueda entonces decir: El Señor está conmigo todos los días .... Sin embargo, para convencerse de Mi presencia es requisito previo tener una fe profunda, y esta fe a su vez sólo puede ganarse a través del amor. Así, el amor es siempre lo primero .... Sin amor no se puede establecer conexión alguna conmigo, sin amor todo es una mentira o un formalismo que pretende hacer creíble Mi presencia. Todos ustedes deben tener en cuenta que no puede tomar conciencia ni percatarse de Mí quien no tiene amor en su interior, pero que todo aquel que vive en el amor me tiene como compañero constante ....

Mi presencia, sin embargo, siempre se manifestará de alguna manera .... a través de una fe extremadamente fuerte, a través de dones espirituales de diversos tipos, a través de la actividad misionera y la capacidad de hacerlo, a través de escuchar Mi voz en un estado de vigilia, a través de todo tipo de ayuda que requiere una fuerza inusual .... Entonces Mi espíritu, que es el signo visible de Mi presencia y por tanto no puede ser negado, actúa en las personas que son desinteresadamente activas en el amor. Ustedes, los humanos, deben prestar atención a si el amor por Mí y por el prójimo es reconocible, y cómo lo es, entonces podrán comprobar cada una de esas expresiones espirituales en cuanto a su origen. Pero el verdadero amor también asegura Mi protección para el ser humano contra las fuerzas espirituales infieles que ciertamente siempre se acercarán a ustedes, los humanos, pero siempre serán rechazadas por vuestra naturaleza, voluntad de verdad y deseo de amor, porque entonces, hasta cierto punto, sentirán Mi presencia que les hace ceder. Sin embargo, también encontrarán acceso de vez en cuando si el propio ser humano no se mantiene estrictamente en disciplina, es decir, si les concede el derecho sobre sí mismo por la más mínima falta de amor .... Porque la falta de bondad encarna al que está desprovisto de todo amor, pero que también tiene poder allí donde se le concede. Y, por tanto, sólo el amor es siempre la garantía de Mi presencia, y a todos ustedes les corresponde probar este amor si quieren convencerse de la verdad de lo que se representa a la gente como obra del espíritu. (25.10.1951) En verdad sólo me acerco a ti con un buen regalo, no te ofreceré nada que pueda ofender o hacer tropezar tu corazón. Soy un Dios de amor y un Padre fiel de Mis hijos, y si te hablo también puedes reconocer la voz del Padre, y no debes temer ser presa del engaño si Mis Palabras te tocan de manera paternal. Sin embargo, ustedes también deben acercarse a Mí como niños, deben acercarse a Mí llenos de amor porque, de lo contrario, no podrán escucharme o serán presa de Mi adversario que los quiere ganar con falsas palabras, que les engaña, a veces incluso como un ángel de luz, si con ello puede conseguir el éxito. El amor es y será siempre decisivo, y Mi adversario nunca puede acercarse a una persona que ama, ya que Yo mismo me interpongo entonces entre ella y el adversario porque Yo mismo soy el amor. Por lo tanto, una persona buena y amorosa nunca puede ser engañada por Mi adversario, sin embargo, en cualquier momento puede acercarse a aquellos que carecen de amor en su naturaleza, que todavía están demasiado inmersos en el amor propio, que quieren ser aceptados por el mundo y presumir, que carecen de verdadera humildad. Conozco los corazones humanos y me alejo de los que no tienen amor, pero hago felices a mis hijos con mi presencia .... Y tendrán constantemente la certeza de que su amor me atraerá siempre, de que podrán entonces confiarse a Mí, de que haré morada en ellos y me quedaré con ellos, porque el amor impulsa al amor y une indisolublemente ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

El justo culto divino

B.D. 5249 from 4 de noviembre 1951, taken from Book No. 58

Unicamente me es grato el culto divino que se mantifiesta y expresa en la verdadera entrega a Mí que tiene su motivo en el amor a Mí. Yo veo en el corazón de Mis hijos el templo que ellos han de consagrarme y eso sólo pueden, por una vída que me sea placentera, una vida de amor. Retirandose en el silencio y quiere llevar un diálogo Conmigo, y me abra ahora su templo y me ofrezca entrada, entonces Yo puedo también enseñarlos y se reunan así con Mi Espíritu, el que los dirige en todos sus caminos, y si ellos se dejan ahora conducir de él, y hacer todo lo que él les aconseja, entonces estarán también activos en obras desinteresadas de amor y de ese modo cumplen un verdadero culto divino, ellos llevan una vida de hecho y no sólo de forma. Ellos me oyen constantemente y no sólo en determinados lugares y a horas determinadas; ellos me sirven con todo su corazón, pues se sienten a ello impulsados de dentro, se sienten impelidos por Mi Espíritu, oyen Mi Palabra y se hacen actores de Mi Palabra.

Servir a Dios significa cumplir con Mi Voluntad como fiel siervo. Y Mi Voluntad es y seguirá siendo siempre el obrar en amor, un servicio de verdadera humildad y amor al prójimo; servír a Dios significa ser activo para Él, el hacer algo en lugar de Mi, ayudar a sus prójimos, enseñarlos por orden de Mí, darles consuelo y ayuda espiritual y terrenalmente donde tales hagan falta. Servirme a Mí es un asunto de la libre voluntad, lo que jamás puede ser exigido, de ahí véis ya que la obligación de asistir a un culto divino no puede ser nunca jamás Mi Voluntad y tampoco valorado por Mí como un sacrificio a Mí entregado de tiempo y fuerza, como la buena voluntad de actuar para Mí voluntariamente para ganar almas para Mi Reino, que se encuentran fuera en la necesidad espiritual, quien me hace eso con amor, me sirve a Mí en la Verdad y su servicio quíero Yo también bendecirlo. Pero quien quiere demostrarme sólo su asistencía, quien sólo cumple la obligación de la forma o uno de los preceptos primulgados por hombres, ese en verdad, que pocas bendiciones sacará de ellos, pues él es igual que un siervo perezoso que sólo se muestra aplicado si el Señor esta cerca, para sumergirse luego de nuevo en la ociosidad, porque no es seria su disposición de servir.

Quien a Mí me quiera servir tiene que recibir la orden de Mí y aspirar siempre después en cumplirla. Él tiene que amarme de todo corazón y como resultado de ese amor querer actuar para Mí y Mi Reino, y él no se quedará sin éxito.

Amén

Traducido por Pilar Coors

La subordinación de la voluntad bajo la voluntad de Dios ....

B.D. 5254 from 13 de noviembre 1951, taken from Book No. 58

Aquel que se somete voluntariamente bajo la protección Mia del amor paternal, puede sentirse liberado de cualquier preocupación, porque Yo Me haré cargo en la tierra y espiritualmente. En cuanto Me reconocéis como padre, vuestra voluntad está dirigida hacia Mí y Yo le he ganado. Pero a pesar, el hombre tiene que intentar conseguir la perfección todavía en la tierra, y le ayudo de cualquier manera. Porque por la subordinación de su voluntad bajo la Mía me ha permitido a influir en él, y lo que no puedo hacer sin la introducción en Mi voluntad, es decir, Yo Mismo no puede actuar contra Mi ley eterna, a consecuencia cualquier ser tiene que tener una voluntad libre para poder convertirse en un ser perfecto. La prueba terrestre de la vida se ha aprobado ya con la subordinación de su voluntad bajo la Mía, y entonces Mi actuación en este hombre es el cuidado continuo de su cuerpo y espíritu, entonces el hombre puede estar lleno de confianza, entonces todo es por su bien, da igual lo que le pase. La creencia en Mi ayuda, la firme convicción a gozar del cuidado del padre, le deja pasar su camino por la tierra con tranquilidad y sin preocupaciones, y tiene la certeza que pueda conseguir su reto espiritual, porque Yo Mismo tomo a Mi hijo de la mano para guiarle y le atraigo hacia Mí con todo amor. Cada uno consigue su meta que cree en Mí, aquel que Me reconoce y que se somete a Mi lleno de amor .... aquel que deja atrás a su rechazo mental y que se somete devotamente y con obediencia .... Entonces él es como una fruta la cual puedo cosechar o que la dejo colgar todavía en el árbol hasta que sea madura para poder disfrutar de su delicateza, la cual se ha regalado por sí misma y para que Mi amor la consume ....

amén

Traducido por Bea Gato

Remedios divinos aparentemente sin amor ....

B.D. 5256 from 18 de noviembre 1951, taken from Book No. 58

Quiero salvaros de la penuria del alma .... El sufrimiento del cuerpo se va, no dura para siempre, pero la pena del alma no cede después de la muerte, sino lo transportais al otro lado, al reino espiritual, y allí os llega realmente a la conciencia, porque en la tierra la podéis aturdir con goces y alegrías terrestres. Y justamente esto es la mala suerte que no aprovecháis el tiempo terrenal para ayudar al alma, que no pensáis en su estado después de la muerte corporal, de hecho está vegetando con torturas y sufriendo en la oscuridad. De este sufrimiento os quiero sacar .... Mi ayuda siempre tiene consecuencias de pena corporal, vuestra vida se toca por Mi ayuda y no a vuestra alegría. Tengo que dejar caer necesidades y sufrimiento sensible sobre los hombres, tengo que mover vuestro bien estar terrestre, tengo que intervenir de modo doloroso en vuestra vida rutinaria para llevaros a la conciencia del propio ser, para despertaros del estado del sueño más profundo, porque dejáis el alma sin ayuda. Y de esta manera dejo heridas, una tras otra .... Pero a pesar, es Mi amor paternal que recurre a estos remedios, para salvaros, Mis hijos, de la perdición eterna. Pero es de vuestra elección libre, si sacáis provecho o no .... Mis remedios también pueden quedarse todos sin efecto y vosotros “solo seguis mirando y anhelando al mundo”. (18 de noviembre 1951) Entonces vosotros mismos os habéis dictado vuestra sentencia, voluntariamente estáis eligiendo vuestro destino, que es terriblemente tormentoso y durará eternidades. Yo conozco aquel destino vuestro, y por esto me meto a veces con mano dura en vuestra vida terrestre y muchas veces no me queréis reconocer como un Dios de amor sino a menudo me rechazais aún más o estáis rebelando contra Mi y a consecuencia os entregáis a Mi adversario .... Únicamente quiero vuestra bendición, no tengo otra meta que sacaros de la muerte espiritual, dar a vuestro alma un brillo de luz a que pueda orientarse en cuando entre al reino espiritual y no pueda trabajar más en la tierra. El alma se queda después de la muerte corporal, pero solo cuando pueda empezar a trabajar en el reino espiritual se “alegra” de su vida. Y quiero ayudarle a conseguir esto, pero me encuentro rechazo continuo por parte del hombre, que solo presta atención y ama a todo lo exterior, pero en su alma no piensa. Solo mirais a la cáscara, al hueso os estais olvidando, lo cual es lo más auténtico, lo inmortal y por el cual estáis en la tierra. La pena y el sufrimiento aumentarán en la tierra cuanto más cerca está el final, y bendito está el hombre que contempla en esto la mortalidad de lo terrenal y que busca coleccionar bienes inmortales. Pocos van a llegar por la pena al conocimiento, pero por el bien de esta minoría dejo pasarlo que hay un número grande de hombres que pierden la vida, el cuerpo de aquellos no pierde nada, pero las almas tienen todavía la oportunidad de un ascenso en el más allá, si lo quieren así. Pero aquellos que he ganado, me darán sus gracias para siempre y reconocen el sufrimiento más grande como remedio de Mi amor sin que se pierdan para eternidades. Mi plan de salvación existe ya desde eternidades, y de hecho veía por adelantado el estado de no espiritualidad total al final de esta época de redención. Y veía el reinado de Mi adversario sobre las almas del hombre, pero también me revelaba los pocos que se pueden salvar. Cada sección de salvación termina con una intervención brutal Mía para arrancar a Mi adversario lo que no se encuentra todavía bajo su influencia .... Vosotros, los hombres, que creéis en Mí, sead de espíritu despierto antes del final .... reconoced donde se trata de Mi remedio duro y donde Mi adversario tiene su mano en juego. No dudéis de Mi amor, sino reconocedlo en cualquier suceso, en cualquier pena terrestre, en cada catástrofe natural .... Cada vez se trata de las almas, las cuales Mi sabiduría reconoce capaz de cambiar y a las cuales se debe prestar ayuda en su penuria espiritual .... en un futuro podéis valorar a Mi amor, si estáis contemplando el sufrimiento terrible de aquellos que se han enfrentado a Mi con rechazo, pero que no pueden ser forzados a disolver la rebeldía. Pero mientras exista la tierra todavía, Mi amor se esfuerza continuamente a salvar almas de (los=editor) tiempos eternos de la oscuridad, los cuales siguen de aquel final para Mi adversario y a sus seguidores que son inmejorables ....

amén

Traducido por Bea Gato

No es la disposición sino el amor lo que determina la voluntad ....

B.D. 5257 from 19 de noviembre 1951, taken from Book No. 58

Depende de todos ustedes hacia dónde dirigen su voluntad, aunque ciertamente les será señalado por Mi Palabra qué éxito les traerá cada dirección de la voluntad. Sin embargo, ni siquiera Mi Palabra te obliga, porque también puedes aceptarla o rechazarla de nuevo según tu naturaleza y tu amor. Porque el amor determina tu voluntad .... Siempre amarás aquello por lo que te esfuerzas, ya sea bueno o malo; tu deseo se dirige hacia ello, y por eso tu voluntad es también .... el bien o el mal. Siempre sentirás amor por lo que deseas, pero si el amor está bien o mal dirigido está determinado por tu desarrollo espiritual. Ahora bien, ustedes ciertamente podrían objetar que el amor está puesto dentro del ser humano, que el amor al mal nace también en el corazón y que el ser humano es, por tanto, víctima de los deseos que dormitan en él. Y esta objeción está hasta cierto punto justificada .... que en el ser humano descansan todos los instintos y deseos que aún no han sido superados en las etapas preliminares individuales en la ley de la compulsión, que el ser humano por lo tanto trae estos instintos con él a la vida terrenal para ahora conquistarlos y desecharlos completamente. Por lo tanto, estas cualidades están presentes en el ser humano y, por lo tanto, siempre estimulan, excitan los deseos. Estos quieren realizarse, cumplirse, y a menudo se vuelven tan poderosos en el ser humano que lo dominan por completo. La lucha contra tales deseos es a menudo difícil, pero el ser humano ha recibido de Mí el intelecto para pensar en sus sentimientos con el fin de tomar medidas apropiadas contra ellos. Es un error decir que el ser humano tiene que actuar según su disposición ....como creado sin intelecto e impulsado por puro instinto.

Pero como se le da suficiente oportunidad en la vida terrenal para reunir conocimientos, como se le da una guía a través de Mis mandamientos de amor, como tiene un amonestador y advertidor silencioso dentro de sí mismo que siempre le señala Mi voluntad, y como ahora puede reflexionar en todo, ahora depende únicamente de su voluntad librar una batalla consigo mismo cuando sea necesario, cuando sus deseos se resistan a lo que debe hacer según el discernimiento interior .... Que no pudiera hacerlo queda descartado, pues una voluntad sincera también le asegura el suministro de fuerza, pero una voluntad débil falla .... Y de nuevo, sólo se necesita una cosa para fortalecer una voluntad débil .... la fe en Jesucristo .... Las personas que todavía están muy cargadas de idiosincrasias de sus etapas anteriores, ciertamente no tendrán fe en Jesucristo, sin embargo, si tan sólo lo tratan intelectualmente, ya anunciarán su voluntad de comprender la verdad y se les ayudará a encontrar la solución correcta .... Pero allí donde se rechaza sin reparos la pregunta sobre Jesucristo, donde no se hace ningún esfuerzo por encontrar una respuesta, allí es donde la voluntad se dirige evidentemente hacia abajo, y allí el ser humano se convertirá ciertamente en una víctima de las fuerzas de abajo, pero es él mismo que lo quiere y no es culpa de su disposición. Porque el ser humano puede querer en ambas direcciones, de lo contrario no se podría hablar de libre albedrío. Y toda persona puede y debe preguntarse alguna vez sobre su tarea en la vida terrenal .... Para ello se le ha dado intelecto ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Dios necesita muchos trabajadores en el tiempo antes del final ....

B.D. 5259 from 25 de noviembre 1951, taken from Book No. 58

Yo recibo en mi servicio a todos ustedes que estén dispuestos a servirme, porque necesito muchos colaboradores en los últimos días antes del fin para que estén activos en la obra de redención. Si Me declaras tu voluntad, tu destino en la vida también se desarrollará correspondientemente, es decir, siempre tendrás la oportunidad de trabajar para Mí y para Mi reino según Mi voluntad. Y ustedes sentirán Mi misión en sus corazones; una vez que se hayan ofrecido para Mi servicio me representarán sensiblemente ante sus semejantes, se sentirán interiormente impulsados a hablar por Mí y por Mi nombre y a proclamar Mi enseñanza a todos aquellos que se crucen en vuestro camino y que necesiten vuestra ayuda, con los que podrán mantener debates espirituales, pues de lo contrario no los conduciré a vuestro camino. El trabajo para Mí y para Mi reino no tiene que ser exteriormente reconocible como trabajo misionero, puede hacerse en la vida cotidiana, de forma discreta y, sin embargo, beneficiosa, porque especialmente hay que ganar a las personas que no tienen vínculos religiosos, que no están afiliadas a ninguna organización eclesiástica o que sólo pertenecen a ellas en forma. Es precisamente a estas personas a las que hay que acercar a Mi Evangelio, y esto es mucho más eficaz cuando se produce un intercambio de ideas y cada uno expresa su propia opinión. En cuanto se estimula a la gente a reflexionar, cabe mas esperar el éxito, pero por eso Mis representantes, Mis siervos en la tierra que quieren servirme, deben estar convencidos de Mí y de Mis enseñanzas ellos mismos, para que también puedan hablar a sus semejantes con convicción. Quien ha aceptado la verdad por sí mismo también está impregnado de ella, y es idóneo como colaborador en los últimos días antes del fin, pues siempre y constantemente es instado a dar la verdad donde falta. Por lo tanto, no necesitas ninguna instrucción especial de Mí porque te digo a través de tu corazón lo que debes hacer y esta expresión de tu corazón puede sentirse como tu propia voluntad, como una urgencia interior .... Por lo tanto, haz lo que te sientas impulsado interiormente a hacer después de haberme expresado tu voluntad de trabajar para Mí y para Mi reino. Yo los acepto a todos y les doy Mi bendición para este trabajo, porque la gran penuria espiritual requiere mucha ayuda y ésta tiene que ser llevada a través de bocas humanas si el libre albedrío debe ser dejado a los seres humanos, pero sin embargo hay que mostrarles un camino que conduzca fuera de la gran penuria. Bendigo toda buena voluntad que se aplique a las almas de los seres humanos, y te ayudo a cumplir ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

El reloj mundial .... las últimas horas ....

B.D. 5266 from 6 de diciembre 1951, taken from Book No. 58

Vosotros, que estáis firmes en la fe y que habéis experimentados Mi tarea en vosotros, a vosotros quiero revelar que el reloj mundial se habrá expirado en breve, que la última hora ha llegado en breve y que Mi venida está delante de la puerta. Mi revelación se refiere a lo cual no encuentra creencia entre los hombres y solamente pocos le prestan atención. Pero lo repito una y otra vez: El día del juicio final está muy cerca y vuestra vida está en juego. Pero no la vida terrenal que menciono, sino la vida espiritual está en peligro, si ese dia os pille sin preparación vais a caer en la muerte espiritual y será mucho peor que la muerte terrestre que afecta solamente al cuerpo. Solamente son minutos que os separan del día del juicio, aunque estáis contando el tiempo de otra manera .... sorprendentemente rápido se ha pasado el tiempo, sorprendentemente ha llegado el final. Mis fieles lo sentirán y avisarles con más elocuencia que no va a encontrar creencia todavía, aunque es obvio que el satán efectúa su poder rabioso .... las señas del final son infalibles y aumentan cada vez ....

La humanidad está conectada con el mundo y no quiere creerlo que habrá una caída para ellos; tampoco prestan atención a Mi voz desde lo alto y eso será su perdición. A pesar de eso deberíais hablar y darles información de Mis avisos y advertencias aunque no lo quieren admitir. Deben ser advertidos a que nadie pueda decir que no lo han sabido .... Yo mismo quiero llamar la atención de cada uno por señales personalizadas, presagios y acontecimientos que les toca personalmente. Cada uno debe ser abordado, también el pecador más grande y burlón de un Dios eterno .... Todos deben sentir antes Mi gracia a que no se pierdan mientras estén con atención y aprovechen Mi gracia. Y cada uno recibirá la confirmación a través de las palabras de Mis sirvientes, cada uno será forzado a pensar .... pero el éxito determina él mismo por su voluntad.

Entonces vendrá sin fallar el último juicio .... a que todo se cumpla lo que Yo he anunciado por adivinos y profetas hasta el día de hoy. Pero ay de los que son indiferentes a Mis avisos y advertencias .... ay de estos que han rechazado Mi gracia desde lo alto y que viven sin responsabilidad en la tierra. Mi palabra es la verdad y tiene que cumplirse y los hombres deben esperar con seguridad el día, da igual si estáis preparados a no .... Si el reloj del mundo se para, todo en el mundo se acabará y solamente los Míos llevaré a Mi reino, a los Míos que creen en Mí como su creador y padre eterno y defienden esta creencia con valor ante el mundo. La tierra material será la parte que se unirá a ella y todo lo que esté conectado .... serán juzgados el último día y su destino será la oscuridad profunda ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Un fallecimiento de gran magnitud .... la llamada de los débiles .... la decisión ....

B.D. 5271 from 13 de diciembre 1951, taken from Book No. 58

Y todo va a suceder como Yo lo he anunciado .... Un fallecimiento aumentado va a empezar antes y lo vais a contemplar como casualidad, como un caso de mala suerte, vais a dejar valer cualquier otra explicación que la una, que Yo Mismo llamo a los hombres en gran número, los que fracasarían durante la última lucha en esta tierra, los que están demasiado débiles para ofrecer resistencia, pero que no deben caer en manos de Mi adversario .... Porque conozco a los corazones de los hombres y no permito que se pierdan eternamente, aquel que todavía lleva una pequeña chispa del amor en su interior y que se podría llevar a reanimar y si no se consigue en tierra, pues entonces en el reino del más allá, donde Mi amor y misericordia llega para traer ayuda. Va a suceder como lo he proclamado. La penuria y miseria se esparce en una magnitud que cada uno que quiera podrá reconocer el final de los tiempos. Pero sólo allí se va a encontrar miseria donde los Mios se hacen reconocer, porque los semejantes quieren quitarles con esta penuria la creencia en Mí, su Dios y creador de la eternidad, en el Cual quieren ver a su padre y Le quieren ser fiel. El adversario trabaja contra Mi, y utiliza a los hombres que se someten a él para los actos más despreciables contra los Míos ....

Quiere hacerles caer y recorre a remedios muy brutales contra los Míos que casi no podrán oponer resistencia. Pero Mi rayo de luz los soporta de pie, Mi fuerza del amor ayuda a aguantar aunque los Míos hacia fuera están en una situación de mayor miseria .... se resisten a toda hostilidad, porque lo consiguen con Mi fuerza. El tiempo se agota .... Lo que hoy no es pensable para vosotros, en poco tiempo vais a vivirlo, una caída en cada relación, que va a tocar a toda la humanidad y sobre todo se pide una decisión de cada uno sobre Mi, el creador y mantenedor desde la eternidad. Y esta aclaración sólo puede ser positiva o negativa. Es la decisión que tiene que tomarse antes del final. Voy a entrometerme fuertemente en vuestros pensamientos, y vosotros podéis aceptar a rechazar .... pero es la decisión para toda la eternidad que solo tomáis vosotros .... Y por esto se permiten las actuaciones malignas de Mi adversario, porque contribuye a la decisión final para Mi o para él .... se aprovecha de su poder de manera muy amplia, saliendo de sus límites, él oprime a los Míos duramente y reparte bienes terrestres, honor y fama a sus seguidores, y por esto ellos le reconocen con placer como su señor y a Mi me niegan. Pero solo a los fuertes dejaré llegar al final, aquellos fieles que reciben continuamente a Mi fuerza de amor. Pero a los débiles los llevaré a Mi casa de modo que les llamo antes del final a que no caigan a manos de Mi adversario, porque tendrían que sufrir eternamente. Pero los fuertes del mal van a morir el día del juicio, porque les transmito también a Mi gracia a menudo, pero no prestan atención y cambian al bando de Mi adversario con conciencia, y por esto deben compartir su destino en cuanto llegue el final .... porque todo se cumplirá como anunciado por videntes y profetas ....

amén

Traducido por Bea Gato

La comunión .... “Quien se mantiene en el amor ....”

B.D. 5276 from 19 de diciembre 1951, taken from Book No. 58

Quien se mantiene en el amor, se mantiene conmigo y Yo en el .... El amor entonces es el remedio primario para asegurarse de Mi fuerza, es decir, puedo estar directamente dentro de vosotros, me habéis acogido en vuestro corazón mientras estáis realizando obras de caridad, si el amor llena vuestro corazón. De esta manera se entiende la unión entre nosotros, la comunión, porque sin amor no puedo estar dentro de vosotros nunca, porque Yo mismo soy el amor. Mi ser de origen es el amor .... no es que el amor sea la única propiedad Mía, sino Yo mismo Soy el amor ....

Entender este hecho para el hombre en la tierra no es posible, para esto hace falta una madurez del alma de un grado muy mayor, hace falta un entendimiento sobrenatural de entender el ser Mio, pero nunca se podrá entenderlo del todo, porque entre el creador y poderoso del total de la eternidad y Sus criaturas hay una discrepancia tremenda, se puede reducirla mucho, pero no se podrá disolver del todo. Y solo el amor podrá reducirlo, solo el amor puede causar un acercamiento a Mi y que puede llegar hasta una fusión completa sin anular la individualidad del alma. En esto se encuentra la infinita felicidad, la que sale del anhelo constante por la unión conmigo y su cumplimiento. Ya en tierra se puede establecer la unión conmigo y que sale de actos de caridad, porque vosotros mismos Me estáis obligando de realizarme en vosotros, pero me dejo obligar con mucho placer, porque Mi amor os atrae para contestar vuestro amor. Una unión de los hombres con el amor eterno no es posible menos en el camino que cuidar al amor para que Yo pueda estar presente en vosotros. Cómo os afecta Mi presencia podeis vivir vosotros mismos, porque cada uno que me ha dejado entrar en su corazón por obras de amor, Me siente en una forma que encuentre paz en su alma. Donde Yo me presento, actuo por dentro en el hombre. Su creencia viva, su pensamiento iluminado, el reconocimiento de la verdad, la mirada clara para el futuro o el don de la profecía o la fuerza de curar a enfermos .... todos son consecuencias de Mi presencia, Mi amor hacia aquel que ama a Mi de manera que Yo me puedo revelar, abiertamente o a escondites, en creencia profunda y tranquila, con un ser suave y tremendamente cariñoso, con un sufrimiento paciente y con una sumisión permanente a Mi voluntad. Todo esto solo puede hacer el hombre si está inundado por Mi fuerza que siempre es una señal de Mi presencia, una consecuencia de Mi amor que le llena. Yo mismo, como el amor eterno, solo puedo estar presente donde está el amor, Yo tampoco puedo estar lejos de aquellos que viven en el amor y tengo que estar visible, porque el amor es fuerza, y la fuerza se pondrá en marcha y hace visible cambios continuamente que se expresan en el ser de un humano o en sus posibilidades espirituales .... en el aumento del saber y el reconocimiento de la verdad divina, en el aumento continuo de la madurez del alma y finalmente en el alcance de la última meta en esta tierra, el grado más alto de la madurez, el que convierte al hombre en un hijo Mío y que lo va a ser para siempre ....

amén

Traducido por Bea Gato

Ayuda la Mano de Jesucristo. Salvación de las profundidades

B.D. 5277 from 20 de diciembre 1951, taken from Book No. 58

En la Tierra tanto como en el Más Allá, a las almas que se encuentran en la profundidad, el Salvador les extiende la Mano para ayudar a levantar a aquellos que la aceptan. El Amor y la Misericordia de Dios están continuamente activos para traer Ayuda redentora; pero las mismas almas deben querer que les llegue ayuda, porque de lo contrario cada concesión de Gracia de Dios permanecería sin efecto. Pero estimular la voluntad para que pida tal ayuda sólo es posible si lo provoca un estado de desgracia.

En el Reino del Más Allá cada alma imperfecta sufre tormento y miseria, mientras que en la Tierra cada alma procura adormecerse con placeres mundanos, razón por la que le cuesta tanto más el decidirse a pedir ayuda de Dios. Pero la miseria espiritual continúa igual, y después en el Más Allá se manifiesta tanto más.

En la Tierra el alma podría fácilmente alcanzar la Altura porque el hombre puede servirse de su fuerza vital para acciones que son del agrado de Dios, mientras que en el Más Allá el alma carece de fuerza y depende de la ayuda de los seres de Luz o de los hombres. Pero en la Tierra falta mucho más la voluntad para buenas acciones, la que en el Más Allá sólo es floja mientras al alma falte la fuerza; pero nada más que una primera vez traída, y esta va aumentando. Los sufrimientos en el Más Allá pueden causar un cambio de la voluntad, y entonces el ascenso hacia lo Alto ya está garantizado.

Pero sin un cambio de la voluntad tampoco en la Tierra puede haber un ascenso espiritual, y como el mundo continuamente influye aturdiendo en el hombre, de vez en cuando también este debe pasar por un estado de desgracia para que cambie su voluntad.

Entonces la Mano servicial de Jesucristo, el Amor divino, está siempre a la disposición a sacar al hombre de la profundidad, de modo que para todas almas hay esperanza de su redención; pero cuándo, esto lo determina el alma misma por su voluntad - la que debe estar dirigida hacia lo Alto.

Un día venidero también la voluntad contraria más extrema será quebrada; pero no a base de fuerza, sino el Amor divino lo realizará - el que siempre vuelve a dirigirse al ser, hasta que este haya reconocido al Amor y le corresponde... hasta cuando la voluntad en el ser se vuelva poderosa y este se entregue a Dios como propiedad Suya.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El final del período de la redención - El Plan divino de la Salvación

B.D. 5278 from 21 de diciembre 1951, taken from Book No. 58

Os había establecido una meta y concedido un plazo en que hubierais podido alcanzarla. A pesar de que este plazo ya ha expirado, todavía hay posibilidad de lograrla si tan sólo lo queréis seriamente. Queda muy poco tiempo para el final, y el que hasta entonces no haya alcanzado la meta habrá malgastado su vida espiritual; pues, no quería la Vida y por eso su destino es la muerte ....

Está por terminar un período de redención y empezará otro nuevo, de modo que lo espiritual actualmente encarnado en los hombres de esta Tierra ha llegado definitivamente a su fin .... y en caso de que fracase, tendrá que volver a empezar un nuevo ciclo de evolución, a fin de que mi Ley del Orden eterno se cumpla.

El plazo ha expirado y poco rato os queda hasta la hora de la extinción de la vieja Tierra en la que las creaciones serán disueltas para volver a surgir nuevamente, para que a lo espiritual todavía inmaduro le sean dadas nuevas oportunidades para su desarrollo.

Con todo lo que os advierto de la hora determinada no os dejáis impresionar por ello, pues, no lo creéis .... Aun así, vuestra falta de fe no retiene mi Plan eterno sino que me lleva a enviaros señales cada vez más precisas, para que podáis convenceros de que el final está próximo.

Vuestra falta de fe me obliga a causaros sufrimientos dolorosos para que empecéis a reflexionar sobre el objetivo de vuestra vida y sobre cómo la habéis aprovechado.

No podrán evitarse momentos de penas y sufrimientos, dado que estos podrán conduciros a la meta que, en efecto, podréis alcanzar si ponéis todo vuestro empeño. Yo os ayudaré visiblemente y os daré la fuerza necesaria; pero me lo tenéis que pedir de todo corazón para que vuestra decisión sea manifiesta. Yo puedo y quiero hacer todo por vosotros para vuestra bienaventuranza; sin embargo, no puedo echar abajo mi eterno Plan de Salvación que ha de cumplirse conforme a la Ley del Orden eterno, y eso dentro de un tiempo predeterminado que ahora llegará a su fin.

Ya hace tiempo que el estado espiritual de la humanidad ha alcanzado su nivel más bajo - lo que requiere el fin de la Tierra. Sin embargo, Yo aún continuaría perdonando .... por el bien de aquellos pocos que eran débiles e indecisos, para que aún me los ganase antes del final .... Pero después todas las oportunidades se habrán agotado y cada cual habrá de asumir las consecuencias de su comportamiento ante Mí. Entonces habrá llegado irrevocablemente el momento del juicio y cada cual tendrá el destino que se merezca: o la bienaventuranza eterna o la condenación .... o una vida en el paraíso de la nueva Tierra o nuevamente el aislamiento en la materia de la Creación, por tiempos eternos.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La fuerza del espíritu poco antes del final ....

B.D. 5281 from 26 de diciembre 1951, taken from Book No. 58

La fuerza del espíritu va a romper afuera con todo el poder victorioso. Entonces los Míos van a ser testigos de Mi y Mi gloria, pero también del pecado y de la oscuridad de los hombres, los cuales quieren ocultarlos, pero será descubierto por el espíritu de los Míos. Mi espíritu será activo en una magnitud que también los adversarios se dan cuenta del trabajo extraordinario de los servidores de la luz. Pero solo un rechazo aumentado será el efecto, porque Satanás les empujará a trabajar contra los Míos. La luz y la oscuridad luchan obviamente uno contra el otro y es la señal del final que la lucha ya no se lleva a escondites sino en público y que la mayoría lo ve adecuado que se declare la guerra contra la creencia en Mi. Entonces Mi adversario se cree haber ganado el juego .... Entonces la lucha se llevará con tanta violencia que también el mundo de la luz tiene que intervenir con un flujo continuo de fuerza desde el reino espiritual, porque los Míos ya no son cuidadosos o temerosos frente a las amenazas y órdenes por parte del poder terrenal, serán llenos de fuerza de Mi espíritu que dan testimonio vivo con una convicción fuerte que llena a todo el mundo con sorpresa y algunos cambien entonces de opinión en la última hora. Porque para los Míos ya no soy un Dios lejano, para los Míos me he convertido en la verdad en el padre al que confien de todo corazón, Al que piden como niños por ayuda, Al que reconocen ante todo el mundo con una creencia y un fidelidad insacudible. Mi espíritu va a actuar tan obviamente y la fuerza de Mi espíritu va a invadir a los Míos que van a quedarse sin oscilar y perder cualquier miedo y timidez esperando con certeza feliz a Mi venida. Y voy a venir a ellos, visiblemente a sentirme para fortalecerlos, a dar consuelo y ánimos, estaré con ellos y daré una y otra vez señales de Mi presencia, porque la última lucha de creencia pide mucha fuerza de los Míos y solo podrán recibirla de Mi de manera extraordinaria. Entonces se van a ver señales y van a pasar milagros como fue anunciado, pero la fuerza de Mi espíritu va a realizarlos, porque en los últimos tiempos aquellos milagros ya no significan un forzamiento de la creencia, solo un fortalecimiento para los Míos y un juicio para los adversarios Míos, los cuales no van a cambiar por las pruebas de Mi intervención divina en su pensar o búsqueda, aquellos se entregan con toda conciencia a Satanás solo por adquirir a los bienes terrestres y van contra los Míos para servir a él .... Y van a recibir su sueldo .... tendrán que compartir el destino de aquel que es Mi adversario, que va a ser atado el día del juicio, cuando voy a recoger a los Míos a Mi reino ....

amén

Traducido por Bea Gato

Jesús vino a los débiles, enfermos y necesitados

B.D. 5282 from 27 de diciembre 1951, taken from Book No. 58

Yo, Jesús vine a los débiles, enfermos e indigentes al mundo, pues los fuertes y sanos no me necesitan, ellos encontraban solos el camino, al menos se creían encontrarlo, y primeramente, cuando se extraviaban, reconocían su debilidad y me llamaban a Mí, si no bastaba su propia fuerza para dominar la vida.

Todos los que a Mí me llaman, los que me necesitan, están débiles y enfermos en sus almas, y a todos ellos vengo Yo de socorro, porque ellos manifiestan su estado de emergencia con su grito a Mi de socorro, del que por medio de Mí esperan salvación. Vosotros hombres sois todos débiles y enfermos, y dichoso de aquel que lo reconoce. Mas los que se sienten fuertes y sanos, están en una mala situación, pues a ellos no se les puede ayudar.

Y son muchos los que creen que no necesitan ninguna ayuda, son muchos los que están convencidos de su propia fuerza y muy fácilmente se sirven de la fuerza de aquel que quiere ganárselos para él, quien los refuerza en su arrogante creencia y quien por eso les envía fuerza, no obstante, no sin la medida equivalente. Él exige el alma y a cambio da al cuerpo lo que él pide.

Mas Yo soy el Médico de los enfermos y débiles, Yo soy el Consolador de los afligidos y la esperanza de los desanimados. Todos ellos vienen a Mí, y no pedirán en vano, Yo les prometo a todos Mi Ayuda, aunque vosotros hombres no la esperimentéis inmediatamente. Pero entonces sé Yo también por qué, y vosotros no estáis sin embargo abandonados, pues a Mí nadie me llama en vano, quien pide ayuda desde dentro del corazón.

Veníd todos a Mí, los que estáis penosos y cargados, Yo os quiero refrescar. Así, pues, os he prometido Mi Ayuda, y así también os está asegurada. Pensad siempre en eso, si los apuros os son dirigidos, si os sentís agobiados corporal o síquicamente, si la vida terrenal os carga gravemente, si necesitáis auxilio.

Entonces pensad en que Yo vine una vez a los pobres, enfermos y débiles y también ahora a cualquier hora, y que Yo sólo estoy aguardando a que me llaméis, para darme a reconocer a vosotros de que Yo quiero ser llamado, para que reconozcáis libremente de por sí vuestra debilidad y tengáis anhelo de Mi, de vuestro Médico y Ayudante, lo cual demostráis por medio de vuestra llamada, en la fe de que Yo os puedo ayudar y os quiero ayudar, y a esta fe jamás dejo Yo que sea frustrada.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El Padre conduce a los Suyos de la Mano

B.D. 5283 from 28 de diciembre 1951, taken from Book No. 58

Todos vosotros vaíi de Mi Mano, vosotros, los que conscientes Me buscáis e invocáis por Mi Amor y Misericodia, vosotros, los que queréis trabajar para Mí, los que os habéis reunido con ansias espirituales, vosotros, los que Me anteponéis a Mí a todo lo demás, los que queréis que Yo os conduzca. Quien agarra Mi Mano, ese va infaliblemente bien, pues Mi camino es el verdadero y Mi dirección en verdad segura. Sin embargo, vuestras miradas no deben apartarse o estar dirigidas al mundo, del que Yo os aparto, porque entonces aflojáis la unión Conmigo, entonces vuestra mano no se agarra tan fuerte a la Mía, y entonces hay preligro de que os soltéis y aunque sea sólo por poco tiempo os quedáis atrás, hasta que de nuevo Me llaméis y queráis juntaros a Mí y Mi dirección. Si vaís en compañia de Mí, oís Mi Voz, percibís lo que Yo os hablo, cogéis ansiosos Mis Palabras en vuestros corazones. Mas si os soltáis de Mí, entonces la Voz es sólo perceptible debilmente, entonces suenan los tonos del mundo, se entremezclan, entonces se confunde lo terrenal con lo espiritual, y vosotros mismos no podéis separarlos ya y no sabéis lo que Yo os he dicho y lo que el mundo os ha dicho. Por eso es un peligro, si aún os dejáis atraer o interesar por el mundo, si no habéis anulado por completo los vínculos a él. Y de eso quiero Yo advertiros y exhortaros, para que Me agarréis, para que os abracéis a Mí y para que estéis sólo a la escucha en vuestro interior de lo que Yo os aconsejo, de que sólo recibáis pan espiritual y cerréis vuestros oídos a los sonidos y ruídos con los que el mundo os aclama, que no tienen valor espiritual, que solamente os desconciertan e insensibilizan a vuestro oído para el fino sonar de Mis Palabras amorosas divinas, las que todos podéis percibir los que os unís a Mí.

A quien Yo he puesto en el mundo, ese que dé en él buen resultado, y eso también lo puede en cuanto su amor a Mí sea tan fuerte que él Me deja a Mí ir delante siempre e incesantemente, en todo lo que haga en el mundo. Entonces también afilo su oído espiritual para que no obstante pueda percibirme a Mí, para que el mundo no sea para él ningún impedimento, sin embargo, agarra Mi Mano para que Yo le esté presente, lo cual hace él también. Para él ya no es el mundo ningún peligro más, pero puede ser para aquel, a quien aún le seducen las alegrías del mundo. Porque ese mira de reojo en cierto modo hacia el segundo "señor", él no se ha soltado aún de él, de otro modo el mundo no podría serle un estímulo.

Y por eso estad alerta, vosotros Mis hijos, para que no os soltéis de la Mano del Padre, porque queráis agarrar lo que a vuestros ojos se presenta seductor. Mi adversario tiene muchos recursos, con los que trata de apartaros de Mí. Y aunque ya eso no lo logre más, puesto que voluntariamente os habéis consagrado a Mí, puede sin embargo, que seaís detenidos en vuestro camino a ratos, podéis recaer caminando caminos aparentemente llanos pero que llevan abajo, hasta que lo reconoceís y entonces llenos de miedo Me gritaís que os ayude. Yo no os dejo caer y cada vez de nuevo os ayudaré hacia arriba; pero bendito, el que nunca jamás suelta Mi Mano, pues él avanza sin esfuerzo a la altura, porque el camino Conmigo es totalmente seguro y lleva a la meta.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Luchas del hombre lleno de fe - Tiempos de aflicción - La fuerza de la fe

B.D. 5285 from 31 de diciembre 1951, taken from Book No. 58

En los tiempos venideros habréis de demostrar vuestra firmeza. Los que creéis en Mí superaréis también el tiempo de aflicción porque me habéis pedido ayuda; pues, sin mi asistencia os resultará difícil el controlar las condiciones de vuestra vida - a no ser que adquirierais la fuerza de mi adversario que apoya a todo aquel que es siervo suyo y del mundo.

Pero el que me ha encontrado a Mí y se adhiere a Mí pidiéndome que le ayude, recibirá una fuerza increíble para soportar incluso lo más dificultoso que, por la causa de los semejantes incrédulos, también le haya afectado a él. Pero también estará protegido en medio de toda miseria terrenal que no le afectará - por ser esa mi Voluntad si ante Mí mantiene la relación de un hijo con el Padre, confiando fielmente en mi ayuda.

No obstante, la lucha será muy dura, tanto material como espiritualmente, porque las necesidades terrenales sacudirán también a los que se afanan por lo espiritual, pero esto sólo hasta que el individuo haya establecido una conexión estrecha conmigo y la fuerza de mi Espíritu pueda penetrarle. Entonces, de forma heroica, podrá hacer frente a cualquier miseria y peligro, porque sentirá mi presencia y no habrá nada que le pueda atemorizar o afligir.

El fin se está acercando más y más, y hay cada vez más indicios que lo apuntan .... La lucha entre la Luz y las tinieblas se manifiesta cada vez más .... Los trabajadores de mi Viña son cada vez más activos, debido al peligro por parte del anticristo al que están sometidos los fieles.

Puesto que Satanás sabe que no queda mucho tiempo, de ahora en adelante actuará abiertamente. Por eso sigo exhortando y advirtiéndoos para que no enflaquezcáis en vuestra fe cuando se os insinúa que reneguéis de Mí, ofreciéndoos una vida mundana y placentera .... No permitáis que os seduzcan porque haríais un mal trueque; pues, no debéis olvidar que el fin está cercano y que no quedará nada del mundo ni de los bienes y placeres terrenales ....

Una vez que por estos bienes hayáis vendido vuestra alma a mi adversario, al final no os quedará más que la perdición eterna .... un espacio de torturas infinitas y un cautiverio durísimo ....

Por eso, entregad voluntaria y alegremente todo lo que se os quiera quitar, ¡pero permaneced fieles a Mí hasta el final, y vuestra fidelidad será recompensada enormemente! Incluso en los tiempos de aflicción venideros mi asistencia os estará asegurada, de modo que podréis soportar todo lo que os sobrevenga.

Además, los tiempos del sufrimiento no durarán mucho, porque Yo reduciré los días por el bien de los Míos; de modo que todo lo que está anunciado en palabra y escritura sucederá seguidamente.

No obstante, una vez que se os exija la decisión a favor o en contra de Mí, los sufrimientos aumentarán; pero entonces podréis tener la esperanza de que mi Venida está al llegar. Y a medida que el final de esta Tierra se esté acercando, también terminará vuestra miseria .... entonces habrá llegado la hora en que mi adversario será atado de nuevo, junto con su séquito .... cuando la antigua Tierra se disgregue en sus elementos originales Yo vendré en las nubes para llevaros conmigo al paraíso de la nueva Tierra ....

Entonces toda aflicción habrá terminado y en vuestra vida reinarán la paz y la bienaventuranza.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel